

<https://uncutnews.ch/vorsicht-vor-katastrophisierenden-klimamodellen-und-aktivisten/> 2483. Link (06.04.2034)

<https://www.youtube.com/watch?v=7LJmVWutlLQ> HEFTIG! CDU will Autofahren UNBEZAHLBAR machen 10:56 2482. Link (26.01.2026)

<https://blackout-news.de/aktuelles/habeck-plaedierte-fuer-abschaffung-der-einspeiseverguetung-fuer-solaranlagen/> 2481. Link (26.01.2026)

<https://apolut.net/washingtons-olblockade/> 2480. Link (24.21.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/150363-krisen-und-insolvenzticker/> 2479. Link (21.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/15/deutschland-muss-solar-ausbau-stoppen-oder-blackouts-unvermeidlich-wie-in-spanien/> 2478. Link (15.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/15/windflaute-bringt-millionenverlust/> 2477. Link (15.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/verbrenner-bleiben-guenstiger-kostenvorteil-gegenueber-e-autos-bleibt-deutlich/> 2476. Link (15.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/grossflaechiger-stromausfall-auf-la-palma-tausende-im-dunkeln/> 2475. Link (15.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/unsichtbare-bedrohung-wie-monsterwellen-offshore-windparks-gefaehrden/> 2474. Link (15.05.2025)

<https://www.manova.news/artikel/verschnaufpause-furs-klima> 2473. Link (15.05.2025)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9975> China und die Seltenen Erden 2472. Link (15.05.2025)

<https://ansage.org/polareis-nimmt-weiter-zu-modelle-in-der-krise-die-klimapolitik-ist-ein-totes-pferd/> 2471. Link (14.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zweifel-an-wasserstoffwirtschaft-energiekonzern-statkraft-stoppt-alle-neuen-projekte/> 2470. Link (14.05.2025)

<https://www.unser-mittleuropa.com/167623> Klimahysteriker drehen komplett durch: Jetzt wird der Wald für´s Klima zum „Problem“ 2469. Link (14.05.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=dX4ZVMqdJcQ> Bundesnetzagentur fordert Stopp! von Solarzubau indirekt #hellbrise Sonntag 18:04 2468. Link (13.05.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/244838-in-knapp-zwei-jahren-russland/> plant fast vollständige Importsubstitution in der Ölindustrie 2467. Link (13.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/blackout-in-spanien-schlachthoefe-und-landwirtschaft-kaempfen-mit-milliardenschaeden/> 2466. Link (13.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energieversorgung-fuer-ki-rechenzentren-google-plant-drei-eigene-atomkraftwerke/> 2465. Link (13.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stromnetzentgelte-bundesnetzagentur-prueft-ausweitung-auf-stromproduzenten/> 2464. Link (13.05.2025)

<https://egon-w-kreutzer.de/sumerische-energiekunde-vor-5-000-jahren> 2463. Link (13.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/13/schwedens-hausbesitzer-werden-offen-fuer-klimapolitik-zur-kasse-gebeten/> 2462. Link (13.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/13/chinas-thorium-revolution/> 2461. Link (13.05.2025)

<https://uncutnews.ch/eisschild-in-der-antarktis-nimmt-deutlich-zu/> 2460. Link (12.05.2025)

<https://uncutnews.ch/schweden-klimafreundliche-schulmenues-fuehren-zu-eisenmangel-bei-kindern/> 2459. Link (12.05.2025)

<https://uncutnews.ch/britische-behoerde-enthueilt-reale-geoengineering-experimente/> 2458. Link (12.05.2025)

<https://www.unser-mittleuropa.com/167424> Zuwenig oder zu viel, dem Narren sein Ziel! 2457. Link (12.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/iberischer-blackout-mindestens-acht-tote-mehrere-akws-abgeschaltet/> 2456. Link (12.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eu-will-gasimporte-aus-russland-endgueltig-beenden/> 2455. Link (12.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/12/weiteres-unternehmen-zieht-sich-wasserstoff-als-energetraeger-zurueck/> 2454. Link (12.05.2025)

<https://uncutnews.ch/neue-eu-klimaregel-bewirkt-das-gegenteil/> 2453. Link (12.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/12/fixierte-plastikdeckel-erweisen-sich-als-umweltkiller/> 2452. Link (12.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ein-drittel-des-netzes-ohne-oberleitung-elektrifizierung-der-bahnstrecken-stagniert/> 2451. Link (11.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/daempfer-fuer-die-energie-wende-orsted-stoppt-mega-windpark-hornsea-4-vor-grossbritannien/> 2450. Link (11.05.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/244391-im-zweifelsfall-polen-aufteilen-atomindustrie/> – französische und US-Atomkonzerne wollen EU-Gelder veruntreuen Sergei Sawtschuk 2449. Link (10.05.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/kurzclips/video/244617-robert-fico-kuendigt-veto-gegen-importstopp-an/> 2448. Link (10.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/letzte-reste-einer-aera-fallen-kohlekraftwerk-ensdorf-gesprengt/> 2447. Link (10.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/autobau-in-deutschland-zu-teuer-standort-droht-den-anschluss-zu-verlieren/> 2446. Link (10.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/rueckzug-1komma5grad-streicht-plaene-fuer-eine-solarfabrik-in-deutschland/> 2445. Link (10.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/politik-senkt-ziele-fuer-fuellstaende-der-gasspeicher-risiko-eines-energie-desasters-waechst/> 2444. Link (10.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/09/aber-keine-schlagzeilen-kaeltrekorder-im-mai/> 2443. Link (09.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schluss-mit-der-illusion-edf-bericht-entlarvt-risiken-von-windkraft-und-solarenergie/> 2442. Link (09.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eth-zuerich-deckt-auf-jede-sechste-waermepumpe-verfehlt-die-versprochene-effizienz/> 2441. Link (09.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/studie-eu-ziele-der-wasserstoffstrategie-sind-zu-ambitioniert/> 2440. Link (09.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/werksschliessung-bei-thyssenkrupp-in-hagen-300-jobs-fallen-weg/> 2439. Link (08.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vinfast-zieht-sich-zurueck-warum-ein-e-auto-gigant-europa-verlaesst/> 2438. Link (08.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/europa-am-stromlimit-blackout-in-spanien-offenbart-gefaehrliche-schwachen/> 2437. Link (08.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kurswechsel-in-der-energiepolitik-daenemark-erwaegt-einstieg-in-atomkraft/> 2436. Link (08.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/speicherung-von-erneuerbarer-energie-druckluftspeicher-in-china/> 2435. Link (08.05.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/05/08/der-naechste-fast-heisseste-april-eu-macht-luegen-notorisch/> 2434. Link (08.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kahlschlag-bei-volvo-tochter-batteriefertiger-novo-energy-halbiert-belegschaft/> 2433. Link (07.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/aral-dreht-kraeftig-an-der-preisschraube-strom-an-ladesaeulen-deutlich-teurer/> 2432. Link (07.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/brennender-windkraftanlagen-zerstoeren-ernte-landwirt-klagt/> 2431. Link (07.05.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/05/07/klimawandel-aber-sicher-es-wird-kaelter/> 2430. Link (07.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/enpal-rutscht-trotz-wachstum-tiefer-in-die-verlustzone/> 2429. Link (06.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/porsche-stoppt-ausbau-der-batteriezellen-produktion-milliardenkosten-erwartet/> 2428. Link (06.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/tony-blair-warnt-regierungen-davor-ihre-jetzig-klimapolitik-weiterzuverfolgen/> 2427. Link (06.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/riesige-speicheranlage-fuer-co2-an-daenischer-kueste-nimmt-naechste-huerde/> 2426. Link (06.05.2025)

<https://uncutnews.ch/usa-kippen-agenda-2030-un-ziele-fuer-nachhaltige-entwicklung-offiziell-verurteilt-unvereinbar-mit-amerikanischer-souveraenitaet/> 2425. Link (05.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/05/antarktis-eisschicht-waechst-deutlich/> 2424. Link (05.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neuer-ansatz-bei-der-kernfusion-100-mal-mehr-leistung-bei-halbierten-betriebskosten/> 2423. Link (05.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/strompreiszonen-wie-sich-deutschland-selbst-ein-bein-stellt/> 2422. Link (05.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/voestalpine-baut-in-deutschland-massiv-stellen-ab-standort-dettingen-besonders-betroffen/> 2421. Link (05.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kaelterer-winter-treibt-gasverbrauch-deutlich-nach-oben/> 2420. Link (05.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/taktumstellung-an-der-europaeischen-stromboerse/> 2419. Link (05.05.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=fetZHEATL3M> Klimaforschungs-Anhörungen im Bundestag - reine Alibi-Veranstaltung? Klimaschau 223 4:47 2418. Link (04.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/04/studie-aus-afrika-zeigt-temperaturabfall-von-25-c-in-7000-jahren/> 2417. Link (04.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutsche-forscher-entwickeln-dual-fluid-reaktor-in-ruanda/> 2416. Link (04.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruener-stahl-warum-die-georgsmarienhuetten-um-ihre-existenz-kaempft/> 2415. Link (04.05.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/international/243881-mega-blackout-ist-preis-fuer-die-gruene-agenda> 2414. Link (04.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/us-windenergie-unter-druck-orsted-und-nordex-mit-kraeftigen-kursverlusten/> 2413. Link (03.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/warum-deutschland-die-kernkraft-neu-denken-muss/> 2412. Link (03.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/null-kosten-solaranlagen-verbraucherzentrale-warnt-vor-teure-falle-fuer-verbraucher/> 2411. Link (03.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/sonderschichten-bei-volkswagen-verbrenner-statt-e-auto-offensive/> 2410. Link (03.05.2025)

<https://www.unser-mitteuropa.com/166450> Großbritannien mit offizieller Finanzierung des Geoengineering 2409. Link (03.05.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/asien/244002-28-akws-im-bau-china/> führt Weltrangliste der Kernkraftkapazitäten an 2408. Link (03.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/02/macht-der-wahnsinn-ploetzlich-sinn/> 2407. Link (02.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/02/bilder-vom-blackout/> 2406. Link (02.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/02/frankreichs-projekt-fuer-energieerzeugung-durch-kernfusion-erreicht-wichtigen-meilenstein/> 2405. Link (02.05.2025)

<https://tkp.at/2025/05/02/globaler-krieg-gegen-die-landwirtschaft/> 2404. Link (02.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/strenges-gesetz-zum-schutz-der-voegel-geplant-spanien-bremst-windkraft/> 2403. Link (02.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stellantis-stoppt-elektro-kleinwagen-produktion-in-polen/> 2402. Link (02.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/weltweiter-engpass-bei-transformatoren-bedroht-die-energiewende/> 2401. Link (02.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wirtschaftsweise-veronika-grimm-warnt-vor-hohen-stromkosten-in-deutschland/> 2400. Link (02.05.2025)

<https://overtone-magazin.de/hintergrund/wirtschaft/spanien-zu-viel-pv-strom-aber-vor-allem-gier-und-unfaehigkeit-fuehrten-zum-blackout/> 2399. Link (02.05.2025)

<https://www.unser-mitteuropa.com/166567> Schwerer Schlag gegen die Klimareligion! 2398. Link (02.05.2025)

<https://uncutnews.ch/geoeingenieure-planen-boeing-777-als-schwefel-spruehflugzeuge-umzuruesten-saurer-regen-inklusive/> 2397. Link (01.05.2025)

<https://uncutnews.ch/mysterioese-substanzen-am-himmel-whistleblower-warnen-vor-geoengineering-und-biowaffen-verdacht/> 2396. Link (01.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/dow-chemical-prueft-schliessung-wichtiger-chemieanlagen-in-ostdeutschland/> 2395. Link (01.05.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutschlands-energiewende-als-spottobjekt-wall-street-journal-laestert-ueber-deutsche-energiepolitik/> 2394. Link (01.05.2025)

<https://uncutnews.ch/rfk-jr-nennt-die-regierungsbehoerde-hinter-amerikas-geoengineering-albtraum/> 2393. Link (30.04.2025)

<https://uncutnews.ch/bleib-zu-hause-fuers-klima/> 2392. Link (30.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/30/windraeder-schaden-umwelt-menschen-tieren-und-pflanzen-mehr-als-jede-andere-energiequelle/> 2391. Link (30.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/30/die-auswirkung-hoher-energie-und-stromkosten-wirtschaft-verliert-konkurrenzfaehigkeit/> 2390. Link (30.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/30/gruener-blackout-in-spanien-was-genau-geschah/> 2389. Link (30.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/30/kennedy-chemtrails-militaerprogramm/> 2388. Link (30.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/30/solarstrom-boom-laesst-strompreise-in-europa-tief-unter-null-sinken/> 2387. Link (30.04.2025)

<https://fassadenkratzer.de/2025/04/30/studie-uber-immunsystem-schaden-durch-covid-spritzen-medien-lugen-vom-gegenteil/> 2386. Link (30.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mit-flugzeugen-gegen-die-sonne-grossbritannien-startet-riskante-experimente/> 2385. Link (30.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/grosse-energiekonzerne-stellen-ausbau-der-offshore-windkraft-infrage/> 2384. Link (30.04.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/kurzclips/video/243803-blackout-in-spanien-katastrophaler-tag/> 2383. Link (30.04.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/243730-spanien-hat-seine-umstellung-auf-gruene-energie-zu-frueh-gefeiert/> 2382. Link (29.04.2025)

<https://uncutnews.ch/arktisches-meereis-seit-20-jahren-stabil-und-die-klimahysterie-broeckelt-weiter/> 2381. Link (29.04.2025)

<https://uncutnews.ch/strom-in-spanien-und-portugal-wiederhergestellt-waehrend-net-zero-fuer-bruessel-zum-problem-wird/> 2380. Link (29.04.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=ssQEYX_JS_4 Blackout in Spanien - Update Ursache+Portugal Blackout vor Spanien! 15:34 2379. Link (29.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/29/solar-tsunami-offenbar-verantwortlich-fuer-blackout-in-spanien/> 2378. Link (29.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/29/spanien-interne-blackout-warnungen-durch-energiewende-im-februar/> 2377. Link (29.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruener-wasserstoff-vor-dem-aus-immer-mehr-unternehmen-kehren-der-technologie-den-ruecken/> 2376. Link (29.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/windkraft-im-wald-umweltzerstoerung-unter-dem-deckmantel-der-nachhaltigkeit/> 2375. Link (29.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/massiver-stromausfall-in-spanien-und-portugal-erste-erkenntnisse-zur-ursache/> 2374. Link (29.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stromnetz-eu-betreiber-empfehlen-kleinere-preis-zonen-kritik-aus-deutschland/> 2373. Link (29.04.2025)

<https://overton-magazin.de/top-story/cyberattacke-atmosphaerisches-phaenomen-oder-was-war-die-ursache-fuer-den-blackout-in-spanien-und-portugal/> 2372. Link (29.04.2025)

<https://ansage.org/stromausfall-in-spanien-menetekel-der-grossen-transformation/> 2371. Link (29.04.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/243557-polen-vor-energiekrise-zwischen-realtaet/> 2370. Link (28.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/28/projekt-satan-menschengemachte-sonnenfinsternis-der-kampf-gegen-klimawandel-ist-beim-klimaterrorismus-angekommen/> 2369. Link (28.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wenn-zu-viel-oekostrom-zur-gefahr-wird-drohende-netzprobleme-an-wochenenden-und-feiertagen/> 2368. Link (28.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoff-in-der-energiewende-ein-ueberschaetzter-hoffnungstraeger/> 2367. Link (28.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutsches-staatsunternehmen-pumpt-milliarden-kubikmeter-russisches-gas-nach-europa/> 2366. Link (28.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/28/rwe-steigt-aus-dem-us-offshore-windgeschaeft-aus/> 2365. Link (28.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/28/gruene-energiewende-verursacht-steigende-co2-emissionen/> 2364. Link (28.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mega-blackout-legt-spanien-lahm-auswirkungen-bis-nach-frankreich-und-portugal/> 2363. Link (28.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/28/spanien-und-portugal-im-blackout/> 2362. Link (28.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/europa/243596-grosser-blackout-in-europa-mehrere/> 2361. Link (28.04.2025)

<https://ansage.org/us-medien-zerpfluecken-deutschlands-energieдебакел/> 2360. Link (28.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/inland/243506-wsj-habecks-energiewende-ist-gescheitert/> - Deutschland abschreckendes Beispiel 2359. Link (27.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wenn-foerderung-am-ziel-vorbeischießt-jede-vierte-ladesäule-bleibt-nahezu-ungenutzt/> 2358. Link (27.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wohnflächensteuer-als-klimaschutzmassnahme-bonner-vorschlag-sorgt-fuer-heftige-reaktionen/> 2357. Link (27.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kein-wirtschaftlicher-betrieb-moeglich-omv-schliesst-alle-wasserstofftankstellen-in-oesterreich/> 2356. Link (27.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/warum-strom-in-deutschland-so-teuer-ist-und-wieviel-steuern-und-abgaben-der-staat-abgreift/> 2355. Link (27.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/27/die-verfehlte-energiepolitik-der-gruenen-minister/> 2354. Link (27.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/nach-der-co2-abgabe-droht-jetzt-eine-steuer-auf-den-wasserverbrauch/> 2353. Link (26.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/buerokratie-slapstick-um-waermepumpe-in-graz-rentnerehepaar-soll-oelheizung-wieder-aktivieren/> 2352. Link (26.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/australien-droht-der-solar-kollaps-zu-viel-strom-instabile-netze-fehlende-kontrolle/> 2351. Link (25.04.2025)

<https://uncutnews.ch/astrophysik-professor-globale-erwaermung-wird-groesstenteils-von-der-sonne-verursacht-nicht-vom-menschen/> 2350. Link (24.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/europa/243297-briten-wollen-die-sonne-verdunkeln/> 2349. Link (24.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/meinung/243251-autos-sind-schuld-an-scheidungen/> Der Mobilitätsforscher und die Legende vom Klapperstorch 2348. Link (24.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/24/milliardengrab-wasserstoff-als-energietraeger-immer-mehr-firmen-geben-auf/> 2347. Link (24.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/24/entwaldungs-direktive-behindert-bemuehungen-der-eu-um-freihandelsabkommen-mit-malaysia/> 2346. Link (24.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/24/geoengineering-debatte-in-den-usa-erreicht-neuen-hoehepunkt/> 2345. Link (24.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kohleausstieg-ohne-wirkung-auf-den-co2-ausstoss/> 2344. Link (24.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/sinnlose-windraeder-im-sueden-kosten-den-steuerzahler-bis-zu-600-000-euro-im-jahr/> 2343. Link (24.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vattenfall-kuendigt-strompreiserhoehung-um-8-prozent-an/> 2342. Link (24.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/trotz-widerstand-erneut-fallen-grosse-waldflächen-dem-ausbau-von-windkraft-zum-opfer/> 2341. Link (24.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/24/amoc-wie-die-klimawandel-luegen-maschine-funktioniert-in-der-ard-kippt-einmal-mehr-der-golfstrom/> 2340. Link (24.04.2025)

<https://uncutnews.ch/keine-verschwörungstheorie-mehr-us-regierung-gibt-dem-elefanten-im-himmel-einen-namen/> 2339. Link (23.04.2025)

<https://uncutnews.ch/die-sonne-dimmen-grossbritannien-genehmigt-geoengineering-versuche-der-griff-nach-dem-klima-thermostat-beginnt/> 2338. Link (23.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/23/briten-beginnen-experiment-zur-blockade-der-sonnenstrahlen/> 2337. Link (23.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/23/massive-umweltschaeden-durch-windraeder-bei-freiburg/> 2336. Link (23.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energiekonzerne-warren-vor-milliardenrisiko-durch-neuen-windpark-in-der-nordsee/> 2335. Link (23.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/praxistauglich-und-sicher-china-erreicht-durchbruch-mit-thorium-reaktor/> 2334. Link (23.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/arbeitsmarkt-unter-druck-35-prozent-der-unternehmen-planen-stellenabbau/> 2333. Link (23.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/23/totalitarismus-ist-gruen-und-weiblich-und-die-sonne-bald-nicht-mehr-zu-sehen-scifi-daily-23-04-2025/> 2332. Link (23.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/international/243087-rada-abgeordneter-sagt-unbequeme-wahrheit-ukraine-kauft-russisches-gas/> 2331. Link (22.04.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=eogQUYKSssk> tromaufälle/Brownouts zu Ostern? - Ja. So war es tatsächlich + Wahnsinn Lkr Rottal Inn 16:13 2330. Link (22.04.2025)

<https://www.unser-mittleuropa.com/165638> Geplante Verbote für E-Autos könnten „Vorauselendgehorsame“ nun gewaltig ärgern 2329. Link (22.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/22/auf-dem-weg-zu-wirtschaftlichem-net-zero-habeck-fuehrt-fort-was-seit-schroeder-begonnen-wurde-eine-analyse/> 2328. Link (22.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/smart-meter-technische-maengel-fuehren-zu-fehlerhaften-abrechnungen-bei-solaranlagen/> 2327. Link (22.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bosch-schliesst-zwei-werke-und-verlagert-power-tools-produktion-ins-ausland/> 2326. Link (22.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mahle-schlaegt-alarm-eu-treibt-industrie-mit-e-mobilitaetszwang-in-den-abgrund/> 2325. Link (22.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/22/so-nahm-die-co2-konzentration-der-atmosphaere-mit-beginn-der-industrialisierung-ab/> 2324. Link (22.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoff-aus-dem-oman-europas-neue-abhaengigkeit/> 2323. Link (21.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/franzoesisch-amerikanisches-joint-venture-hyvia-scheitert-mit-wasserstoffstrategie-in-europa/> 2322. Link (21.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kasachstan-plant-erstes-atomkraftwerk-russland-china-und-der-westen-im-bieterduell/> 2321. Link (20.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mehrkosten-fuer-verbraucher-merz-unterstuetzt-co2-bepreisung/> 2320. Link (19.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/klimaanlagen-treiben-stromverbrauch/> 2319. Link (19.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/chinesischer-elektroautobauer-byd-bleibt-in-deutschland-auf-seinen-autos-sitzen/> 2318. Link (19.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/meinung/242478-harakiri-europas-energiestrategie-moskaus-bis/> bis 2050 2317. Link (19.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/insolvenz-trotz-innovation-wasserstoffspeicher-von-hps-scheitert-am-markt/> 2316. Link (18.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wind-stilling-gefahr-fuer-windraeder-forscher-warren-vor-rueckgang-der-windgeschwindigkeiten/> 2315. Link (18.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/infraschall-die-verborgenen-gefahren-von-windkraftanlagen/> 2314. Link (18.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/wirtschaft/242482-europaeische-unternehmen-suchen-rettung-vor/> Europäische Firmen liebäugeln wieder mit russischem Gas – als Rettung vor den USA 2313. Link (18.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/wirtschaft/242482-europaeische-unternehmen-suchen-rettung-vor/> 2312. Link (18.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/erneuter-brand-in-schottischer-batterie-recyclinganlage-sorgt-fuer-grosseinsatz/> 2311. Link (17.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/sachsen-will-zwei-prozent-ziel-fuer-windkraftausbau-kippen/> 2310. Link (17.04.2025)

<https://uncutnews.ch/ueber-30-hinweise-der-klimaschwindel-bricht-zusammen/> 2309. Link (16.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/das-geothermiekraftwerk-in-landau-wird-nach-jahrelangen-pannen-zurueck-gebaut/> 2308. Link (16.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruene-kritisieren-spd-und-cdu-fuer-die-fortsetzung-ihrer-eigenen-gruene-projekte/> 2307. Link (16.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mehrum-naechstes-kohlekraftwerk-faellt-sprengung-zum-opfer/> 2306. Link (16.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutschland-nutzt-schlupfloch-in-den-klimavertraegen-fuer-fossile-auslandsprojekte/> 2305. Link (16.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/15/merz-als-habeck-heizen-und-tanken-fuer-alle-teurer/> 2304. Link (15.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/900-haushalte-erhalten-warnbrief-stadtwerke-kleve-reagieren-zu-geringen-stromverbrauch/> 2303. Link (15.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektrohandwerk-photovoltaik-installationen-um-27-prozent-eingebrochen/> 2302. Link (15.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neue-kaufanreize-und-steuervorteile-union-und-spd-beschliessen-foerderung-fuer-e-autos/> 2301. Link (15.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/atomkraft-soeder-macht-rueckzieher-von-wahlkampfversprechen/> 2300. Link (15.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/15/der-das-heisseste-seit-der-erfindung-der-klimaluege-vom-datenmuell-zum-freien-erfinden-die-copernicus-files/> 2299. Link (15.04.2025)

<https://uncutnews.ch/sie-werden-nicht-glauben-wie-absurd-dieser-klima-irrsinn-ist/> 2298. Link (14.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/14/die-unterdrueckung-von-daten-und-fakten-zur-leugnung-des-klimawandels-vor-1850/> 2297. Link (14.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/lng-terminal-in-stade-kostet-taeglich-200-000-euro-und-bleibt-weiter-ungenutzt/> 2296. Link (14.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/heizgesetz-die-grosse-taeschung-von-union-und-spd/> 2295. Link (14.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/solar-wahnsinn-in-deutschland-subventionierter-strom-landet-massenhaft-kostenlos-im-ausland/> 2294. Link (14.04.2025)

<https://www.unser-mitteuropa.com/164539-Offshore-Windparks-verseuchen-nachweislich-die-Weltmeere> 2293. Link (14.04.2025)

<https://ansage.org/politische-willensbildung-von-oben-eu-zahlt-fast-5-milliarden-euro-an-ngos-fuer-migrations-und-klimapropaganda/> 2292. Link (14.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/produktion-bricht-ein-industrie-bau-und-energie-im-rueckwaertsgang/> 2291. Link (13.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/25-jahre-eeg-zwischen-subventionen-abwanderung-und-strompreisexplosion/> 2290. Link (13.04.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/kurzclips/video/242322-schottland-batteriefabrik-explodiert-zum-zweiten-mal-einem-jahr/> 2289. Link (13.04.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/nordamerika/242142-usa-im-unbedachten-zoll-und-Handelskrieg-China-hat-einen-toedlichen-Trumpf-gegen-Trump-Sergei-Sawtschuk> 2288. Link (12.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ey-marktanteil-deutscher-autokonzerne-im-elektrobereich-waechst-kraeftig/> 2287. Link (12.04.2025)

<https://uncutnews.ch/schock-fuer-das-met-office-weitere-nicht-existierende-britische-wetterstationen-entdeckt-die-erfundene-daten-melden/> 2286. Link (11.04.2025)

<https://uncutnews.ch/studie-enthueilt-korallenriffe-stoppten-ihr-wachstum-jahrtausendlang-ganz-ohne-menschlichen-einfluss/> 2285. Link (11.04.2025)

<https://uncutnews.ch/globale-co2-abgabe-auf-dem-seeweg-eine-neue-steuer-durch-die-hintertuer/> 2284. Link (11.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/11/neue-riesige-windturbine-von-siemens-gamesa-mit-276-meter-rotordurchmesser/> 2283. Link (11.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/systematischer-betrug-mit-solaranlagen-staatsanwaltschaft-ermittelt/> 2282. Link (11.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/10/aktivisten-halten-ihre-ideologie-fuer-wissenschaft-wie-dumm-kann-man-sein/> 2281. Link (10.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/10/panne-bei-der-pannenstatistik-adac-behauptet-elektroautos-seien-zuverlaessiger-als-verbrenner/> 2280. Link (10.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/abregelungen-von-photovoltaik-anlagen-haben-2024-hoechststand-erreicht/> 2279. Link (10.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/landwirtschaftliche-flaechen-in-gefahr-landwirte-wehren-sich-gegen-geplanten-basf-solarpark/> 2278. Link (10.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/10/uno-will-co2-steuer-auf-globalen-schiffsverkehr-einfuehren/> 2277. Link (10.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/kurzclips/video/242101-merz-gas-und-oel-sollen-so-teuer-werden-dass-es-sich-die-buerger-nicht-mehr-leisten-koennen> 2276. Link (10.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektroautos-nur-vier-hersteller-fahren-weltweit-gewinne-ein-der-rest-kaempft-ums-ueberleben/> 2275. Link (09.04.2025)

<https://egon-w-kreutzer.de/in-memori-am-kraftwerkssterben> 2274. Link (09.04.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/meinung/241918-wird-mit-lgbtq-gigantischer-umweltskandal-vertuscht?> 2273. Link (08.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stellantis-beendet-transporter-produktion-in-luton-werksschliessung-nach-120-jahren/> 2272. Link (08.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gasfoerderung-vor-borkum-umwelthilfe-stoppt-erneut-seekabel-zur-foerderplattform/> 2271. Link (08.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/120-000-industriearbeitsplaetze-in-einem-jahr-verloren-deutschlands-wirtschaft-im-sinkflug/> 2270. Link (08.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/britische-regierung-raeumt-autoherstellern-bei-co2-emissionen-mehr-flexibilitaet-ein/> 2269. Link (08.04.2025)

<https://uncutnews.ch/nicole-shanahan-packt-aus-chemtrails-geoengineering-fluorid-und-glyphosat-hhs-unter-rfk-jr-bereitet-untersuchung-vor/> 2268. Link (07.04.2025)

https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2025/04/PD25_133_421.html Produktion im Februar 2025: -1,3 % zum Vormonat 2267. Link (07.04.2025)

<https://ansage.org/bauernregeln-des-klima-katastrophenorchesters-ist-im-april-der-winter-noch-nicht-vorbei-vergluehen-wir-halt-im-mai/> 2266. Link (07.04.2025)

<https://www.unser-mittleuropa.com/163929-Über-die-Demontage-Deutschlands-als-Wirtschaftsstandort> 2265. Link (07.04.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/04/07/ulrich-kutschera-die-meisten-politiker-haben-keine-ahnung-was-klima-ist/> 2264. Link (07.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/geothermie-risiken-schaeden-und-gescheiterte-projekte-in-deutschland/> 2263. Link (07.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/tausende-neue-windraeder-und-doch-fast-kein-strom-schwaechster-maerz-seit-neun-jahren/> 2262. Link (07.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/palmoel-betrug-bei-biokraftstoffen-zweifel-an-importen-und-zertifikaten/> 2261. Link (07.04.2025)

<https://fassadenkratzer.de/2025/04/07/manipulation-der-klima-historie-fur-die-lugen-propaganda/> 2260. Link (07.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/07/us-gesundheitsministerium-untersucht-geoengineering/> 2259. Link (07.04.2025)

<https://uncutnews.ch/studie-grosse-ueberschwemmungen-koennen-nicht-mit-dem-vom-menschen-verursachten-klimawandel-in-verbinding-gebracht-werden/> 2258. Link (07.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/union-und-spd-wollen-kohlekraftwerke-zurueck-ans-netz-bringen-um-strompreis-zu-stabilisieren/> 2257. Link (06.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/umfrage-mehrheit-der-deutschen-fuer-rueckkehr-zur-atomkraft/> 2256. Link (06.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/06/implosion-der-eu-wasserstoffprojekt-pipeline-noch-bevor-killgas-entstehen-koennte/> 2255. Link (06.04.2025)

<https://peds-ansichten.de/2025/04/eine-alte-geschichte-geoengineering/> 2254. Link (06.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bremssysteme-versagt-windkraftanlage-dreht-voellig-unkontrolliert-in-autobahnaeue/> 2253. Link (06.04.2025)

<https://fassadenkratzer.de/2025/04/05/die-farce-des-pariser-klima-abkommens/> 2252. Link (05.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/illegale-entsorgung-im-ausland-die-dunkle-seite-der-energiewende/> 2251. Link (05.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deindustrialisierung-schlaegt-auf-stabilitaet-am-arbeitsmarkt-durch/> 2250. Link (05.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/forscher-praesentieren-neuartige-nuklear-batterie-mit-jahrzehntelanger-laufzeit/> 2249. Link (05.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/5-000-stellen-gestrichen-bei-db-cargo-faellt-jeder-sechste-job-neuen-sparmassnahmen-zum-opfer/> 2248. Link (05.04.2025)

<https://tkp.at/2025/04/05/eier-sterblichkeit-in-der-naehe-von-windraedern-erhoeht-studie/> 2247. Link (05.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eissturm-in-ontario-300-000-haushalte-tagelang-ohne-strom/> 2246. Link (04.04.2025)

<https://uncutnews.ch/der-gesetzentwurf-zum-verbot-von-geoengineering-und-wetterveraenderung-passiert-den-senat-von-florida/> 2245. Link (04.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/offshore-branche-stellt-politische-ausbauziele-offen-infrage/> 2244. Link (04.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/china-schafft-einspeiseverguetung-fuer-erneuerbare-energien-ab-verguetung-nur-noch-zum-marktpreis/> 2243. Link (04.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/unmut-ueber-drastische-preisstaeigerung-bei-fernwaermepreise/> 2242. Link (03.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/300-millionen-verlust-basf-steigt-aus-offshore-windprojekt-nordlicht-1-und-2-aus/> 2241. Link (03.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zu-geringe-nachfrage-nach-elektroautos-toyota-stoppt-bau-geplanter-batteriefabrik/> 2240. Link (03.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/niederlande-pruefen-atommuell-endlager-nahe-deutscher-grenze/> 2239. Link (03.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/offshore-branche-stellt-politische-ausbauziele-offen-infrage/> 2238. Link (03.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/chinesische-kontrolle-ueber-solartechnik-ein-unterschaetztes-risiko-fuer-das-deutsche-stromnetz/> 2237. Link (02.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vattenfall-plant-neue-atomkraftwerke-mit-staatlicher-unterstuetzung/> 2236. Link (02.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/focused-energy-plant-fusionskraftwerk-am-ehemaligen-akw-standort-biblis/> 2235. Link (02.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/rohstoffe-die-achillesferse-der-energiewende/> 2234. Link (02.04.2025)

<https://uncutnews.ch/tauschen-und-tricksen-wie-die-eu-sich-heimlich-vom-klimaziel-zurueckzieht/> 2233. Link (01.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/comeback-der-kernenergie-industrie-draengt-auf-reaktivierung-deutscher-atomkraftwerke/> 2232. Link (01.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ukraine-auf-gas-aus-europa-angewiesen-heimische-reserven-fast-aufgebraucht/> 2231. Link (01.04.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/grosswaermepumpe-in-grosskrotzenburg-gescheitert-betreiber-insolvent/> 2230. Link (01.04.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/241143-von-hirschhausen-wird-fuer-klima/> Preis und 20.000 Euro: Hirschhausen wird für Klima-Hysterie und COVID-Impfempfehlung belohnt 2229. Link (31.03.2025)

<https://egon-w-kreutzer.de/klimaneutralitaet-im-grundgesetz> 2228. Link (31.03.2025)

<https://overtone-magazin.de/hintergrund/wissenschaft/was-koennen-wir-tun-und-was-die-natur/> 2227. Link (31.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/forschungsbericht-belegt-windparks-entziehen-dem-umland-bodenfeuchtigkeit/> 2226. Link (31.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/31/rfk-jr-unterstuetzt-bewegung-gegen-geoengineering/> 2225. Link (31.03.2025)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-gibt-den-klimawandel-auf/> 2224. Link (31.03.2025)

<https://uncutnews.ch/china-zuendet-den-sternenfunken-fusionskraftwerk-soll-ab-2030-energie-liefern/> 2223. Link (31.03.2025)

https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2025/03/PD25_123_61243.html Gaspreise für Haushalte im 2. Halbjahr 2024 um 3,5 % gestiegen 2222. Link (31.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/umweltoekonom-kritisiert-deutsche-energiepolitik-und-fordert-rueckkehr-zur-atomkraft/> 2221. Link (30.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hundert-olivenbauern-sollen-in-spanien-fuer-gigantische-solarfarm-enteignet-werden/> 2220. Link (30.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruener-stahl-im-saarland-zwischen-vision-und-wirklichkeit/> 2219. Link (30.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/der-boom-ist-vorbei-absatz-von-heimspeicher-bricht-stark-ein/> 2218. Link (30.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energiekonzerne-wollen-projekt-fuer-co2-einlagerung-vor-norwegen-deutlich-ausweiten/> 2217. Link (30.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/30/laender-mit-hohen-stromkosten-setzen-auf-wind-und-solarenergie/> 2216. Link (30.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/heathrow-lahmgelegt-brand-in-umspannwerk-bringt-europas-groessten-flughafen-zum-stillstand/> 2215. Link (29.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/habecks-ausufernde-subventionspolitik-milliardenvergabe-belastet-den-steuerzahler/> 2214. Link (29.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bayern-erteilt-genehmigung-zur-sprengung-der-kuehltuerme-des-akw-gundremmingen/> 2213. Link (29.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/drei-milliarden-euro-in-schutt-und-asche-modernstes-kohlekraftwerk-moorburg-gesprengt/> 2212. Link (28.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/windkraftkrise-die-broeckelnde-fassade-der-windkraftbranche/> 2211. Link (28.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/das-milliardenrisiko-hinter-habecks-wasserstoffnetz/> 2210. Link (28.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/british-steel-bereitet-schliessung-von-hochoefen-in-england-vor/> 2209. Link (28.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/28/deutschlands-katastrophale-energiepolitik-in-einem-bild/> 2208. Link (28.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/240868-wir-sind-sehr-zufrieden-italienischer-heiztechnik-riese-kuendigt-rueckkehr-nachr-russland-an/> 2207. Link (27.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/27/windraeder-killen-voegel-gruene-klagen-ueber-nicht-mehr-zu-hoerende-voegel/> 2206. Link (27.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eu-kommission-unterstuetzt-lithium-produktion-in-deutschland/> 2205. Link (27.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wiederholter-einbruch-im-solarpark-bei-rostock-anlagen-im-wert-von-140-000-euro-gestohlen/> 2204. Link (27.03.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=130790> Vom „Green New Deal“ zum „olivgrünen Wirtschaftswunder“ – der Irrsinn regiert Jens Berger 2203. Link (27.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/oesterreich/240810-russland-raus-norwegen-rein-oesterreich/> 2202. Link (27.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/brasilien-entwickelt-eigenen-mikroreaktor/> 2201. Link (26.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gebaeude-tuev-neue-pflichtpruefung-koennte-wohnen-massiv-verteuern/> 2200. Link (26.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energiepolitik-ohne-kompass-milliarden-verpulvert-chancen-vertan/> 2199. Link (26.03.2025)

<https://uncutnews.ch/kochen-unter-klimaverdacht-us-studie-und-wef-ideen-im-einklang-bald-vorschriften-fuer-die-kueche/> 2198. Link (26.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/unsichere-zukunft-fuer-das-arcelor-mittal-werk-in-bremen/> 2197. Link (25.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/erneut-oelpipeline-in-ecuador-beschaedigt-behoerden-gehen-von-sabotage-aus/> 2196. Link (25.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/240630-reuters-russische-zentralbank-erwartet-einbruch/> 2195. Link (25.03.2025)

<https://uncutnews.ch/der-klimabetrug-ist-vorbei/> 2194. Link (25.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/25/namibias-neue-praesidentin-skeptisch-ueber-deutsches-milliarden-projekt-zur-produktion-von-wasserstoff-in-der-wueste/> 2193. Link (25.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/fortschritt-bei-fluessigsalzreaktoren-us-forscher-erzielen-durchbruch/> 2192. Link (25.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vertrag-gekuendigt-schwimmendes-Ing-terminal-in-stade-ungenutzt-vor-dem-aus/> 2191. Link (25.03.2025)

<https://ansage.org/ein-lichtblick-muenchner-staatsanwaltschaft-klagt-klimaterroristen-der-letzten-generation-an/> 2190. Link (25.03.2025)

<https://eike-klima-energie.eu/2025/03/24/mainstream-wissenschaftlerin-stellt-die-wissenschaft-in-frage/> 2189. Link (24.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/24/windparks-fuehren-zu-rueckgang-der-bodenfeuchtigkeit-studie/> 2188. Link (24.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/merz-setzt-auf-kernfusion-deutschland-soll-vorreiter-werden/> 2187. Link (24.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deindustrialisierung-durch-verfassungsrecht/> 2186. Link (24.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/verborgene-schaetze-in-kohlenasche-seltene-erden-als-ungenutzte-ressource/> 2185. Link (24.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektroautokrise-auch-in-china-elektroautobauer-neta-entlaesst-komplette-entwicklungsabteilung/> 2184. Link (24.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stahlindustrie-in-duisburg-krise-bedroht-deutschlandweit-55-000-jobs/> 2183. Link (24.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/240530-klimakleber-ende-nachsicht/> Dagmar Henn 2182. Link (24.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hohe-energiekosten-deutsche-industrie-verlegt-produktion-zunehmend-ins-ausland/> 2181. Link (23.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/cdu-bricht-mit-wahlversprechen-habecks-heizungsgesetz-bleibt-bestehen/> 2180. Link (23.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vorzeigeobjekt-fuer-gruenen-stahl-thyssenkrupp-ueberdenkt-hochsubventioniertes-milliardenprojekt/> 2179. Link (23.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/23/absturz-gruener-aktien-auf-niedrigsten-stand-seit-jahren/> 2178. Link (23.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/23/studie-mit-hilfe-von-ki-grok-3-zerlegt-behauptungen-vom-menschengemachten-klimawandel/> 2177. Link (23.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/alle-25-wasserstoffbusse-in-poses-gleichzeitig-ausgefallen/> 2176. Link (22.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eu-kommission-will-e-lkw-und-e-busse-staerker-foerdern/> 2175. Link (22.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kernfusion-technisch-machbar-muenchner-start-up-stellt-konzept-vor/> 2174. Link (22.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/22/leere-akkus-bei-e-dienstautos-reduzieren-arbeitsbelastung-der-polizei/> 2173. Link (22.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/22/deutsches-stromnetz-wird-immer-instabiler-blackouts-drohen/> 2172. Link (22.03.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=N38jHCHC948> Stromnetz - angespannte Situation am 19.03 laut Netzfrequenzinfodienst – WTF 15:22 2171. Link (21.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/studie-deckt-auf-leistungsangabe-von-solarmodulen-entspricht-oft-nicht-der-realitaet/> 2170. Link (21.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/planloser-ausbau-abregelungen-von-solaranlagen-nehmen-drastisch-zu/> 2169. Link (21.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/clean-energy-aktien-auf-fuenfjahrestief/> 2168. Link (20.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/comeback-der-atomkraft-klimaschutz-mit-kernenergie/> 2167. Link (20.03.2025)

<https://uncutnews.ch/bundesbehoerden-geben-zu-dass-flugzeuge-das-wetter-durch-das-verspruehen-von-chemikalien-am-himmel-veraendern/> 2166. Link (19.03.2025)

<https://uncutnews.ch/wef-fordert-weltweites-verbot-von-selbst-angebauten-lebensmitteln-um-netto-null-zu-erreichen/> 2165. Link (19.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/modernisierung-des-pumpspeicherwerks-waldeck-1/> 2164. Link (19.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mit-fackelzug-und-mahnfeuer-protest-gegen-windkraftanlagen-am-wallfahrtsort/> 2163. Link (19.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/polen-setzt-auf-atomkraft-erstes-kernkraftwerk-an-der-ostsee-geplant/> 2162. Link (19.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/autohersteller-in-der-verlustspirale-e-mobilitaet-als-risiko/> 2161. Link (19.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/e-fuels-biogassynthese-zu-treibstoff/> 2160. Link (18.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vw-zulieferer-autovision-stuerzt-in-die-krise-zwei-drittel-der-belegschaft-vor-entlassung/> 2159. Link (18.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bauarbeiten-an-ferngasleitung-tausende-kubikmeter-gas-abgefackelt/> 2158. Link (18.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/northvolt-pleite-bringt-porsche-und-scania-in-bedraengnis/> 2157. Link (18.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/239864-billionenschuld-und-klimaschutz-wenn-protest/> gefragt ist, schweigt das Land Dagmar Henn 2156. Link (17.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/239849-sollte-russland-zweites-kernkraftwerk-fuer/> Weißrussland bauen? 2155. Link (17.03.2025)

<https://uncutnews.ch/der-europaeische-kohlenstoffmarkt-eine-als-klimapolitik-gegarnte-steuer-auf-das-ueberleben/> 2154. Link (17.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/17/bruessel-gibt-44-milliarden-steuergeld-fuer-die-energiewende-in-suedafrika-aus/> 2153. Link (17.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stimmung-im-deutschen-handwerk-auf-tiefpunkt-zahl-der-insolvenzen-steigt-um-fast-19-prozent/> 2152. Link (17.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/isover-stellt-produktion-von-glaswolle-in-bergisch-gladbach-ein/> 2151. Link (17.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neuer-suv-mit-verbrenner-porsche-reagiert-auf-absatzrueckgang/> 2150. Link (17.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/geht-nord-stream-2-wieder-in-betrieb/> 2149. Link (16.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/rwe-plant-verkauf-seiner-anteile-am-stromnetzbetreiber-amprion/> 2148. Link (16.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stromproduktion-in-deutschland-schrumpft-importabhaengigkeit-explodiert/> 2147. Link (16.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vw-streicht-1600-stellen-bei-software-tochter-cariad/> 2146. Link (16.03.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=7n7jTgZLmtU> Verfassungsrechtler alarmiert: Merz verkauft Deutschland! MERZ der Kanzler der Grünen! 11:18 2145. Link (16.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ein-drittel-der-baeckereien-verschwunden-ein-traditionshandwerk-kaempft-ums-ueberleben/> 2144. Link (15.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/amazonas-regenwald-muss-vierspuriger-strasse-fuer-den-klimagipfel-in-brasilien-weichen/> 2143. Link (15.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/id-every1-vw-baut-elektro-einsteigermodell-aus-kostengruenden-in-portugal/> 2142. Link (15.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/rotorblaetter-von-stillgelegten-windraedern-zeitbomben-durch-giftige-rueckstaende/> 2141. Link (15.03.2025)

<https://fassadenkratzer.de/2025/03/14/wer-wie-und-zu-welchem-ziel-die-luge-der-co2-klima-erwarmung-aufbaute/> 2140. Link (14.03.2025)

https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2025/03/PD25_096_52411.html 2139. Link (14.03.2025)

<https://fassadenkratzer.de/2025/03/14/wer-wie-und-zu-welchem-ziel-die-luge-der-co2-klima-erwarmung-aufbaute/#more-16633> 2138. Link (14.03.2025)

<https://uncutnews.ch/die-erschreckende-wahrheit-ueber-die-kosten-von-net-zero/> 2137. Link (14.03.2025)

<https://uncutnews.ch/pinguine-und-klimawandel-mehr-waerme-mehr-pinguine/> 2136. Link (14.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/papierhersteller-nach-fast-130-jahren-insolvent-werk-in-hagen-vor-dem-aus/> 2135. Link (14.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/solarmarkt-im-krisenmodus-der-markt-kollabiert/> 2134. Link (14.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/tausende-tonnen-farbpartikel-von-offshore-windraedern-belasten-die-meeresumwelt/> 2133. Link (14.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/dunkelflaute-preisausschlaege-oder-gar-versorgungsengpaesse/> 2132. Link (14.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/239584-geplante-strompreisentlastung-teurer-als-geplant-und-nicht-effektiv/> 2131. Link (14.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/239302-migration-statt-innovation/> Deutschlands problematischer Wirtschaftskurs Dagmar Henn 2130. Link (14.03.2025)

<https://uncutnews.ch/skandal-um-cop30-klimagipfel-regenwald-wird-abgeholzt-autobahnen-und-hotels-werden-gebaut-um-vips-den-weg-zu-ebnen/> 2129. Link (13.03.2025)

<https://uncutnews.ch/geldhahn-zugedreht-bill-gates-breakthrough-energy-kuerzt-klimazuschuesse-und-entlaesst-mitarbeiter/> 2128. Link (13.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/durchbruch-in-den-usa-neue-technologie-erzeugt-strom-aus-atommuell/> 2127. Link (13.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/an-bedeutung-verloren-lufthansa-zieht-sich-aus-deutschland-zurueck/> 2126. Link (13.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/oesterreichs-regierung-plant-kfz-steuer-fuer-elektroautos/> 2125. Link (13.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vom-vorreiter-zum-ladenhueter-dramatischer-einbruch-der-absatzzahlen-bei-tesla/> 2124. Link (13.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bp-baut-300-stellen-in-deutschland-ab-hauptsitz-in-bochum-besonders-betroffen/> 2123. Link (13.03.2025)

<https://www.manova.news/artikel/der-planet-als-waffe> 2122. Link (13.03.2025)

https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2025/03/PD25_091_43312.html 2121. Link (12.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/239393-stromerzeugung-in-deutschland-um-fast-ein-Viertel-gefallen> 2120. Link (12.03.2025)

<https://uncutnews.ch/luftaufnahmen-enthuelen-antarktisches-eis-waechst-seit-mindestens-85-jahren/> Chris Morrison 2119. Link (12.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-herausforderungen-und-risiken-beim-brand-von-elektroautos/> 2118. Link (12.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoff-flugzeugpionier-apus-gericht-ordnet-insolvenzverfahren-an/> 2117. Link (12.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ruhrbahn-setzt-auf-wasserstoffbusse-doch-die-euphorie-schwindet/> 2116. Link (11.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/1800-arbeitsplaetze-thyssenkrupp-reduziert-arbeitsplaetze-in-der-autosparte/> 2115. Link (11.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/der-kahlschlag-in-der-solarbranche-geht-weiter-aleo-solar-stellt-produktion-in-prenzlau-ein/> 2114. Link (11.03.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=-eXFV8j9_zc Energie-Effizienz-Gesetz EnEfG - Abwrackplan für Deutschland - 100.000€ Strafen 28:32 2113. Link (11.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/atomkraft-nukem-bietet-cdu-reaktivierungskonzept-fuer-stillgelegte-meiler-an/> 2112. Link (10.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zu-geringe-nachfrage-bmw-stoppt-die-produktion-des-e-mini-in-england/> 2111. Link (10.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kein-gehalt-und-auch-kein-insolvenzgeld-lilium-mitarbeiter-ohne-finanzielle-absicherung/> 2110. Link (10.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/10/giftige-rotorblaetter-von-windraedern-als-zeitbomben/> 2109. Link (10.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/chemieindustrie-im-freien-fall-krisensituation-verschaerft-sich/> 2108. Link (09.03.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=129881> Endlagersuche für Atom Müll – „Niemand braucht Angst vor radioaktiven Abfällen zu haben.“ Teil 2 Susanne Louise Heiland 2107. Link (09.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bundeswehr-warnt-vor-spionage-durch-chinesische-windkraftanlagen/> 2106. Link (09.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/duistere-prognose-industrie-wird-bis-zum-jahresende-100-000-arbeitsplaetze-abbauen/> 2105. Link (09.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutschland-stemmt-sich-gegen-die-wiederinbetriebnahme-von-nord-stream-2/> 2104. Link (09.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/oesterreich/239079-steuerplaene-in-oesterreich-loesung-niemand/> wollte 2103. Link (09.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/liebherr-verlagert-seine-produktion-von-fahrmischern-und-mischanlagen-nach-bulgarien/> 2102. Link (08.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/30-mikro-atomreaktoren-fuer-texas-last-energy-setzt-auf-kompakte-energiequellen/> 2101. Link (08.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mckinsey-studie-deckt-auf-deutschland-hat-sich-beim-gasverbrauch-verkalkuliert/> 2100. Link (08.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/volocopter-entlaesst-gesamte-belegschaft/> 2099. Link (08.03.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=EdU0XcTSx7Q> Anstehender Verkauf von Nord Stream 2 und die Vogel-Strauß-Taktik der Bundesregierung | NDS 11:01 2098. Link (08.03.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=eKGrQa52yHQ> Gasspeicher leeren sich! Kommen wir über den Winter? Gasmangellage? Speicher auffüllen? 11:19 2097. Link (07.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/h2-mobility-reduziert-wasserstoff-tankstellennetz-in-deutschland-drastisch/> 2096. Link (07.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/traditionsbetrieb-vor-dem-aus-glashuette-freital-stellt-insolvenzantrag/> 2095. Link (07.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kupferdiebe-legen-immer-oefters-ganze-windparks-lahm/> 2094. Link (07.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutschlands-energie-wende-ein-negativbeispiel-mit-gravierenden-folgen/> 2093. Link (07.03.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=129811> Ostseewasser sind tief – Neue Rechercheergebnisse zu den Nord-Stream-Anschlägen Maike Gosch 2092. Link (07.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/07/italienischer-energieminister-atomenergie-koennte-stromrechnungen-um-40-prozent-senken/> Dr. Peter F. Mayer 2091. Link (07.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/07/warnung-vor-handystrahlung-neue-risiken-bei-der-nutzung-von-5g-in-laendlichen-gebieten-entdeckt/> Dr. Peter F. Mayer 2090. Link (07.03.2025)

<https://www.fr.de/wirtschaft/hier-leben-arme-menschen-zettel-ueber-autos-loest-diskussion-aus-zr-93352328.html> 2089. Link (07.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/oesterreich/238843-chaos-in-oesterreich-finanzminister-marnerbauer-provoziert-mit-neuer-stromsteuer/> 2088. Link (06.03.2025)

<https://uncutnews.ch/arizona-verbietet-geoengineering/> 2087. Link (06.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoffbusse-der-uvg-stehen-seit-zwei-monaten-still/> 2086. Link (06.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/geheimplan-zur-reaktivierung-usa-und-russland-verhandeln-ueber-nord-stream-2/> 2085. Link (06.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/238721-im-dritten-jahr-rezession-stellen/> sich deutsche Politiker gegen Wiederbelebung von Nord Stream 2084. Link (05.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/05/polen-norwegen-projekt-zur-co2-speicherung-naturwissenschaftlicher-schwachsinn-und-kriminell/> Dr. Peter F. Mayer 2083. Link (05.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/europas-milliardengrab-italiens-klimabonus-und-die-fatalen-folgen-fuer-europas-steuerzahler/> 2082. Link (05.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/500-millionen-flop-warum-die-vertical-farm-eines-tech-milliardaers-scheiterte/> 2081. Link (05.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/alpha-ventus-rueckbau-des-ersten-deutschen-offshore-windparks-nach-nur-15-jahren-geplant/> 2080. Link (05.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-demokratische-republik-kongo-stoppt-den-export-von-kobalt/> 2079. Link (05.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/siemens-energy-liefert-turbinen-und-generatoren-fuer-mini-atomkraftwerke-von-rolls-royce/> 2078. Link (04.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/photovoltaik-installationsunternehmen-stellt-betrieb-ein-alle-arbeitsplaetze-fallen-weg/> 2077. Link (04.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/04/bp-beendet-gruene-ambitionen-erhoeht-produktion-von-erdoel-und-erdgas/> Dr. Peter F. Mayer 2076. Link (04.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/lg-ruft-zahlreiche-batterie-heimspeicher-wegen-brandgefahr-zurueck/> 2075. Link (04.03.2025)

<https://old.bitchute.com/video/l2gnPRTNvFR9/> Chemtrails, das Versprühen chemischer Produkte und Metalle, ist eine bewiesene Tatsache 2074. Link (03.03.2025)

<https://ansage.org/energiefachleute-in-der-politik-braucht-das-land/> 2073. Link (03.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/oesterreich/238497-inflation-in-oesterreich-zieht-wieder/> an – Strompreise und Dienstleistungen als Preistreiber 2072. Link (03.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/238503-bericht-geheime-verhandlungen-ueber-neustart/> 2071. Link (03.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/haushersteller-setzt-batteriespeicher-nach-explosion-in-sicherheitsmodus/> 2070. Link (03.03.2025)

<https://uncutnews.ch/china-entdeckt-grenzenlose-energiequelle-die-das-land-60-000-jahre-lang-mit-strom-versorgen-koennte/> 2069. Link (03.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/238510-deutsche-industrie-verliert-rapide-an/> Wettbewerbsfähigkeit 2068. Link (03.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/strompreise-an-der-stromboerse-im-februar-auf-historischem-hoechststand/> 2067. Link (03.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bosch-steigt-aus-entwicklung-stationaerer-brennstoffzellen-aus/> 2066. Link (03.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/uniper-chef-erwartet-verzoegerung-beim-bau-neuer-gaskraftwerke/> 2065. Link (03.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/03/nord-stream-kommt-zurueck/> Thomas Oysmüller 2064. Link (03.03.2025)

<https://tkp.at/2025/03/03/200-milliarden-kostet-gruenes-stromnetz-in-holland/> 2063. Link (03.03.2025)

<https://overton-magazin.de/hintergrund/politik/nie-wieder-ist-jetzt/> 2062. Link (02.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energiekonzern-bp-streicht-gruene-projekte-zusammen-rueckkehr-zu-fossilen-brennstoffen/> 2061. Link (02.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/blackout-in-chile-ausnahmezustand-und-chaos-im-ganzen-land/> 2060. Link (02.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-einspeiseverguetung-fuer-solaranlagen-faellt-weg-neue-regeln-im-ueberblick/> 2059. Link (02.03.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/238438-medienbericht-betreiber-von-nord-stream/> 2 plant Comeback 2058. Link (02.03.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/skoda-steigt-aus-entwicklung-eines-einsteiger-elektroautos-aus/> 2057. Link (01.03.2025)

https://www.rtnewsde.pro/bundestagswahl_2025/238227-einzelfehler-oder-systematischer-wahlbetrug-offenbar/ massenhaft Unstimmigkeiten bei Stimmenzahlen 2056. Link (01.03.2025)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/dwd-referenzperiode/> 2055. Link (28.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gestiegene-gasspeicherumlage-das-todesstoss-fuer-die-energieintensive-industrie-in-deutschland/> 2054. Link (28.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ex-opel-chef-sieht-duistere-zukunft-fuer-die-deutsche-automobilindustrie/> 2053. Link (28.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/northvolt-wird-endgueltig-zerschlagen-massive-verluste-fuer-deutsche-autobauer-und-den-bund/> 2052. Link (28.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/drohender-windmangel-klimawandel-laesst-ertrag-von-windkraftanlagen-schwinden/> 2051. Link (28.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/nikola-pleite-trifft-deutsche-zulieferer-besonders-hart/> 2050. Link (28.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/28/plan-der-eu-kommission-fuer-einen-clean-industrial-deal-verursacht-weitere-de-industrialisierung/> 2049. Link (28.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/28/erstmal-zugegeben-historische-wetterdaten-manipuliert/> 2048. Link (28.02.2025)

<https://uncutnews.ch/solar-geoengineering-bill-gates-und-andere-ungewahlte-milliardare-und-ihre-riskanten-experimente/> 2047. Link (28.02.2025)

<https://uncutnews.ch/redacted-news-extreme-wetterphaenomene-sind-kein-zufall-sondern-kuenstlich-erzeugt/> 2046. Link (28.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/regierung-muss-eingestehen-kein-messbarer-klimanutzen-durch-kohleausstieg/> 2045. Link (27.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/radikalkur-bei-mercedes-verlagerung-der-produktion-und-reduzierung-der-kapazitaeten/> 2044. Link (27.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/explosion-in-schoenberg-heftige-detonation-zerstoert-wohnhaus-batteriespeicher-in-verdacht/> 2043. Link (27.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/rueckschlag-fuer-die-gruene-stahlproduktion-arcelormittal-stoppt-wasserstoff-plaene/> 2042. Link (27.02.2025)

<https://uncutnews.ch/ehemalige-kennedy-vizekandidatin-hat-genug-von-flugzeugkondensstreifen-am-himmel-das-muss-aufhoeren/> 2041. Link (27.02.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=129425> Uniper-Reprivatisierung – so setzt man die Energiewende garantiert in den Sand Jens Berger 2040. Link (27.02.2025)

<https://freedert.online/inland/238182-buendnis-deutschland-mit-bsw-verwechselt-de-masi-anomalien-stimmenauszahlung/> 2039. Link (27.02.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=129414> Verhinderte Wahlteilnahme von Auslandsdeutschen, das Desinteresse der Bundesregierung und weitere Unregelmäßigkeiten Florian Warweg 2038. Link (27.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/26/bundestagswahl-massive-vorwuerfe-des-wahlbetrugs/> Thomas Oysmüller 2037. Link (26.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/italien-ermittelt-gegen-autobauer-wegen-taeschung-bei-der-reichweite-von-e-autos/> 2036. Link (26.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/frankreichs-atomriesen-edf-erzielt-rekordgewinn-gesteigerte-stromproduktion-und-exportboom/> 2035. Link (26.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/us-woelke-stahlwerk-unterwellenborn-stoppt-exporte-in-die-usa/> 2034. Link (25.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektroflug-pionier-eviation-stoppt-entwicklung-und-entlaesst-alle-mitarbeiter/> 2033. Link (25.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/237989-cdu-fordert-in-anfrage-aufklaerung/> über "Correctiv" 2032. Link (25.02.2025)

<https://uncutnews.ch/ehemaliger-cia-analyst-deutsche-wahlergebnisse-deuten-auf-weiteres-chaos-hin/> 2031. Link (25.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/237889-ausgaben-eu-fuer-russisches-Ing/> haben sich vervierfacht 2030. Link (24.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hyundai-plant-frachtschiff-mit-thorium-reaktor/> 2029. Link (24.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/politischer-zwang-und-wirtschaftliche-schaeden-das-scheitern-des-verbrenners-aus/> 2028. Link (24.02.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/02/24/auch-ozeane-halten-sich-nicht-an-die-menschen-machen-klimawandel-erzaehlung-neue-studie/> 2027. Link (24.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/237718-demokratische-stromversorgung-beschleunigt-verelendung-baltikums/> Stanislaw Leschtschenko 2026. Link (24.02.2025)

<https://freedert.online/inland/237871-nach-bundestagswahl-bsw-politiker-de/> zweifelt Wahlergebnis an und will Karlsruhe einschalten 2025. Link (24.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bundestagskanzleramt-blockiert-herausgabe-der-nord-stream-2-akten/> 2024. Link (23.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/milliardenschwerer-verlust-durch-den-niedergang-der-deutschen-der-nuklearindustrie/> 2023. Link (23.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bulgarien-verkauft-zwei-russische-atomreaktoren-an-ukraine/> 2022. Link (22.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kurz-nach-eroeffnung-mit-scholz-wasserstoff-hoffnung-quest-one-baut-120-stellen-ab/> 2021. Link (22.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/indien-plant-massiven-ausbau-der-atomkraft/> 2020. Link (22.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neuen-rekord-erreicht-china-hat-2024-mit-dem-bau-von-63-neuen-kohlekraftwerken-begonnen/> 2019. Link (22.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zweifel-am-konzept-des-gruenen-stahls/> 2018. Link (22.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/237605-platzt-bombe-russland-besteht-auf/> Aufklärung der Nord-Stream-Sprengung 2017. Link (22.02.2025)

<https://www.globalresearch.ca/global-war-ning-geoengineering-is-wrecking-our-planet-and-humanity/5753754> 2016. Link (22.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=izNhQ6yKec0> WTF? BNetzA Industrie soll nur bei Wind und Solarstrom produzieren! 13:22 2015. Link (21.02.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/erzaehlen-sie-uns-doch-nichts-herr-habeck/> 2014. Link (21.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ueberraschender-strategiewechsel-porsche-verabschiedet-sich-vom-elektro-hype/> 2013. Link (21.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruener-unternehmer-rechnet-mit-der-energiewende-ab/> 2012. Link (21.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=2vFN7i3HLsg> Es wird immer schlimmer! - NORTHVOLT wird zerschlagen und hat MILLIARDEN versenkt! 8:49 2011. Link (21.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/geplante-strompreisreform-gefaehrdet-den-industriestandort-deutschland/> 2010. Link (20.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/europa-droht-erneut-eine-energiekrise-gaspreis-erreicht-zweijahreshoch/> 2009. Link (20.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/spanien-stoppt-den-atomausstieg-und-verlaengert-die-laufzeiten-der-kernkraftwerke/> 2008. Link (20.02.2025)

<https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/niedergang-der-deutschen-industrie-250000-jobs-seit-corona-verloren-gegangen-bericht-li.2295895> Flynn Jacobs 2007. Link (19.02.2025)

<https://www.berliner-zeitung.de/mensch-metropole/lebenshaltungskosten-in-berlin-steigen-extrem-butter-wurden-66-prozent-treuer-li.2300096> Jens Blankennagel 2006. Link (19.02.2025)

<https://www.anderweltonline.com/wissenschaft-und-technik/wissenschaft-und-technik-2025/mini-atomkraftwerke-smr-blender-oder-echte-energiealternativen/> Hans-Jörg Müllenmeister 2005. Link (19.02.2025)

<https://www.handelsblatt.com/meinung/kommentare/kommentar-das-todesurteil-fuer-energieintensive-unternehmen/100107964.html> 2004. Link (19.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/daenemarks-windkraft-in-der-krise-keine-investoren-ohne-weitere-subventionen/> 2003. Link (19.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/milliarden-in-den-sand-gesetzt-das-scheitern-der-einst-zukunftsweisenden-ivanpah-solaranlage/> 2002. Link (19.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mikroreaktoren-die-zukunft-der-dezentralen-energieversorgung/> 2001. Link (19.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/237336-ukraine-greift-kasachstan-und-usa/> Pumpstation in der Region Krasnodar: Ukraine greift Kasachstan und USA an Olga Samofalowa 2000. Link (19.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/19/windraeder-produzieren-die-gesundheit-von-mensch-und-tier-schaedigenden-infraschall/> 1999. Link (19.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/19/klimawahnsinn-fortgesetzt-neues-co2-emissionshandel-gesetz-bringt-enorme-preisstiegerungen/> 1998. Link (19.02.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=128923> Einmal Volldanken! Wie ein Autominister zur Freude der Öllobby das Verbrenner-Aus verschleppt Ralf Wurzbacher 1997. Link (19.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/umweltbundesamt-stuft-holzheizungen-klimaschaedlicher-als-oel-und-gas-ein/> 1996. Link (18.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/18/trumps-energieminister-empfehl-europa-die-aufgabe-des-klimawahnsinns/> 1995. Link (18.02.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=128863> Bundesregierung kann Folgen für Lebensmittelpreise nicht abschätzen – ist aber trotzdem für Strafzölle gegen russische Düngemittel Florian Warweg 1994. Link (18.02.2025)

https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2025/02/PD25_061_3111.html 1993. Link (18.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/237128-explosionen-auf-tanker-mit-russischem/> Öl vor italienischer Küste 1992. Link (18.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schwimmende-solaranlage-auf-dem-cottbuser-ostsee-durch-sturm-schwer-beschaedigt/> 1991. Link (18.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/arcelormittal-prueft-verlagerung-europaeischer-aktivitaeten-nach-indien/> 1990. Link (18.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/18/rfk-am-ersten-tag-als-gesundheitsminister-radikaler-schnitt-bei-krankheitsdetektiven/> 1989. Link (18.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/18/fpoe-hauser-kaempft-gegen-windparks-in-osttirol/> 1988. Link (18.02.2025)

<https://uncutnews.ch/trumps-energieminister-fordert-europa-auf-den-klima-wahnsinn-zu-beenden-und-zur-energiepolitischen-vernunft-zurueckzukehren/> 1987. Link (18.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/237093-ukrainische-drohnen-greifen-energieinfrastruktur-mit/> US-Beteiligung an 1986. Link (17.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/trotz-uebernahme-durch-investoren-flugtaxi-hersteller-lilium-kann-gehaelter-nicht-bezahlen/> 1985. Link (17.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/109-milliarden-euro-macron-holt-ki-investoren-mit-guenstigem-atomstrom-nach-frankreich/> 1984. Link (17.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/smart-meter-einbaukosten-oft-um-ein-vielfaches-ueber-der-gesetzlichen-obergrenze/> 1983. Link (17.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/explodierende-duengerpreise-setzen-landwirte-unter-druck/> 1982. Link (17.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/17/gasmangellage-wird-in-deutschland-immer-wahrscheinlicher/> 1981. Link (17.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=TpSzUlbTqq4> Sonder - Gasmangellage nun wahrscheinlich! - bereits in 45 Tagen? 14:13 outdoor chiemgau 1980. Link (16.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutsche-regas-beendet-Ing-chartervertrag-auf-ruegen-wegen-ruinoeser-preise/> 1979. Link (16.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neue-technologie-ermoeslicht-umwandlung-von-atommuell-in-weniger-gefaehrliche-stoffe/> 1978. Link (16.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/airbus-steigt-aus-entwicklung-von-wasserstoff-flugzeugen-aus/> 1977. Link (16.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/europa-droht-der-gasnotstand-leere-speicher-und-explodierende-preise/> 1976. Link (16.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/236607-ukraine-unternimmt-hoffnungslosen-versuch-ihren/> Energiesektor zu retten Nikolai Storoschenko 1975. Link (16.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/236939-strompreise-in-baltikum-explodieren-nach/> Abkopplung von Russland: 230 Euro statt 85 Euro 1974. Link (16.02.2025)

<https://www.tichyseinblick.de/meinungen/ets2-pluendert-die-buerger-aus/> 1973. Link (16.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/236384-hass-und-russophobie-werden-russland/> reich machen 1972. Link (15.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schock-fuer-die-belegschaft-metallwerk-in-stolberg-schliesst-nach-445-jaehrigen-bestehen/> 1971. Link (15.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zwischen-ziel-und-realitaet-klimaneutralitaet-im-gebaeudesektor-bleibt-eine-illusion/> 1970. Link (15.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zu-hohen-energiekosten-covestro-stoppt-alle-investitionen-in-deutschland/> 1969. Link (15.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/236809-wie-europa-zum-verzehr-von/> Würmern gezwungen wird Waleria Werbinina 1968. Link (15.02.2025)

<https://eike-klima-energie.eu/2025/02/14/was-sagt-eine-ki-zum-klimaurteil-des-bundesverfassungsgerichts/> 1967. Link (14.02.2025)

<https://www.handelsblatt.com/meinung/kommentare/volkswagen-autoindustrie-setzt-wieder-auf-verbrenner-01/100107391.html> 1966. Link (14.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=qZZ7pGvw2QY> CO2 Steuer Erhöhung! - bis 2030 bis zu 4900 € Mehrkosten pro Familie 18:56 1965. Link (14.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/14/energieprogramme-bei-der-deutschen-wahl-verletzen-grundgesetze-der-natur/> 1964. Link (14.02.2025)

<https://uncutnews.ch/nord-stream-und-die-fehler-der-biden-regierung/> 1963. Link (14.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/trotz-wohnungsnot-auftragsmangel-in-der-bauwirtschaft-steigt-auf-neuen-rekord/> 1962. Link (14.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/im-schatten-der-migrationsdebatte-erhoeht-der-bundestag-heimlich-den-co2-preis-drastisch/> 1961. Link (14.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/abschlussbericht-zum-atomausstieg-belegt-gruene-ministerien-haben-entscheidung-manipuliert/> 1960. Link (14.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/china-baut-in-der-provinz-sichuan-den-groessten-kernfusionsreaktor-der-welt/> 1959. Link (14.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektro-lkw-hersteller-nikola-vor-dem-zusammenbruch-konkurs-scheint-unvermeidbar/> 1958. Link (13.02.2025)

<https://uncutnews.ch/hegseth-stoppt-klima-ausgaben-der-biden-aera-pentagon-konzentriert-sich-auf-abschreckung-und-siegen-im-krieg/> 1957. Link (13.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/13/europas-gaspreise-auf-2-jahres-hoch-bremsen-industrie/> 1956. Link (13.02.2025)

<https://overton-magazin.de/top-story/frankreichs-maerchen-vom-billigen-atomstrom-energiepreise-und-steuern-steigen/> 1955. Link (13.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bisher-unterschaetztes-risiko-auch-solaranlagen-toeten-zahlreiche-voegel/> 1954. Link (13.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/grossbritannien-ebnet-den-weg-fuer-die-zukunft-der-mini-atomkraftwerke/> 1953. Link (13.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/orsted-weltgroesster-betreiber-von-offshore-windparks-in-der-krise/> 1952. Link (13.02.2025)

<https://freedert.online/europa/236547-wie-russland-restliche-erdgas-in-ukraine-umverteilt/> Jewgeni Posdnjakow 1951. Link (13.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=TD7whHBcozA> Der Kanzler Simulator? 1950. Link (12.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/griechenland-vollzieht-kurswechsel-weg-von-gruener-energie-hin-zu-offshore-gas/> 1949. Link (12.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/pleiten-pech-und-pannen-wasserstoffzuege-der-taunusbahn-wieder-durch-dieselloks-ersetzt/> 1948. Link (12.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/236594-ukraine-wechselt-zu-us-fluessiggas/> für einen bestimmten Zweck 1947. Link (12.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Xjk2KULVMBw> Umweltbundesamt warnt offiziell! - "Giftwolke" über Deutschland/Europa 5:42 1946. Link (12.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/236537-rekordpreise-fuer-erdgas-bruessel-erwaegt/#> Obergrenze 1945. Link (12.02.2025)

<https://uncutnews.ch/kinder-in-angst-wie-medien-die-klimawandel-panik-verstaerken/> 1944. Link (12.02.2025)

<https://uncutnews.ch/der-wahre-zweck-von-net-zero/> 1943. Link (12.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/12/oelbranche-erwartet-steigende-prise-dank-trumps-nahost-politik/> 1942. Link (12.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/12/hersh-nord-stream-und-die-fehler-der-biden-administration/> 1941. Link (12.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/12/sanktionen-wirken-wirtschaftswachstum-in-russland-deindustrialisierung-in-eu-laendern/> 1940. Link (12.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/236417-wie-kann-russland-seinen-olexport-in-der-ostsee-schuetzen/> Geworg Mirsajan 1939. Link (12.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/236404-guten-appetit-eu-erlaubt-mehlwurmpulver/> in Lebensmitteln wie Brot und Käse 1938. Link (11.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/236435-medienbericht-aegypten-erteilt-russischem-oel/> -Riesen LUKOIL Konzessionsrechte am Golf von Suez 1937. Link (11.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=ygXQ3o5DBWY> Preis Schock | Schnell noch durchgebracht! 9:11 1936. Link (11.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/equinor-setzt-in-norwegen-wieder-mehr-auf-oel-und-gas-und-weniger-in-erneuerbare-energien/> 1935. Link (11.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/fragwuerdiger-erfolg-geringerer-co2-ausstosses-durch-abwanderung-der-industrie-erkauft/> 1934. Link (11.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kehrtwende-in-der-energiepolitik-belgien-setzt-nach-ausstieg-wieder-auf-atomkraft/> 1933. Link (11.02.2025)

<https://uncutnews.ch/die-grosse-klima-angstfabrik/> 1932. Link (11.02.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=GmW_Rn08NoE Wahlvideo - Migration | AfD-Verbot | CO2-Gesetz ETS 2 | "Auf ein Gläschen mit Herrn Laschet" 29:17 1931. Link (11.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=eKtX0uQhzko> Habeck schaltet Netzentwurf wegen Facebook ein, gleichzeitig kündigt ein LNG Betreiber den Vertrag! 13:06 1930. Link (11.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=3qKWBlommW8> Exklusiv! - Neuer Skandal Robert Habeck? - er stoppte LNG Importe – Verbotenerweise? 14:22 1929. Link (11.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/10/unterwasser-vulkan-von-2022-fuer-erwaermung-seither-verantwortlich/> 1928. Link (10.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/10/mehr-mehlwuermer-im-eu-essen-worauf-zu-achten-ist/> 1927. Link (10.02.2025)

<https://uncutnews.ch/auch-indonesien-stellt-pariser-abkommen-nach-us-ausstieg-infrage/> 1926. Link (10.02.2025)

<https://uncutnews.ch/weiterer-schlag-gegen-den-klimaschwindel-jeff-bezos-beugt-sich-trump-und-stoppt-die-millionenfoerderung-fuer-den-earth-fund/> 1925. Link (10.02.2025)

<https://uncutnews.ch/un-agenda-2030-das-trojanische-pferd/> 1924. Link (10.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/236330-angst-vor-deindustrialisierung-comeback-fuer/> Nord Stream 2? Susan Bonath 1923. Link (10.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schlaflose-naechte-durch-windkraftanlagen-bei-uhingen-naechtlige-abschaltung-angeordnet/> 1922. Link (10.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/jahreswirtschaftsbericht-2025-weiter-so-statt-reformen/> 1921. Link (10.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/600-millionen-fehlinvestition-in-northvolt-habeck-ignorierte-alle-warnungen/> 1920. Link (10.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=dN6JN5zuq9g> China versetzt dem Handel mit US-Energieressourcen einen Schlag 11:59 1919. Link (09.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/236229-bericht-starker-anstieg-deutschen-nachfrage/> nach russischem LNG über europäische Häfen 1918. Link (09.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/baumarktkette-hagebau-streicht-zahlreiche-stellen/> 1917. Link (09.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neue-eu-vorschrift-schreibt-airlines-vor-wieviel-treibstoff-sie-tankten-duerfen/> 1916. Link (09.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/09/elektroautos-koennen-tage-nach-geloeschtem-brand-in-flammen-aufgehen/> 1915. Link (09.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/09/eu-foerderung-wer-bekommt-milliarden-von-der-kommission/> 1914. Link (09.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/indonesien-steigt-aus-pariser-klimaabkommen-aus/> 1913. Link (09.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/abkoppelung-vom-russischen-netz-estland-rechnet-mit-bis-zu-drei-tagen-stromausfall/> 1912. Link (09.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=roBSOKDk0c> ETS 2: Benzin 2,40 Euro; Heizung + 2000 Euro pro Jahr - Interview Esser | Prof. Dr. Christian Rieck 25:32 1911. Link (09.02.2025)

<https://www.spiegel.de/wirtschaft/energiepreise-chemiepark-leiter-fordert-rueckkehr-zu-russischem-gas-a-9065117c-8b19-4101-8c9b-148302f680c0> Hohe Energiepreise und geringe Produktion: Chemiepark-Leiter fordert Rückkehr zu russischem Gas 1910. Link (08.02.2025)

<https://egon-w-kreutzer.de/gruene-schnell-noch-mitglied-werden> 1909. Link (08.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/236153-ent-russifizierung-bei-minusgraden-balten/> trennen sich mitten im Winter von russischem Strom 1908. Link (08.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/236163-gaspreis-steigt-weiter-hoechster-stand/> seit Oktober 2023 1907. Link (08.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/auftragsflaute-beim-maschinenbau-jedes-vierte-unternehmen-will-personal-abbauen/> 1906. Link (08.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/continental-erwaegt-verlagerung-von-forschung-und-entwicklung-nach-indien/> 1905. Link (08.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/18-minuten-lang-100-millionen-grad-china-meldet-neuen-rekord-bei-der-kernfusion/> 1904. Link (08.02.2025)

<https://egon-w-kreutzer.de/schwarz-rot-gruen-haben-auspluenderung-bereits-beschlossen> 1903. Link (07.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/07/eu-behoerde-haelt-informationen-zur-sicherheit-von-medikamenten-geheim/> 1902. Link (07.02.2025)

<https://uncutnews.ch/sanitaeter-packt-aus-wir-sehen-muster-doch-wer-spricht-verliert-seinen-job/> 1901. Link (07.02.2025)

<https://uncutnews.ch/bestatter-schlaegt-alarm-juenger-und-mehr-tote-als-je-zuvor-alle-geimpft/> 1900. Link (07.02.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=128338> Die Russen kommen ... und greifen deutsche Autos an – das weiß der Spiegel „offenbar“ 1899. Link (07.02.2025)

<https://voicefromrussia.ch/andreas-mylaeus-und-peter-hanseler-im-interview-mit-marina-zakamskaya/> 49:57 1898. Link (07.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/236111-trump-und-wenden-tankers/> 1897. Link (07.02.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/02/07/1000jaehriger-wahn-von-der-herkunft-des-klimawahns/> 1896. Link (07.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/verbraucher-meiden-innenstaedte-immer-mehr-geschaefte-muessen-schleissen/> 1895. Link (07.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hohe-energiekosten-fuehren-zum-bruch-der-regierung-in-norwegen/> 1894. Link (07.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/toyota-setzt-weiter-auf-verbrennungsmotoren-statt-auf-reines-e-auto-konzept/> 1893. Link (07.02.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=EIG8l_9oauk REACTION - Akkudoktor: Welt, Bild & Co Energiewende-Narrativ – Propaganda? 28:42 1892. Link (07.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/235891-china-erzeugt-ersten-grossen-boomerang/> Effekt für Trumps Strafzölle 1891. Link (07.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/07/co2-glaebige-sonnenleugner-gegen-verschwoerungstheoretiker/> 1890. Link (07.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/windkraft-in-bedraengnis-dunkelflauten-treiben-betreiber-in-finanzielle-krise/> 1889. Link (06.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/lanxess-will-ohne-grundlegende-reformen-nicht-mehr-in-deutschland-investieren/> 1888. Link (06.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/fast-3-millionen-arbeitslose-so-viele-wie-seit-10-jahren-nicht-mehr/> 1887. Link (06.02.2025)

<https://anti-spiegel.ru/2025/wie-geostrategen-aus-russland-und-den-usa-die-gefahren-des-neuen-jahres-einschaetzen/> 1886. Link (06.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/06/e-automarkte-aus-burkina-faso-praesentiert/> 1885. Link (06.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/236036-bizzarrer-gruenen-machtkampf-droht-habeck/> nach der Wahl ein Baerbock-Putsch? 1884. Link (06.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/235978-eu-kommission-mauert-zu-nord/> Nord-Stream: EU-Kommission mauert zu Fragenkatalog des BSW-Abgeordneten De Masi 1883. Link (06.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/235856-koffer-bahnhof-bruessel-russland-setzt/> Russland und Kasachstan setzen zum Schlag gegen die EU an 1882. Link (06.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=JiZ8mdWzuq0> News +Santorin+Irland Strom+Phleggräische Felder+Teneriffa Vulkan 10:43 1881. Link (06.02.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/02/06/scifi-daily-luegen-kampagnen-06-02-2025/> 1880. Link (06.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/porsche-plant-sparprogramm-abbau-einer-vierstelligen-zahl-an-arbeitsplaetzen-droht/> 1879. Link (06.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hohe-mikroplastikbelastung-bei-wildschweinen-abrieb-von-windkraftanlagen-im-verdacht/> 1878. Link (06.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/06/windpark-in-schweden-51-von-60-turbinen-stehen-still/> 1877. Link (06.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/235934-china-versetzt-export-von-us/> Energieressourcen einen Schlag 1876. Link (06.02.2025)

<https://uncutnews.ch/pfizer-erhielt-41-milliarden-dollar-von-usaid-wer-noch-und-warum/> 1875. Link (06.02.2025)

<https://uncutnews.ch/thailand-stellt-covid-19-politik-ein-uebermaessige-sterblichkeit-bei-kindern-nimmt-zu/> 1874. Link (05.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/05/sechs-studien-bestaetigen-negative-wirksamkeit-von-covid-19-mrna-injektionen/> 1873. Link (05.02.2025)

<https://www.nzz.ch/der-andere-blick/deutschland-emittiert-weniger-co2-das-liegt-auch-an-der-deindustrialisierung-id.1869527> 1872. Link (05.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/235923-nicht-zufall-ueberlassen-neues-ueber-deutsche-plaene-mit-dem-gesprengten-nord-stream-2/> 1871. Link (05.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/235915-wenn-eu-wieder-russisches-gas/> will, könnte sie sich täuschen 1870. Link (05.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/frankreich-warnt-eu-plaene-zum-verbrenner-verbot-gefaehrden-die-automobilbranche/> 1869. Link (05.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neue-eu-verordnung-laesst-verwendung-von-mehlwurmlarven-in-brot-und-backwaren-zu/> 1868. Link (05.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/habeck-muss-wirtschaftsprognose-fuer-2025-drastisch-senken-und-sucht-schuld-bei-anderen/> 1867. Link (05.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/continental-plant-5-contitech-werke-zu-schliessen/> 1866. Link (05.02.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/die-usa-brauchen-importzoelle-zum-ueberleben/> 1865. Link (05.02.2025)

<https://uncutnews.ch/neuer-millionen-deal-fuer-impfstoffe-von-der-leyens-fragwuerdige-pharmapolitik-setzt-sich-fort/> 1864. Link (04.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/audi-und-porsche-pruefen-produktion-in-die-usa-zu-verlagern-moegliche-szenarien-im-ueberblick/> 1863. Link (04.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/massive-proteste-gegen-windkraft-ausbau-in-rommerskirchen/> 1862. Link (04.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/adac-ermittelt-im-test-reichweitenverlust-von-bis-zu-50-prozent-bei-e-autos-im-winter/> 1861. Link (04.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruene-halten-an-kerosin-ersatzpflicht-ab-2026-fest-obwohl-dieser-gar-nicht-verfuegbar-ist/> 1860. Link (04.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/04/eu-kommission-erlaubt-noch-mehr-insekten-lebensmittel/> 1859. Link (04.02.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/02/04/deutschland-und-das-uk-sind-fuer-solarenergie-vollkommen-ungeeignete-standorte/> 1858. Link (04.02.2025)

<https://uncutnews.ch/gruener-wandel-in-der-eu-ist-eine-bedrohung-fuer-die-interessen-der-usa/> 1857. Link (03.02.2025)

<https://uncutnews.ch/die-chihuahua-energiepolitik-es-ist-gas-gas-gas/> 1856. Link (03.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/porsche-denkt-um-verbrennungsmotor-fuer-den-macan-kehrt-zurueck/> 1855. Link (03.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/scholz-befuerwortet-atomstrom-zur-herstellung-von-wasserstoff/> 1854. Link (03.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/diebstahl-von-ladekabel-an-oeffentlichen-ladesaeulen-ein-wachsendes-problem/> 1853. Link (03.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/ikea-deutschland-ambitionierter-ladesaeulen-plan-scheitert-an-infrastruktur/> 1852. Link (03.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/03/windraeder-vergiften-wildtiere-muscheln-oder-austern-und-gefaehrden-damit-die-menschliche-gesundheit/> 1851. Link (03.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/02/vor-rueckkehr-von-russischen-pipeline-gas-nach-europa-und-inbetriebnahme-von-nord-stream/> 1850. Link (02.02.2025)

<https://www.relevante-oekonomik.com/2025/02/02/wettbewerbsfaehigkeit-europa-unterliegt-einem-schweren-irrtum/> 1849. Link (02.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/autozulieferer-voit-automotive-insolvent-traditionsunternehmen-vor-ungewisser-zukunft/> 1848. Link (02.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vereinigte-arabische-emirate-streben-globale-fuehungsrolle-im-nuklearsektor-an/> 1847. Link (02.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/absatzrueckgang-und-drastischer-kursverlust-an-der-boerse-polestar-kaempft-ums-ueberleben/> 1846. Link (02.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/02/kernenergie-in-deutschland-traemerei-oder-realistische-perspektive/> 1845. Link (02.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/235245-ukraine-beginnt-mit-gasimporten/> 1844. Link (01.02.2025)

<https://www.manova.news/artikel/robert-der-retter> 1843. Link (01.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/sparprogramm-bei-mercedes-benz-jetzt-droht-der-abbau-von-20-000-arbeitsplaetzen/> 1842. Link (01.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stahl-droht-regierung-mit-standortverlagerung-ins-ausland/> 1841. Link (01.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/mega-solarprojekt-im-landkreis-weilheim-gescheitert/> 1840. Link (01.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/aus-fuer-geplantes-geothermie-projekt-in-bad-bevensen/> 1839. Link (01.02.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=rS_Bctp1y7Y Immer noch Blackout in Irland seit 7 Tagen! - 768.000 Haushalte ohne Strom 16:54 1838. Link (01.02.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=0yfJNIRDlho> Ursula von der Leyen RÜCKTRITT 11:24 1837. Link (01.02.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/nordamerika/235232-grosse-plaene-trump-will-russland/> beim Erdöl herausfordern 1836. Link (01.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/01/symbol-der-zukunftswende-fuer-das-vergessen/> 1835. Link (01.02.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/02/01/am-anfaelligsten-fuer-regierungspropaganda-eine-erklaerung-dafuer-an-die-covid-19-nadel-zu-gehen/> 1834. Link (01.02.2025)

<https://tkp.at/2025/02/01/studie-aus-deutschland-covid-geimpfte-sind-kraenker/> 1833. Link (01.02.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektro-dienstwagen-ab-2030-verpflichtend-eu-foerdt-ngos-zur-lobbyarbeit-fuer-die-e-mobilitaet/> 1832. Link (31.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/31/der-hype-um-gruenen-wasserstoff-loest-sich-in-luft-auf/> 1831. Link (31.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Hk84ebUDY9A> Gasmangellage voraus? - Energiekrise 2.0? - Es wird knapp 17:36 1830. Link (31.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=128038> W31.01.25iederaufnahme russischer Gaslieferungen: Sind wir nicht alle ein bisschen „Putinknechte“? 1829. Link (31.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/31/studie-windparks-verursachen-klimaerwaermung/> 1828. Link (31.01.2025)

<https://uncutnews.ch/rfk-jr-veroeffentlicht-eine-erstaunliche-praesentation-und-enthuell-t-die-wahrheit-ueber-impfstoffe-was-sie-wissen-muessen/> 1827. Link (31.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/31/studie-bestaetigt-weitere-anwendung-von-covid-19-impfstoffen-markt-ist-fahrlaessige-toetung-in-groessem-umfang/> 1826. Link (31.01.2025)

<https://uncutnews.ch/offizielle-tschechische-rekorddaten-zeigen-dass-moderna-empfaenger-eine-bis-zu-50-hoehere-sterblichkeitsrate-haben-als-pfizer-empfaenger/> 1825. Link (31.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/teurer-atomstrom-deutschlands-rekordimporte-entlarven-ein-maerchen/> 1824. Link (31.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zwischen-boom-und-krise-die-zerrissenheit-der-deutschen-solarbranche/> 1823. Link (31.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/diebstahl-von-25-kilometern-kupferkabel-in-solarparks-im-kreis-cochem-zell/> 1822. Link (31.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=128038> Wiederaufnahme russischer Gaslieferungen: Sind wir nicht alle ein bisschen „Putinknechte“? 1821. Link (31.01.2025)

<https://uncutnews.ch/ex-vizekandidat-von-kennedy-enthuell-zusammenhang-zwischen-chemtrails-und-waldbraenden/> 1820. Link (30.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/30/ist-co2-speicherung-zum-schutz-des-klimas-sinnvoll/> 1819. Link (30.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/30/alle-krank-spitaeler-ueberlastet-was-kann-das-nur-sein/> 1818. Link (30.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/experte-fuer-krisenvorsorge-warnt-vor-den-unterschaetzten-risiken-eines-blackouts/> 1817. Link (30.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kernenergie-fuer-rechenzentren-terrapower-und-sabay-data-centers-planen-mini-atomkraftwerke/> 1816. Link (30.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gefaehrlicher-vorfall-e-scooter-akku-explodiert-im-kofferraum-eines-autos/> 1815. Link (30.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-kosten-fuer-fernwaerme-explodieren-in-deutschland/> 1814. Link (30.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/immer-mehr-hamburger-ohne-strom-zahlungsprobleme-fuehren-zu-versorgungssperren/> 1813. Link (30.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=128012> Drittes Rezessionsjahr in Folge: Sieht Minister Habeck auch eigene Fehler, die zu dieser Entwicklung führten? 1812. Link (29.01.2025)

<https://uncutnews.ch/weltweit-groesste-insektenfarm-und-das-wef-verbindungen-und-die-investoren/> 1811. Link (29.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zu-hohe-strompreise-stahlwerk-georgsmarienhütte-stellt-produktion-ein/> 1810. Link (29.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/studie-belegt-abrieb-an-rotorblättern-von-offshore-windkraftanlagen-gelangt-in-muscheln/> 1809. Link (29.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/620-millionen-steuergeld-weg-jetzt-stuft-habeck-das-pwc-gutachten-zu-northvolt-als-geheim-ein/> 1808. Link (29.01.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/01/28/wasserkrise-der-trink-wasserverbrauch-von-solarparks-ist-alles-andere-als-nachhaltig/> 1807. Link (28.01.2025)

<https://uncutnews.ch/die-neueste-loesung-der-grossindustrie-die-kuhverdauung-fuer-profit-ausschlachten/> 1806. Link (28.01.2025)

<https://uncutnews.ch/europa-zuletzt-wie-von-der-leyens-china-politik-die-eu-in-die-falle-lockt/> 1805. Link (28.01.2025)

[https://www.rtnewsde.pro/nordamerika/234817-matt-taibbi-covid-ist-gigantisches/](https://www.rtnewsde.pro/nordamerika/234817-matt-taibbi-covid-ist-gigantisches-Rattenest) Rattenest 1804. Link (28.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/234802-bericht-ukrainisches-energiesystem-steht-kurz/> vor dem Zusammenbruch 1803. Link (28.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Rx1ZkRaUYQ> Reaction MDR Plus Minus - Kraftwerke liefern bei Dunkelflaute keinen Strom - BNetzA ermittelt 18:48 1802. Link (28.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/28/das-sind-die-gruende-warum-trump-aus-tik-tok-eine-us-firma-machen-moechte/www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/viel-feind-viel-ehr/> 1801. Link (28.01.2025)

<https://uncutnews.ch/die-neueste-loesung-der-grossindustrie-die-kuhverdauung-fuer-profit-ausschlachten/> 1800. Link (28.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/234729-import-von-fluessiggas-aus-russland/> auf Rekordhoch – Nur ist es nun teurer 1799. Link (28.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=127923> Zurück zum Atom? Energiepolitische Tagträumereien im Wahlkampf 1798. Link (28.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/234769-daenemark-erlaubt-konservierungsarbeiten-an-nord-stream-2/> 1797. Link (28.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/234764-trump-will-brennstoffnachfrage-in-asien-durch-erdoelfoerderung-in-alaska-decken/> 1796. Link (28.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/chinesische-autobauer-wollen-deutsche-vw-werke-kaufen/> 1795. Link (28.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/scholz-spricht-im-wahlkampf-von-einen-boom-bei-der-geothermie/> 1794. Link (28.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/muellberg-in-tschechien-illegale-entsorgung-von-rotorblättern-aus-deutschen-windkraftanlagen/> 1793. Link (28.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/27/wasserstoffgas-treibstoff-ohne-zukunft/> 1792. Link (27.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/massive-umsatzeinbrueche-geiger-automotive-schliesst-werk-in-bayern/> 1791. Link (27.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutscher-elektroauto-hersteller-elaris-beantragt-insolvenzverfahren/> 1790. Link (27.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schweden-startet-den-bau-eines-unterirdischen-endlagers-fuer-radioaktiven-abfall/> 1789. Link (27.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vw-drohen-milliardenschwere-strafozahlungen-aufgrund-verfehlter-flottengrenzwerte/> 1788. Link (27.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/234578-damit-deutschland-nicht-auf-ideen-kommt/> Polens Duda fordert Abbau der Nord-Stream-Pipelines 1787. Link (27.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/234419-gas-versorgung-eu-weiterhin-schwierig/> Deutschland versorgt Österreich und Tschechien 1786. Link (26.01.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/chaos-chaos-chaos/> 1785. Link (26.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/der-deutsche-staat-investiert-im-ausland-weiter-in-kernenergie-trotz-atomausstieg/> 1784. Link (26.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/dramatischer-einbruch-die-verkaufszahlen-von-waermepumpen-sinken-um-fast-50-prozent/> 1783. Link (26.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/smart-vollzieht-kurswechsel-und-verabschiedet-sich-von-reine-elektroauto-strategie/> 1782. Link (26.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoff-hype-bricht-ein-kanadische-projekte-scheitern-reihenweise/> 1781. Link (25.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/25/orban-sanktion-nur-nach-sicherung-der-gaslieferungen-tusk-kritisiert-green-deal/> 1780. Link (25.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/spitze-der-europaeischen-volkspartei-will-von-der-leyens-green-deal-teilweise-rueckabwickeln/> 1779. Link (25.01.2025)

<https://sciencefiles.org/2025/01/24/wie-die-klimawandel-luegenmeldungen-fabriziert-werden/> 1778. Link (24.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=SkpZA3F0cfg> Kosten Energiewende tatsächlich+ Kosten Sanktionen - Wissenschaftlicher Dienst Bundestag 16:04 1777. Link (24.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/opel-korrigiert-kurs-verbrenner-bleiben-doch-laenger-im-programm-als-bisher-geplant/> 1776. Link (24.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/elektroauto-hersteller-canoo-meldet-insolvenz-an-betrieb-eingestellt/> 1775. Link (24.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/us-notenbank-und-die-vier-groessten-banken-canadas-verlassen-die-klimaallianz/> 1774. Link (24.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wartung-in-europaeischen-werften-sichert-betrieb-russischer-Ing-tanker/> 1773. Link (24.01.2025)

<https://www.berliner-zeitung.de/politik-gesellschaft/geopolitik/eu-skandal-geheime-vertraege-subventionieren-klima-ngos-li.2290886> 1772. Link (23.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-kernkraft-erlebt-ein-weltweites-comeback/> 1771. Link (23.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/atomausstieg-der-zickzackkurs-des-friedrich-merz/> 1770. Link (23.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kanadas-moeglicher-neuer-premierminister-pierre-poilievre-will-co2-steuer-abschaffen/> 1769. Link (23.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=127697> Liebe Grüne: Wer hat uns eigentlich in die Gas-Abhängigkeit von Donald Trump geführt? 1768. Link (23.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/23/fluessigerdgas-fuer-europa-wird-dank-usa-immer-teurer/> 1767. Link (23.01.2025)

<https://www.ardmediathek.de/video/plusminus/verdacht-auf-marktmanipulation-warum-gas-und-kohlekraftwerke-in-der-dunkelflaute-keinen-strom-lieferten/das-erste/Y3JpZDovL2Rhc2Vyc3RILmRIL3BsdXNtaW51cy8zTUzMzMZS1hMzk0LTRhNGQtOGU3ZS1iYzFiMDc0MmNjY2M> 1766. Link (22.01.2025)

<https://freedert.online/inland/233874-pck-raffinerie-schwedt-anwalt-mitarbeiter/> beschuldigt Habeck – Sanktionen treffen Beschäftigte 1765. Link (22.01.2025)

<https://freedert.online/europa/233891-von-leyen-ausfall-russischen-energielieferungen/> verursacht "himmelhohe Kosten" 1764. Link (22.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/massiver-gewinneinbruch-bei-wuerth/> 1763. Link (22.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zu-hohe-energiekosten-deutschlands-groesster-hersteller-von-ammoniak-drosselt-produktion/> 1762. Link (22.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/dunkelflaute-im-winter-deutschlands-stromversorgung-vor-dem-kollaps/> 1761. Link (22.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/oberleitungs-lkw-ein-millionenschwerer-irrweg/> 1760. Link (22.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/22/infraschall-von-windraedern-wie-er-sich-auf-den-menschen-auswirkt/> 1759. Link (22.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/22/trump-ordnet-ausstieg-der-usa-aus-pariser-klimaabkommen-an/> 1758. Link (22.01.2025)

<https://www.manova.news/artikel/giftige-milch> 1757. Link (22.01.2025)

<https://globalbridge.ch/eu-ausweg-aus-dem-gefaehrlichen-vasallen-status/> 1756. Link (22.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/22/wie-sich-der-westen-selbst-zerlegt/> 1755. Link (22.01.2025)

<https://uncutnews.ch/fehlinformation-und-polarisierung-verstaerken-konflikte-und-klimawandel-wef-global-risks-report-2025/> 1754. Link (22.01.2025)

<https://uncutnews.ch/persoennes-co2-budget-sie-erhalten-zu-beginn-ihres-lebens-eine-reihe-von-reisegutscheinen/> 1753. Link (22.01.2025)

<https://www.welt.de/wirtschaft/plus255033278/Drohende-Brownouts-Deutschland-vor-dem-naechsten-Solar-Debakel.html> 1752. Link (22.01.2025)

<https://uncutnews.ch/die-zunahme-von-naturkatastrophen-eine-folge-der-verbesserten-datensammlung-und-berichterstattung/> 1751. Link (21.01.2025)

<https://finanzmarktwelt.de/stahlwerk-stellt-produktion-ein-abrechnung-mit-gruener-energiepolitik-336260/> 1750. Link (21.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/dunkelflaute-in-grossbritannien-uniper-verkauft-strom-aus-gas-fuer-mehr-als-3400-euro-pro-mwh/> 1749. Link (21.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/einbruchserie-in-windkraftanlagen-taeter-verursachen-170-000-euro-schaden/> 1748. Link (21.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gezielte-irrefuehrung-bei-der-kkw-abschaltung-die-hintergruende-und-folgen/> 1747. Link (21.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutsche-wirtschaft-in-der-krise-ein-rueckgang-wie-seit-jahrzehnten-nicht-mehr/> 1746. Link (21.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/21/autosupermacht-china-setzt-auf-technologieoffenheit-und-smarte-verbrenner/> 1745. Link (21.01.2025)

<https://uncutnews.ch/ehemaliger-boersenmakler-an-der-wall-street-enthueilt-was-hinter-den-braenden-in-la-steckt-blackrock-geht-von-tuer-zu-tuer/> 1744. Link (20.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=noEFE2RtdO0> Lügen die Grünen Chefinnen? - Mythos Dunkelflaute! Elevatorpitch 11:59 1743. Link (20.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=127529> Auf dem Regenradar – Der digitale Wetteronkel weiß, wo Du gerade steckst 1742. Link (20.01.2025)

<https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/strompreis-explosion-deutsches-werk-muss-jetzt-die-produktion-von-gruenem-stahl-einstellen-li.2290327> 1741. Link (20.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/moss-landing-einst-weltgroesster-batteriespeicher-in-kalifornien-brennt-zum-dritten-mal/> 1740. Link (20.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gkn-driveline-streicht-am-standort-lohmar-255-stellen-in-der-entwicklung-von-e-mobilitaet/> 1739. Link (20.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/niederlaender-wehren-sich-gegen-deutsche-windkraftanlagen-in-grenznaehe/> 1738. Link (20.01.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/die-zunahme-von-naturkatastrophen-eine-folge-der-verbesserten-datensammlung-und-berichterstattung/> 1737. Link (20.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/20/dunkelflauten-fuehren-weiter-zu-spitzenpreisen-bis-eur-500-mwh-in-deutschland/> 1736. Link (20.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=iR9HVUN5JfM> TESLA Model Y nach 1 Jahr wertlos: Mein Fazit! 17:29 1735. Link (19.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Ii3TyhgLJ-M> DESWEGEN verkauft Mercedes ALLE Autoha“user 15:16 1734. Link (19.01.2025)

<https://freedert.online/international/233449-katar-droht-mit-einstellung-gaslieferungen/> falls eine EU-Direktive umgesetzt wird, die Unternehmen verpflichtet, Zwangsarbeit und Umweltschäden in ihren Lieferketten zu verhindern. 1733. Link (18.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/18/neue-studie-zeigt-keine-veraenderung-der-groessten-ozean-stroemung-seit-60-jahren/> 1732. Link (18.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/17/eis-in-der-arktis-um-ein-viertel-groesser-als-2012/> 1731. Link (17.01.2025)

<https://www.manova.news/artikel/staatliche-uberflusigkeit> 1730. Link (17.01.2025)

<https://uncutnews.ch/angriff-auf-turkstream-pipeline-in-der-ukraine-als-deutliche-botschaft-an-europa/> 1729. Link (17.01.2025)

<https://uncutnews.ch/washingtons-vertreter-greifen-turkstream-an-waehrend-trump-sich-den-waffenstillstand-als-verdienst-anrechnet/> 1728. Link (17.01.2025)

<https://egon-w-kreutzer.de/gruene-in-panik-vor-der-wahl> 1727. Link (16.01.2025)

<https://uncutnews.ch/un-plaene-enthueilt-wie-agenda-2030-unsere-essgewohnheiten-veraendern-soll/> 1726. Link (16.01.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/kurzclips/video/233259-gross-angelegtes-taeschungsmanoeuver-untersuchungsausschuss-zum-Automausstieg> 1725. Link (16.01.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/meinung/233184-nato-drohnen-gegen-nato-land/> USA wollen Gasversorgung der Türkei zerstören 1724. Link (16.01.2025)

<https://uncutnews.ch/studie-keine-einzige-naturkatastrophe-kann-auf-den-klimawandel-zurueckgefuehrt-werden/> 1723. Link (16.01.2025)

<https://uncutnews.ch/wef-eliten-enthueellen-plan-kohlenstoffkontrollen-als-trojanisches-pferd-fuer-globale-dei-zu-nutzen/> 1722. Link (16.01.2025)

<https://www.manova.news/artikel/alles-auf-anfang-2> 1721. Link (16.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gasreserven-in-grossbritannien-auf-kritischem-niveau/> 1720. Link (16.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/600-millionen-steuergelder-verloren-wurde-habeck-gezielt-von-northvolt-ausgetrickst/> 1719. Link (16.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deindustrialisierung-in-deutschland-zahlen-fakten-und-entwicklungen/> 1718. Link (16.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bedeutender-fortschritt-beim-ungarischen-kernkraftwerk-paks-ii/> 1717. Link (16.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=127332> „Am Grunde der Ostsee ...“ – oder: Über gute und schlechte Attentate 1716. Link (16.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/16/neuer-ukrainischer-angriff-auf-die-turkstream-pipeline/> 1715. Link (16.01.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/wirtschaft/233221-juengste-russland-sanktionen-treiben-weltoelpreise/> 1714. Link (16.01.2025)

<https://www.relevante-oekonomik.com/2025/01/15/deutschland-superrezession-aber-keine-technische-rezession/> 1713. Link (15.01.2025)

<https://globalbridge.ch/das-ende-des-russischen-gases-fuer-europa-oder-doch-nicht/> 1712. Link (15.01.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/wirtschaftssanierung-die-idiotischen-plaene-der-demokratischen-parteien/> 1711. Link (15.01.2025)

<https://anti-spiegel.ru/2025/kiew-greift-europas-gasversorgung-an/> 1710. Link (15.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neue-studie-belegt-kernkraft-koennte-die-energie-wende-kostenguenstiger-gestalten/> 1709. Link (15.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hyzon-motors-brennstoffzellen-lkw-hersteller-vor-der-abwicklung/> 1708. Link (15.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kosten-explodieren-baustopp-bei-belgischer-energie-insel/> 1707. Link (15.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/14/rocky-mountains-vor-6000jahren-eisfrei-er/> 1706. Link (14.01.2025)

<https://www.rtnwsde.pro/russland/232932-eu-plant-importverbot-fuer-russisches-Aluminium> 1705. Link (14.01.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=vg_Kr30pMww Ziel des ukrainischen Angriffs auf TurkStream: Abbruch der Gaslieferungen nach Europa 9:03 1704. Link (14.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=dZ89bhnSJdc> Gas NEWS+++Speicher niedrig+++England Speicher fast leer Reicht das Gas im Winter? 1703. Link (14.01.2025)

<https://www.manova.news/artikel/unter-den-wolken> 1702. Link (14.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/zu-teuer-und-zu-wenig-reichweite-mazda-nimmt-elektroauto-mx-30-vom-deutschen-markt/> 1701. Link (14.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/121-300-insolvenzen-im-jahr-2024-wagenknecht-warnt-vor-todesstoss-fuer-zigtausend-betriebe/> 1700. Link (14.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/der-klimageld-betrug-versprechen-und-realitaet-der-co2-abgabe/> 1699. Link (14.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=127213> Das Zeitfenster für eine mögliche Sanierung von Nord Stream schließt sich 1698. Link (14.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/14/mehrheit-gegen-windraeder-bei-referendum-in-kaernten/> 1697. Link (14.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/14/die-bedeutung-von-wolken-fuer-das-klima-im-vergleich-zu-co2/> 1696. Link (14.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/232840-mit-ueberfall-auf-turkstream-terrorisiert/> Europa 1695. Link (14.01.2025)

<https://uncutnews.ch/die-braende-in-la-machen-den-weg-frei-fuer-smartla-2028-und-die-olympischen-spiele-2028-in-la/> 1694. Link (14.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/232887-peking-will-wegen-sanktionen-gegen-moskau-dringend-rohoel-kaufen/> 1693. Link (14.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/232833-lawrow-macht-usa-fuer-angriff-auf-turkstream-verantwortlich/> 1692. Link (14.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/kurzclips/video/232736-klimaprotest-omas-bespruehen-grab-von-charles-darwin-london/> 1691. Link (13.01.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/denn-mit-des-geschickes-maechten-ist-kein-ewiger-bund-zu-flechten-und-das-unheil-schreitet-schnell/> 1690. Link (13.01.2025)

<https://uncutnews.ch/agenda-2030-schreitet-aktuell-unaufhaltsam-voran-kontrolle-durch-daten-gesundheit-und-ressourcen/> 1689. Link (13.01.2025)

<https://uncutnews.ch/massive-erholung-des-meereises-in-der-antarktis-ueber-die-die-netto-null-besessenen-mainstream-medien-nicht-berichten/> 1688. Link (13.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/millionenfoerderung-fuer-stiebel-eltron-trotz-stagnierender-nachfrage-nach-waermepumpen/> 1687. Link (13.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/industrie-startet-mit-unerwartet-hohem-auftragsschwund-ins-neue-jahr/> 1686. Link (13.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/windrad-in-bad-bentheim-brennt-ab-eine-million-euro-schaden/> 1685. Link (13.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutschland-droht-ein-solarstrom-desaster/> 1684. Link (13.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kartellamt-will-preise-an-ladesaeulen-nicht-ueberwachen/> 1683. Link (12.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Eb3IPBAymes> Grüne verbieten Erdbeeren und Tomaten! 9:04 1682. Link (12.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Cs2M7fTX67c> Blackrock sorgt für Aufregung bei Habeck und Bärbock! 5:21 1681. Link (12.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/232552-von-leyen-nicht-zu-amtseinfuehrung/> von Trump eingeladen – Michael Ballweg schon 1680. Link (12.01.2025)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20251/und-dann/> 1679. Link (12.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=YYKYO76qUXM> PUBLIZIST vernichtet die gesamte Grüne PARTEI! ?| Markus Lanz 15:33 1678. Link (12.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/12/co2-steuer-die-direkte-besteuerung-des-lebens/> 1677. Link (12.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/232454-thierry-breton-wir-haben-es/> in Rumänien gemacht, wir machen es auch in Deutschland 1676. Link (11.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=mq4nCE6dAWo> Windkraft-Verbot: Kärnten stimmt ab | BLICKWECHSEL. Das Nachrichtenmagazin 7:48 1675. Link (11.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/232490-weidel-verspricht-neustart-fuer-nord-stream/> 1674. Link (11.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/232453-neue-sanktionen-gegen-russischen-oelsektor/> Biden erwartet Auswirkungen auf US-Konsumenten 1673. Link (11.01.2025)

<https://www.relevante-oekonomik.com/2025/01/11/deutsche-inflationsphobie-noch-immer-ungebrochen-die-kosten-sind-enorm/> 1672. Link (11.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/nordamerika/232464-us-grossbanken-und-investmentfonds-kuendigen-zusammenarbeit-mit-klima-initiativen/> 1671. Link (11.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/forschungsreaktor-frm-ii-bayern-plant-neustart-mit-altem-brennstoff/> 1670. Link (11.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neuzulassungen-von-e-autos-2024-in-deutschland-um-275-prozent-gesunken/> 1669. Link (11.01.2025)

<https://www.anderweltonline.com/wissenschaft-und-technik/wissenschaft-und-technik-2025/herr-dr-hirschhausen-informiert-verschweigt-aber-einen-relevanten-rest/> 1668. Link (11.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-unsichtbare-umweltbelastung-durch-den-abrieb-an-windkraftanlagen/> 1667. Link (10.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/co2-preisanstieg-verbraucher-stehen-vor-drastischen-belastungen/> 1666. Link (10.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/hertz-wirft-elektroautos-auf-den-markt-ausverkauf-laeuft-auf-hochtouren/> 1665. Link (10.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/10/temperatur-schwindel-fuers-klima-beim-deutschen-wetterdienst/> 1664. Link (10.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/10/blackrock-verlaesst-klima-allianz/> 1663. Link (10.01.2025)

<https://uncutnews.ch/kalifornische-waldbraende-unerwartete-verbindungen-zur-us-gruenen-lobby-und-zur-ukraine/> 1662. Link (10.01.2025)

<https://uncutnews.ch/vergessen-sie-den-klimawandel-die-wahre-existenzielle-bedrohung-fuer-unsere-zukunft-ist-babygeddon/> 1661. Link (10.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=126977> Stimmen aus Ungarn: Kiew treibt Gaspreis in die Höhe 1660. Link (10.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/232267-rekordimporte-europa-setzt-weiter-auf-russisches-Ing/> 1659. Link (09.01.2025)

<https://uncutnews.ch/schweden-schliesst-kirchen-um-klimaziele-zu-erreichen/> 1658. Link (09.01.2025)

<https://uncutnews.ch/es-ist-ein-gas-onkel-sam-und-banderitische-banditen-zerstoeren-europa-waehrend-euro-lakaien-die-befreiung-bejubeln/> 1657. Link (09.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/neue-gruene-faehre-stoesst-mehr-co2-aus-als-diesel-vorgaenger/> 1656. Link (09.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wie-die-bundesnetzagentur-die-kritische-lage-am-strommarkt-beschoenigt/> 1655. Link (09.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/atomstrom-importe-2024-auf-rekordhoch-deutschlands-abhaengigkeit-waechst/> 1654. Link (09.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/09/nach-der-dunkelflaute-kommt-der-solar-blackout-in-deutschland/> 1653. Link (09.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/09/so-fahren-chinas-neue-elektro-verbrenner-2100-km-mit-einer-tankfuellung/> 1652. Link (09.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/09/kaerntner-koennen-windkraft-aus-erwirken/> 1651. Link (09.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/232212-usa-begruessen-ende-russischen-gastransits/> durch die Ukraine 1650. Link (09.01.2025)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9814> Tief in der Krise 1649. Link (08.01.2025)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/washington-kampf-gegen-russische-energie> 1648. Link (08.01.2025)

<https://overtone-magazin.de/hintergrund/politik/in-falschen-haenden/> 1647. Link (08.01.2025)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/washington-kampf-gegen-russische-energie> 1646. Link (08.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/08/elektroautos-in-china-mit-verbrenner-fuer-2100-km-reichweite/> 1645. Link (08.01.2025)

<https://www.fr.de/wirtschaft/denkfehler-solar-boomt-wie-nie-zuvor-doch-die-deutsche-energiepolitik-macht-einen-93500888.html> 1644. Link (07.01.2025)

<https://uncutnews.ch/countdown-fuer-den-zusammenbruch-europas/> 1643. Link (07.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=A0vEnWRMekM> Vortrag von Florian Warweg: „Nord-Stream-Terroranschlag – Wer ist verantwortlich?“ 27:30 1642. Link (07.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/explodierende-gaspreise-nach-stopp-des-ukraine-transits/> 1641. Link (07.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/07/solar-tsunami-fuehrt-zu-hohen-kosten-fuer-stromnetz-ausbau-60-mrd-in-oesterreich-1000-mrd-in-deutschland/> 1640. Link (07.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/daenemark-plant-einstieg-in-atomenergie-und-erwaegt-kauf-des-kkw-brokdorf/> 1639. Link (06.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kein-wasserstoff-verfuegbar-dieselloks-ersetzen-wasserstoffzuege-in-brandenburg/> 1638. Link (06.01.2025)

https://www.youtube.com/watch?v=-IMcaM_wOAg Stromnetz 2024 - so war es wirklich! Energiewende, Redispatch, Importe, EEG Konto...17:56 1637. Link (06.01.2025)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=126822> Robert Habeck: Hohepriester des Niedergangs 1636. Link (06.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/231653-russisches-erdgas-fuer-europa-war/> die Geschichte ist noch lange nicht vorbei 1635. Link (05.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/insolvenzen-in-der-solarbranche-eine-krise-mit-weitreichenden-folgen/> 1634. Link (04.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/pumpspeicher-projekt-in-gaildorf-gescheitert/> 1633. Link (04.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energiewende-eine-bilanz-des-scheiterns/> 1632. Link (04.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoff-wende-deutschland-droht-ein-teures-fiasko/> 1631. Link (04.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/04/bank-exodus-aus-der-climate-coalition-uno-will-zensur-verschaerfen/> 1630. Link (04.01.2025)

<https://uncutnews.ch/die-politischen-folgen-der-entscheidung-der-ukraine-die-russischen-gasliefierungen-nach-europa-zu-unterbrechen/> 1629. Link (03.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=GAIHhNPbv8> Den NIEDERGANG Deutschlands stoppen [Silvester-Special II] | Plan B für das Klima 38:17 1628. Link (03.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=YeueMW3KSV0> Strom-Alarm in Deutschland - Blackout 2025? 1627. Link (03.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/03/der-umfassende-temperatur-betrug-der-klima-industrie/> 1626. Link (03.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutsche-wirtschaft-startet-pessimistisch-ins-neue-jahr/> 1625. Link (03.01.2025)

<https://uncutnews.ch/banker-steigen-aus-dem-monster-klimakartell-aus/> 1624. Link (03.01.2025)

<https://old.bitchute.com/video/jk0BXCp9jUKa/> Geoengineering und Klimamanipulation, um Notstandsbefehle durchzusetzen, sind Teil des Great Reset 1623. Link (02.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/231471-deutschland-wird-ruiniert-aber-es/> herrscht Schweigen über die Ursachen 1622. Link (02.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/alarmruf-aus-der-stahlindustrie-hohe-energiekosten-bedrohen-arbeitsplaetze/> 1621. Link (02.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/02/die-folgen-der-ukrainischen-gas-blockade/> 1620. Link (02.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/02/strom-aus-solar-und-wind-unzuverlaessig-teuer-umweltschaedlich-und-klima-erwaermend/> 1619. Link (02.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/international/231516-sacharowa-gas-transitstopp-durch-ukraine-opferung-wohlstand-eu-us-interessen/> 1618. Link (02.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/rekordimporte-von-russischem-lng-in-der-eu-trotz-sanktionen/> 1617. Link (01.01.2025)

<https://blackout-news.de/aktuelles/standort-deutschland-in-der-krise-immer-mehr-unternehmen-drohen-abzuwandern/> 1616. Link (01.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/01/deutsche-energiewende-um-360-grad-in-den-blackout/> 1615. Link (01.01.2025)

<https://tkp.at/2025/01/01/usa-und-indien-setzen-verstaerkt-auf-kohle-als-energiequelle/> 1614. Link (01.01.2025)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/231454-zum-ende-russischen-gastransits-durch/> die Ukraine: Der Stand der Dinge und die absehbaren Folgen 1613. Link (01.01.2025)

<https://www.youtube.com/watch?v=Y5UdNljbHfE> Eskalation: Slovaekie stoppt Strom in die Ukraine? + Propaganda deutscher Medien dazu 10:06 1612. Link (31.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=InIHc631V0k> Die ZUKUNFT Deutschlands 2025 [Silvester-Special] | Plan B für das Klima 44:36 1611. Link (31.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=FjoOzM8xgCY> Philipp Hopf warnt: Wie Deutschland sich selbst zerstört! 26:31 1610. Link (31.12.2024)

<https://uncutnews.ch/widerspricht-dem-msm-narrativ-aktuelle-daten-zeigen-26-mehr-arktisches-eis-als-2012/> 1609. Link (31.12.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gasvorrat-schrumpfen-rasant-europa-droht-energiekrise-ungekannten-ausmasses/> 1608. Link (31.12.2024)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftsschock-co2-ist-gut-fuer-den-planeten-wie-von-experten-begutachtete-studien-nahelegen/> 1607. Link (30.12.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schlag-fuer-die-stahlindustrie-arcelormittal-beendet-liefervertrag-fuer-roheisen-mit-thyssenkrupp/> 1606. Link (30.12.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/biogas-markt-vor-dem-kollaps-ursachen-konsequenzen-und-perspektiven/> 1605. Link (30.12.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/wir-werden-alle-verbrennen/> 1604. Link (28.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/26/klimapaniker-warren-vor-hamburg-unter-wasser/> 1603. Link (26.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/25/studie-zu-warmer-jahr-2023-mehr-sonne-durch-weniger-wolken-co2-ohne-bedeutung/> 1602. Link (25.12.2024)

<https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/langsamer-niedergang-deutsche-haushalte-werden-jaehrlich-um-2500-euro-aermer-bericht-li.2284352> 1601. Link (24.12.2024)

https://www.youtube.com/watch?v=aqFrYVE8y_c Die dümmsten Aussagen der Grünen! Der endgültige Film [Teil 2 von 1 Million] 25:01 1600. Link (22.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/21/auswirkungen-von-netto-null-bis-2050-0073-c-weniger-und-explodierende-kosten/> 1599. Link (21.12.2024)

<https://www.manova.news/artikel/die-mogelpackung> 1598. Link (21.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/21/flaute-bei-windpark-projekten/> 1597. Link (21.12.2024)

<https://www.arte.tv/de/videos/108979-000-A/windparks-im-meer-chance-oder-risiko-fuer-die-natur/> 52:03 bis 1596. Link (20.12.2024)

<https://uncutnews.ch/co%e2%82%82-entnahme-bill-gates-klimafirma-finanziert-umstrittenes-projekt-in-alberta/> 1595. Link (19.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/19/ist-ein-klimaziel-nicht-erreichbar-verschiebt-man-es-um-15-jahre/> 1594. Link (19.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=mdMiyQjZYcw> Wie Klimatologen deinen Wohlstand vernichten! Gerd Ganteför im Interview 1:00:13 1593. Link (19.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=IOdASvV0kpM> Warum Europas Akku-Hoffnung sterben musste | Insider packen aus 15:35 1592. Link (19.12.2024)

<https://uncutnews.ch/vom-weltwirtschaftsforum-und-bill-gates-finanziertes-gift-wird-auf-unsere-nahrungsmittel-gesprueht/> 1591. Link (18.12.2024)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-den-zusammenbruch-des-5-billionen-dollar-betrugs-mit-gruener-energie/> 1590. Link (18.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/18/was-die-deutsche-wirtschaft-zerstoerte/> 1589. Link (18.12.2024)

<https://uncutnews.ch/die-grosse-glitzernde-luege-wir-sind-jetzt-besser-dran-nein-wir-sind-aermer-viel-aermer/> 1588. Link (18.12.2024)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-den-zusammenbruch-des-5-billionen-dollar-betrugs-mit-gruener-energie/> 1587. Link (18.12.2024)

<https://uncutnews.ch/die-energie-rebellion-des-globalen-suedens-auf-der-cop29-markiert-den-beginn-einer-neuen-aera/> 1586. Link (16.12.2024)

<https://uncutnews.ch/aktueller-net-zero-vorstoss-un-gibt-der-oeffentlichkeit-die-schuld-am-schlechten-wetter/> 1585. Link (16.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/15/die-windenergie-der-gruenen-und-der-eu-ein-teurer-megaflop/> 1584. Link (15.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/15/die-grosse-energiekrise-in-europa-teil-2/> 1583. Link (15.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/14/deutschlands-energiewende-der-gruenen-verursacht-exorbitante-strompreise/> 1582. Link (14.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/14/die-grosse-energiekrise-in-europa-teil-1/> 1581. Link (14.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/14/der-klima-kapitalismus-fuehrt-zu-exorbitanten-profiten/> 1580. Link (14.12.2024)

<https://uncutnews.ch/viehfutterzusatzstoff-bovaer-im-zusammenhang-mit-sterilisation/> 1579. Link (13.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/13/verhandlungen-in-den-haag-klimakrise-als-groesste-gesundheitskrise/> 1578. Link (13.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/13/solar-tsunami-belastet-dorf-mit-1-million-euro-trotz-kompletter-eigenversorgung-mit-wasserkraft/> 1577. Link (13.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/30/dicke-luft-zum-jahreswechsel-klaller-statt-verbrenner/> 1576. Link (13.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/13/die-energiewende-fuehrt-ins-blackout/> 1575. Link (13.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=7rY3FGn0oMg> Sonder: Dunkelflaute beendet grüne Energiewende endgültig! 1574. Link (12.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/12/eu-energiepolitik-verursacht-kosten-von-mindestens-1300-milliarden-jaehrlich/> 1573. Link (12.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/12/sturm-zerstoert-wind-und-solarfarm/> 1572. Link (12.12.2024)

<https://uncutnews.ch/klimaalarmisten-schiessen-eigentor-bovaers-hauptausscheidungsweg-ist-co2/> 1571. Link (12.12.2024)

<https://uncutnews.ch/bericht-zeigt-britisches-parlament-fordert-persoelichen-emissionshandel-zur-co2-reduktion-bis-2050/> 1570. Link (12.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/11/produktion-von-gruenem-wasserstoff-in-namibia-milliardengrab-fuer-deutsches-steuergeld/> 1569. Link (11.12.2024)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/neuere-erkenntnisse-zur-mogelpackung-menschengemachter-klimawandel/> 1568. Link (11.12.2024)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/neuere-erkenntnisse-zur-mogelpackung-menschengemachter-klimawandel/> 1567. Link (10.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/09/karte-zeigt-standorte-tausender-geo-engineering-projekte-weltweit/> 1566. Link (09.12.2024)

<https://tkp.at/2024/12/09/klimawissenschaft-als-zweig-der-politikwissenschaft-lawfare-mit-angeblichen-konsens/> 1565. Link (09.12.2024)

<https://uncutnews.ch/dramatischer-einbruch-der-sommertemperaturen-in-der-antarktis-um-1c/> 1564. Link (09.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=ynab4-qf-F4> Die dümmsten Aussagen der Grünen! Der endgültige Film Teil 1 von 1 Million 29:51 1563. Link (08.12.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=2C7qkhikMkc> Militär – nicht CO2 – zerstört Klima für Umbau zur Diktatur | Prof. Claudia von Werlhof [#237] 2:09:03 1562. Link (07.12.2024)

<https://uncutnews.ch/nasa-scanner-entdecken-versteckte-basis-unter-arktischem-eis/> 1561. Link (06.12.2024)

<https://uncutnews.ch/giftiger-zusatzstoff-bovaer-der-den-klimawandel-aufhalten-soll-wird-weiter-verwendet-jetzt-aber-mit-gesundheitswarnung/> 1560. Link (06.12.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/eine-kurze-ansprache-an-die-gruenen-oekoterroristen/> 1559. Link (05.12.2024)

<https://uncutnews.ch/wie-die-eile-netto-null-zu-erreichen-den-industriellen-niedergang-grossbritanniens-beschleunigt/> 1558. Link (04.12.2024)

<https://uncutnews.ch/durchgesickert-das-plant-die-neue-kommission-von-der-leyens/> 1557. Link (04.12.2024)

<https://uncutnews.ch/den-kuehen-wird-ein-giftiger-zusatzstoff-verabreicht-um-den-klimawandel-aufzuhalten/> 1556. Link (03.12.2024)

<https://uncutnews.ch/trotz-studienwarnungen-bovaer-im-kampf-gegen-den-klimawandel-in-deutschland-oesterreich-und-der-schweiz-im-einsatz/> 1555. Link (03.12.2024)

<https://uncutnews.ch/europaeische-eliten-zerstoeren-europa-schon-wieder/> 1554. Link (03.12.2024)

<https://uncutnews.ch/kartellklage-gegen-blackrock-vanguard-und-state-street-us-bundesstaaten-werfen-manipulation-des-energiemarktes-vor/> 1553. Link (02.12.2024)

<https://uncutnews.ch/angela-merkel-mutter-des-deutschen-niedergangs-sie-lag-mit-allem-falsch-ausser-mit-russland/> 1552. Link (02.12.2024)

<https://uncutnews.ch/starmer-muss-klartext-reden-netto-null-bedeutet-rationierungen-blackouts-und-reisebeschraenkungen-in-den-naechsten-fuenf-jahren/> 1551. Link (02.12.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kohleausstieg-habeck-will-milliardenfoerderung-fuer-gaskraftwerke-noch-vor-der-neuwahl-durchsetzen/> 1550. Link (01.12.2024)

<https://tkp.at/2024/11/29/us-bundestaaten-verbieten-chemtrails-und-wettermanipulation/> 1549. Link (29.11.2024)

<https://uncutnews.ch/deutschland-schliesst-fabriken-im-inland-und-eroeffnet-sie-in-china/> 1548. Link (29.11.2024)

<https://uncutnews.ch/waerme-strahlt-von-einer-riesigen-masse-unter-dem-mond/> 1547. Link (28.11.2024)

<https://uncutnews.ch/fossile-brennstoffe-sind-die-gruensten-energietraeger/> 1546. Link (27.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/27/die-staaten-von-mittleuropa-driften-immer-schneller-weg-von-der-eu/> 1545. Link (27.11.2024)

<https://uncutnews.ch/g20-kuendigt-initiative-gegen-desinformation-zum-klimawandel-an/> 1544. Link (26.11.2024)

<https://uncutnews.ch/groenlands-oberflaechentemperaturen-sinken-seit-20-jahren-ein-weiterer-schlag-gegen-das-klimaalarm-narrativ/> 1543. Link (26.11.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/das-falsche-spiel-mit-den-meerestemperaturen/> Peter Haisenko 1542. Link (26.11.2024)

<https://uncutnews.ch/un-fordert-von-nationen-globale-klimasteuer-vor-trumps-amtsantritt/> Frank Bergman 1541. Link (25.11.2024)

<https://uncutnews.ch/energie-als-waffe-us-investor-der-trump-unterstuetzt-will-nord-stream-2-kaufen/> Zero Hedge 1540. Link (25.11.2024)

<https://uncutnews.ch/iwf-fordert-wirtschaftsfeindliche-co2-beschraenkungen-die-die-covid-lockdowns-in-den-schatten-stellen/> Tyler Durden 1539. Link (25.11.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2024/warum-muss-man-im-russischen-fernsehen-erfahren-wie-in-oesterreich-mit-dem-gas-geschummelt-wird/> 1538. Link (25.11.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/baku-der-milliardenpoker> 1537. Link (25.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/25/warum-die-usa-an-nord-stream-interessiert-sein-koennten/> 1536. Link (25.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/25/uk-klima-politik-wird-leben-erheblich-veraendern/> 1535. Link (25.11.2024)

<https://old.bitchute.com/video/wMkmdfPHQdlw/> Erhöhung von CO2, Energie, wird Landwirtschaftsproduktion steigern, Preis für Biolebensmittel senken 1534. Link (24.11.2024)

<https://globalbridge.ch/klimapolitisches-trauerspiel-auf-der-weltbuehne/> 1533. Link (24.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/226896-bosch-streicht-tausende-stellen-in/> Deutschland 1532. Link (22.11.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2024/ist-die-europaeische-gasversorgung-nun-in-gefahr/> 1531. Link (22.11.2024)

<https://uncutnews.ch/erklaert-wie-die-britische-erbschaftssteuer-teil-des-kampfes-gegen-lebensmittel-ist/> 1530. Link (22.11.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/zombie-jobs-vom-ableben-der-arbeitsplaetze> 1529. Link (22.11.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=Dx8KWRGVoeY> Habecks energiepolitische „Lösung aller Probleme“ ... was redet der Mann da? Jens Berger 13:55 1528. Link (22.11.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=x75mOiVq9yo> "Deutschland verschließt die Augen vor der Realität" Prof. Dr. Werner Plumpe 15:01 1527. Link (22.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/international/226866-us-investor-erklaert-sich-bereit/> gesprengte Nord Stream 2 zu kaufen 1526. Link (22.11.2024)

<https://uncutnews.ch/grossbritannien-finanziert-kleine-geoengineering-tests-im-freien/> 1525. Link (21.11.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-jeff-bezos-draengen-auf-klima-impfstoffe-in-der-lebensmittelversorgung/> 1524. Link (21.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/226807-umfrage-des-ifo-instituts-wettbewerbsfaehigkeit-der-deutschen-industrie-ist-miserabel/> 1523. Link (21.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/226705-sacharowa-ueber-gaslieferungen-nach-oesterreich/> Russland wird keine Wohltaten erweisen 1522. Link (21.11.2024)

<https://www.pressenza.com/de/2024/11/usa-stromspeicher-statt-kernkraftwerke/> Daniela Gschweng 1521. Link (20.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/226588-hessen-teile-von-grimms-maerchenwald/> werden mit schwarz-grüner Duldung für 18 Windräder gerodet 1520. Link (20.11.2024)

<https://uncutnews.ch/daenemark-wird-massenhaft-landwirtschaftliche-flaechen-aufkaufen-und-landwirte-fuer-kuhfuerze-bezahlen-lassen/> 1519. Link (20.11.2024)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=125025> Habecks energiepolitische „Lösung aller Probleme“ ... was redet der Mann da? Jens Berger 1518. Link (20.11.2024)

<https://uncutnews.ch/ein-wenig-dystopisch-jeff-bezos-und-bill-gates-finanzieren-methan-impfstoff-fuer-rinder/> Brenda Baletti, Ph.D. 1517. Link (20.11.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=iHcDhWqmDDo> Kleinwindanlagen auf dem Dach – Die wahre Leistung im Test! 15:34 1516. Link (19.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/international/226474-eu-zahlte-hoechsten-preis-fuer-russisches-gas/> seit anderthalb Jahren 1515. Link (19.11.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/gschichtn-ausm-nachbargartn/> Werner Roth 1514. Link (19.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/19/omv-gegen-gazprom-wie-sich-oesterreich-energiepolitisch-selbst-schadet/> Hannes Hofbauer 1513. Link (19.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/18/omv-krise-oesterreichischer-gas-hub-geschichte/> Thomas Oysmüller 1512. Link (18.11.2024)

<https://uncutnews.ch/klimagipfel-nicht-mehr-zweckdienlich-sagen-experten/> Zerohedge 1511. Link (18.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/225883-kann-eu-duengen-ohne-moskau/> ? – Auf gar keinen Fall Elem Chintsky 1510. Link (18.11.2024)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=124906> Die ökologische Scheinheiligkeit der Militärs Bernhard Trautvetter 1509. Link (18.11.2024)

<https://www.pressenza.com/de/2024/11/lithium-abbau-im-jadar-tal-bedroht-eine-ganze-region/> 1508. Link (17.11.2024)

https://www.youtube.com/watch?v=2b_0MQ4VcDI Grüner Parteitag: Ricarda Lang rechnet eiskalt mit den Grünen ab! 8:59 Alexander Raue 1507. Link (17.11.2024)

[https://odysee.com/@wikihausen:e38/martin-j.f.-steiner-\[klimawandel-die:c](https://odysee.com/@wikihausen:e38/martin-j.f.-steiner-[klimawandel-die:c) Martin J.F. Steiner [Klimawandel - die Zahlen des IPCC sind falsch]] Apolut Im Gespräch 1:04:49 1506. Link (16.11.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2024/ein-plaedoyer-fuer-die-schuldenbremse/> 1505. Link (16.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/schweiz/226015-schweiz-massenentlassung-bei-swiss-steel/> 130 Jobs in Emmenbrücke betroffen 1504. Link (15.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/226049-wegen-lieferstoerung-aus-russland-gaspreise/> in Europa schnellen in die Höhe 1503. Link (15.11.2024)

<https://uncutnews.ch/deutschlands-problem-in-europa/> 1502. Link (14.11.2024)

<https://uncutnews.ch/eu-bereitet-sich-vor-die-europaeische-kommission-gruendet-einen-ausschuss-fuer-notfaelle/> 1501. Link (14.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/225927-gas-wieder-deutlich-teurer-gasnetz/> 1500. Link (14.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/14/klima-lockdown-in-spanien/> Thomas Oysmüller 1499. Link (14.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/14/klimagas-co2-wedelt-der-schwanz-mit-dem-hund/> Dr. Peter F. Mayer 1498. Link (14.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/14/der-klimagipfel-will-ihr-geld/> Thomas Oysmüller 1497. Link (14.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/13/steigen-oder-fallen-klimakosten-ezb-chefin-lagarde-will-117-billionen-pro-jahr/> Dr. Peter F. Mayer 1496. Link (13.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/13/keine-klimakrise-beim-militaer/> Thomas Oysmüller 1495. Link (13.11.2024)

<https://overton-magazin.de/top-story/spanien-toedliche-flutkatastrophe-aus-fehlern-unfaehigkeit-und-untaetigkeit/> 1494. Link (13.11.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/das-mathematische-requiem-auf-den-gruenen-ammoniak/> Wilfried Schuler 1493. Link (13.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/asien/225798-nach-trump-sieg-teheran-stellt/> sich auf harte US-Ölsanktionen gegen Iran ein 1492. Link (13.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/kurzclips/video/225684-platz-fuer-gruenen-wasserstoff-modernstes/> Kohlekraftwerk Europas in Hamburg gesprengt 1491. Link (12.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/international/225729-vucic-man-wird-nach-russischem-gas-schlange-stehen-muessen/> 1490. Link (12.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/225314-erdgas-wird-neue-erdoel-und/> Zankapfel der Geopolitik Igor Perewerew 1489. Link (12.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/225724-sieg-vor-gericht-shell-muss/> CO2-Ausstoß nicht drastisch reduzieren 1488. Link (12.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/225715-strafoelle-china-plant-e-auto-produktion-in-eisenach/> 1487. Link (12.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/225669-patrushev-usa-und-grossbritannien-planen-angriffe-auf-unterwasser-infrastruktur/> 1486. Link (12.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/12/widerspruechliche-prognosen-fuer-die-oelnachfrage-bis-2030/> Dr. Peter F. Mayer 1485. Link (12.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/11/staedte-wie-mannheim-wollen-gasnetz-bis-2035-komplett-killen/> Dr. Peter F. Mayer 1484. Link (11.11.2024)

<https://uncutnews.ch/wettermanipulation-moeglicherweise-mitursache-fuer-toedliche-ueberschwemmungen-in-spanien/> 1483. Link (11.11.2024)

<https://uncutnews.ch/hochrangiger-cop-klimabeauftragter-in-verdeckten-aufnahmen-beim-werben-fuer-geschaefte-mit-oel-und-gasfirmen-erwischt/> zero hedge 1482. Link (11.11.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/nordstream-2-oeffnen-jetzt-sofort/> Peter Haisenko 1481. Link (11.11.2024)

<https://old.bitchute.com/video/1ZxxvUSIQEeG/> Pilot: Chemtrails setzen große Mengen Schwermetalle frei. Jedes Flugzeug ist ein großer Chemtrail 1480. Link (10.11.2024)

<http://wassersaegel.com/blogbeitraege/donald-trumps-plaene-darstellung-analyse-und-bewertung/> 1479. Link (10.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/international/225084-wie-trumps-sieg-globalen-oel/> und Erdgasmarkt beeinflussen wird Olga Samofalowa 1478. Link (10.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/225479-ist-blanker-hohn-gemeinde-binz/> verklagt Habecks LNG-Terminal in Mukran 1477. Link (10.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/10/dunkelflaute-in-deutschland-und-der-eu-preise-steigen-bis-2748-euro-pro-mwh/> Dr. Peter F. Mayer 1476. Link (10.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/225383-lanz-und-hofreiter-schielen-auf-lithiumvorkommen-im-donbass/> Den Schatz benötigen wir doch selbst 1475. Link (09.11.2024)

<https://www.manova.news/artikel/dammbruch-der-desinformation> Andrea Drescher 1474. Link (09.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/225312-russische-brennstofflieferungen-nach-brasilien-im/> Oktober um ein Drittel gestiegen 1473. Link (09.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/225361-russlands-energiestrategie-2050/> Russische Kohle sollte am Weltmarkt bis zu 30 Prozent ausmachen 1472. Link (09.11.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/800-milliarden-neue-schulden-jedes-jahr> 1471. Link (09.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/09/massiver-abbau-der-gas-verteilnetze-wegen-eu-verordnungen-geplant/> Dr. Peter F. Mayer 1470. Link (09.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/09/polnische-strompreise-steigen-wegen-windflaute/> Dr. Peter F. Mayer 1469. Link (09.11.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9749> Wasserstoff für Deutschland [II] 1468. Link (08.11.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=9YFv60NFilU> Roberts Kanzler-Phantasien 1:18 1467. Link (08.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/08/who-will-klima-und-gesundheit-verschmelzen/> Thomas Oysmüller 1466. Link (08.11.2024)

<https://uncutnews.ch/whitney-webb-bereiten-sie-sich-auf-den-republikanischen-co2-markt-vor/> 1465. Link (08.11.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9749> Wasserstoff für Deutschland [II] 1464. Link (08.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/08/windstille-in-deutschland-machen-700-mw-leistung-von-oelkraftwerken-noetig/> Dr. Peter F. Mayer 1463. Link (08.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/07/eu-hoerigkeit-in-spanien/> Prof. Dr. Werner Müller 1462. Link (07.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/07/nutzen-und-gefahren-der-windkraft/> Dr. Peter F. Mayer 1461. Link (07.11.2024)

<https://uncutnews.ch/usa-und-rumaenien-strategische-partnerschaft-fuer-innovative-wetterkontrolle-durch-cloud-seeding/> 1460. Link (07.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/06/albertas-konservative-beschliessen-co2-ist-gas-des-lebens-und-kein-schadstoff/> Dr. Peter F. Mayer 1459. Link (06.11.2024)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftlicher-schock-das-britische-met-office-erfindet-temperaturdaten-von-100-nicht-existierenden-stationen/> Chris Morrison 1458. Link (06.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/05/renaturierung-rund-um-valencia/> Thomas Oysmüller 1457. Link (05.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/224757-vedomosti-russischen-gasexporte-in-eu/> erreichen das "technische Maximum" 1456. Link (05.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/224812-verkehrswende-auf-deutsch-zahlreiche-bundeslaender/> kürzen beim Regionalverkehr 1455. Link (05.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/05/studie-weist-nach-massive-waldschaeden-durch-windparks/> Dr. Peter F. Mayer 1454. Link (05.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/224886-schwarze-zukunft-fuer-automobilindustrie/> 1453. Link (05.11.2024)

<https://uncutnews.ch/flutkatastrophe-in-valencia-wegen-klimawandel-was-der-mainstream-verschweigt/> 1452. Link (04.11.2024)

<https://uncutnews.ch/der-ukrainische-krieg-um-lithium/> Lorenzo Maria Pacini 1451. Link (04.11.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/224611-robbersterben-vor-ruegen-politik-und/> Medien ignorieren möglichen Zusammenhang mit LNG-Terminal 1450. Link (04.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/03/valencia-unwetterkatastrophe-die-rolle-der-meerestemperatur-und-des-klimawandels/> 1449. Link (03.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/02/zusammenhang-von-flutkatastrophe-in-valencia-mit-geo-engineering-in-marokko/> Dr. Peter F. Mayer 1448. Link (02.11.2024)

<https://tkp.at/2024/11/02/was-sich-die-us-eliten-von-der-cop29-klimakonferenz-in-baku-erwarten/> 1447. Link (02.11.2024)

<https://www.spiegel.de/auto/elektroautos-kaufpraemie-ging-ueberwiegend-an-gutverdiener-a-da84da9e-339a-4453-9169-550c57c3fa0f> 1446. Link (01.11.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/224453-pleiterobert-vergleicht-russisches-gas-mit-doping/> 1445. Link (01.11.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=tAS584mP1B0> Robert Habeck lässt die Maske fallen 26:16 Medienfuzzi Satire 1444. Link (01.11.2024)

<https://uncutnews.ch/schockierende-zunahme-von-wal-delfin-und-schweinswalstrandungen-durch-den-ausbau-von-windparks-vor-der-britischen-kueste/> dailysceptic 1443. Link (01.11.2024)

<https://uncutnews.ch/der-gruene-neue-betrug-ist-am-sterben/> zerohedge 1442. Link (01.11.2024)

<https://uncutnews.ch/dokumente-zeigen-nato-in-pandemien-und-klima-einbeziehen-zur-umsetzung-der-agenda-2030/> 1441. Link (01.11.2024)

<https://www.iea.org/reports/world-energy-outlook-2024> 1440. Link (31.10.2024)

<https://iea.blob.core.windows.net/assets/5e9122fc-9d5b-4f18-8438-dac8b39b702a/WorldEnergyOutlook2024.pdf> 1439. Link (31.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/31/so-verursachen-windraeder-weniger-pflanzenwachstum-und-daher-mehr-co2/> Dr. Peter F. Mayer 1438. Link (31.10.2024)

<https://www.anderweltonline.com/wissenschaft-und-technik/wissenschaft-und-technik-2024/e-fuel-mit-dem-gruenen-holzgeist-ist-man-auf-dem-holzweg/> Wilfried Schuler 1437. Link (31.10.2024)

<https://overton-magazin.de/top-story/eine-erneute-dana-sorgt-fuer-verwuestung-und-bisher-mehr-als-70-tote/> Ralf Streck 1436. Link (30.10.2024)

<https://rtnsde.pro/meinung/224147-fehler-im-system-krise-bei/> VW und die Verantwortungslosigkeit der Politik Gert Ewen Ungar 1435. Link (30.10.2024)

<https://overton-magazin.de/hintergrund/politik/die-linke-muss-analytisch-denken/> Buchbesprechung von Helge Buttkereit 1434. Link (30.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/30/die-energiegewende-geht-voran-mit-kohle/> Dr. Peter F. Mayer 1433. Link (30.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/30/nature-studie-schnellere-erderwaermung-nicht-erkennbar/> Thomas Oysmüller 1432. Link (30.10.2024)

<https://globalbridge.ch/milliardaere-stossen-in-90-minuten-mehr-co2-verschmutzung-aus-als-der-durchschnittsmensch-im-laufe-seines-lebens/> Jessica Corbett 1431. Link (30.10.2024)

<https://www.manova.news/artikel/politischer-zahlenzauber> Wolfgang Rohrbeck 1430. Link (29.10.2024)

<https://www.manova.news/artikel/die-wirtschaftsvernichtungspolitik> Uwe Froschauer 1429. Link (29.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/29/steigende-geburten-als-folge-des-klimawandels/> Thomas Oysmüller 1428. Link (29.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/29/googles-atomgeschaefte-laeutet-neues-energiezeitalter-ein/> Dr. Peter F. Mayer 1427. Link (29.10.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9736> Wasserstoff für Deutschland [I] 1426. Link (29.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deindustrialisierung-und-investitionen-in-deutschland-ein-blick-auf-die-aktuellen-trends/> 1425. Link (29.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/drastischer-einbruch-beim-absatz-neuer-heizungen/> 1424. Link (29.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/29/eu-entwaldungsverordnung-gegen-buchverlage-und-forstwirtschaft/> Dr. Peter F. Mayer 1423. Link (29.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/habecks-neuer-wachstumsplan-das-naechste-milliardengrab/> 1422. Link (28.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wegatech-naechste-insolvenz-in-der-waermepumpen-und-photovoltaikbranche/> 1421. Link (28.10.2024)

<https://rtnsde.pro/meinung/223400-neue-schwimmende-mini-kkws-oder/> doch lieber alte, abgeschaltete? Elem Chintsky 1420. Link (27.10.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=XSt27EiMaSw> Peinlich: Habeck blamiert Deutschland bis auf die Knochen! 9:16 1419. Link (27.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/27/weitere-studie-zeigt-wie-windraeder-der-gesundheit-schaden/> Dr. Peter F. Mayer 1418. Link (27.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/klimaschutzvertraege-millionen-subvention-fuer-die-papierfabrik-in-fulda/> 1417. Link (26.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bundesnetzagentur-genehmigt-wasserstoff-kernnetz-fuer-deutschland/> 1416. Link (26.10.2024)

<https://www.manova.news/artikel/der-biofeudalismus> Tom-Oliver Regenauer 1415. Link (26.10.2024)

<https://uncutnews.ch/bundesrichter-bestaetigt-das-verbot-von-im-labor-gezuechtetem-fleisch-in-florida-andere-staaten-wollen-folgen/> 1414. Link (25.10.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=zFY8ascAod4> Deutsche Energiewende: Warum "Plan A" versagen wird | Plan B: Das Buch #2 Prof. Ganteför 43:59 1413. Link (25.10.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=UOkbVWXUb7A> Prof Fritz Vahrenholt - Energiewende am Ende - 190 GW Zubau?!? Teil I 25:08 1412. Link (25.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/223614-konjunktur-export-bricht-weiter/> ein 1411. Link (25.10.2024)

<https://www.merkur.de/wirtschaft/habecks-klimafonds-schwindet-pruefer-erkennen-ernste-probleme-zr-93368873.html> 1410. Link (25.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/millionen-subventionen-versenkt-naechste-pleite-der-wasserstoffbranche/> 1409. Link (24.10.2024)

<https://uncutnews.ch/das-monster-hinter-der-wettertechnik/> Peter Koenig 1408. Link (24.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/24/die-kochenden-ozeane-kuehlen-ab/> Thomas Oysmüller 1407. Link (24.10.2024)

<https://www.manova.news/artikel/das-sanktionen-eigentor> Hannes Hofbauer 1406. Link (23.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/international/223372-europaeische-universitaeten-gruenden-klima-gesundheitsnetzwerk/> gesponsort von Big Pharma 1405. Link (23.10.2024)

https://www.chip.de/news/Fahrzeuge-nun-Schrott-Elektroautobauer-rutscht-in-Insolvenz_185549361.html Großer Autobauer meldet Insolvenz an: Viele Fahrzeuge werden jetzt Elektroschrott 1404. Link (23.10.2024)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/wirtschaftsvernichtungspolitik-im-ehemaligen-wirtschaftsstandort-deutschland/> Uwe Froschauer 1403. Link (22.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/europa/223325-russischer-anteil-am-Ing-markt/> der EU steigt deutlich 1402. Link (22.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/22/who-pharma-bilden-klima-aerzte-aus/> Thomas Oysmüller 1401. Link (22.10.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2024/wie-der-spiegel-bundesinkompetenzminister-habeck-lobt/> 1400. Link (22.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/klimaschutzvertraege-milliardenfoerderung-fuer-die-industrie-stoesst-auf-kritik/> 1399. Link (21.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/223248-medienbericht-sondervermoeigen-ktf-auf-klimafondskonto/> Medienbericht: Sondervermögen Klima- und Transformationsfonds schon bald aufgebraucht? 1398. Link (21.10.2024)

<https://uncutnews.ch/klimakrise-der-groesste-gesundheitsnotfall-unserer-zeit-und-ab-sofort-teil-der-medizin-ausbildung-und-keine-ueberraschung-wer-das-finanziert/> 1397. Link (21.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/223142-deutschland-anwohnern-droht-zwangsauszug-fahrradstrassen/> Desasterprojekte mit Millionen-Kosten 1396. Link (21.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/20/apokalyptiker-und-visionen-der-klimakatastrophe-replik-auf-ripple-et-al/> Thomas H. 1395. Link (20.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/es-wird-immer-irrer-kaminbesitzer-sollen-jetzt-einen-ofenfuhrerschein-machen/> 1394. Link (20.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/20/klimawandel-desinformation-von-ipcc-und-medien-video/> Dr. Peter F. Mayer 1393. Link (20.10.2024)

<https://norberthaering.de/news/climate-and-health-education/> Netzwerk zur Indoktrination von Medizinstudenten zu Klimawandel und Gesundheit gegründet 1392. Link (20.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/20/apokalyptiker-und-visionen-der-klimakatastrophe-replik-auf-ripple-et-al/> Thomas H. 1391. Link (20.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/20/klimawandel-desinformation-von-ipcc-und-medien-video/> 1:00:32 Dr. Peter F. Mayer 1390. Link (20.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/russland/222632-wie-russland-produktion-fluessigergases-inmitten/> Olga Samofalowa 1389. Link (20.10.2024)

<https://old.bitchute.com/video/0qlaB4pCZt3U/> Geoengineering ist eine Bedrohung für die Menschheit und unsere Erde. Dringender Aufruf zum Handeln 1388. Link (20.10.2024)

<https://overton-magazin.de/hintergrund/wirtschaft/schleppendes-wachstum-erwartet-die-ezb-versucht-sich-zaghaft-in-konjunkturpolitik/> Ralf Streck 1387. Link (19.10.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/klimabotschafter-der-automobilindustrie> 1386. Link (19.10.2024)

https://www.focus.de/finanzen/news/diese-projekte-hat-habeck-vor-einem-jahr-angekuendigt-und-das-wurde-daraus_id_260424518.html 1385. Link (18.10.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/deutschlands-energiepolitik-fuehrt-zu-rezession-deindustrialisierung-und-steigende-insolvenzen/> 1384. Link (18.10.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=RcvDxFYabDg> Die deutsche Wirtschaft stürzt ab! Die Deindustrialisierung geht weiter! 1383. Link (18.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/international/222925-atomunternehmen-brics-gruenden-gemeinsame-plattform/> 1382. Link (18.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/international/222955-china-vorreiter-bei-oeko-strom-und-alternativen-energiequellen/> 1381. Link (18.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/18/solares-maximum-im-11-jaehrigen-schwabe-zyklus-ist-erreicht/> Dr. Peter F. Mayer 1380. Link (18.10.2024)

<https://overtone-magazin.de/kolumnen/lobbyland/stoppt-die-klimakonferenz/> Marco Bülow 1379. Link (17.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/17/klimawandel-eis-in-der-arktis-nimmt-zu-seit-2007/> Dr. Peter F. Mayer 1378. Link (17.10.2024)

<https://uncutnews.ch/nein-der-klimawandel-erhoeht-nicht-die-wirtschaftlichen-kosten-von-wirbelstuermen/> 1377. Link (17.10.2024)

<https://uncutnews.ch/cbs-nachrichten-wetter-kann-mit-lasern-kontrolliert-werden/> Frank Bergman 1376. Link (17.10.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/222656-bmw-chef-verbrennerverbot-nicht-laenger/> realistisch 1375. Link (16.10.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/222673-eu-warnt-vor-gefaehrlichem-russischen/> Gas 1374. Link (16.10.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/222532-verkehrsblockade-russlands-durch-eu-kleingeistige-boshaftigkeit/> auf Kosten der Umwelt Alexej Danckwardt 1373. Link (16.10.2024)

<https://uncutnews.ch/renommierte-fachzeitschrift-nature-der-jungste-anstieg-der-globalen-erwarming-ist-bisher-nicht-nachweisbar/> 1372. Link (16.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/16/microsoft-kauft-strom-aus-three-mile-island-akw-statt-wind-und-solar/> Peter F. Mayer 1371. Link (16.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/16/eu-sanktionen-gegen-russisches-fluessiggas-sorgen-fuer-steigende-preise/> Dr. Peter F. Mayer 1370. Link (16.10.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/das-ende-des-wachstums-ist-in-deutschland-schon-lange-ueberschritten/> Peter Haisenko 1369. Link (16.10.2024)

<https://www.telepolis.de/features/Energiewende-Schock-200-Milliarden-Euro-fehlen-fuer-Wasserstoff-Zukunft-9981487.html> 1368. Link (15.10.2024)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/die-nordstream-saga/> 1367. Link (15.10.2024)

<https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/robert-habeck-will-neue-regeln-fuer-die-fernwaerme-zum-nachteil-der-verbraucher-li.2262611> 1366. Link (15.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/15/klimawandel-arktische-schifffahrt-endet-wegen-zunehmenden-eises-vorzeitig/> Dr. Peter F. Mayer 1365. Link (15.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/15/e-auto-besitzer-kaufen-wieder-verbrenner-pkw/> Dr. Peter F. Mayer 1364. Link (15.10.2024)

<https://www.welt.de/wirtschaft/article253941654/BMW-und-Mercedes-unter-Druck-Absatz-bricht-vor-allem-in-China-ein.html> 1363. Link (14.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/14/studie-zivile-airlines-mit-sitz-in-nato-laendern-an-geo-engineering-beteiligt/> Dr. Peter F. Mayer 1362. Link (14.10.2024)

<https://uncutnews.ch/diese-hurrikane-sind-kontrolliert-wir-haben-den-beweis/> 1361. Link (14.10.2024)

<https://www.infosperber.ch/wirtschaft/uebriges-wirtschaft/chinas-wirtschaft-legt-wieder-enorme-muskeln-an/> Felix Abt 1360. Link (14.10.2024)

<https://www1.wdr.de/nachrichten/ruhrgebiet/ofen-fuehrerschein-vom-kreis-unna-klimaschutz-100.html> Kreis Unna bezahlt Ofen-Führerscheine für mehr Klimaschutz 1359. Link (14.10.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/wirtschaft/222277-zweifelhafte-klimamodelle-schon-wegen-fehlern-bei-erhebung-und-verarbeitung/> der Temperaturdaten 1358. Link (14.10.2024)

<https://www.tagesschau.de/wirtschaft/energie/gas-netzentgelte-steigerung-100.html> Gaskunden müssen sich auf Mehrkosten einstellen 1357. Link (13.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/13/facebook-eu-zensieren-posting-ueber-mit-wissenschaftler-binnen-1-minute/> Dr. Peter F. Mayer 1356. Link (13.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/13/mit-klimaforscher-klimawandel-wird-fuer-propaganda-und-profite-der-globalisten-genutzt/> Dr. Peter F. Mayer 1355. Link (13.10.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/222251-wie-kriminell-ist-Ing-terminal/> vor Rügen? 1354. Link (13.10.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/222298-lufthansa-chef-warnt-flugangebot-in/> Deutschland wird weiter schrumpfen 1353. Link (13.10.2024)

<https://mdz-moskau.eu/hauptsache-billiger-strom-und-kaelte/> 1352. Link (12.10.2024)

<https://www.wiwo.de/politik/deutschland/energiepreise-haushalte-heizen-so-wenig-wie-seit-zehn-jahren-nicht-/30032402.html> 1351. Link (12.10.2024)

<https://sciencefiles.org/2024/10/12/klimawandel-datenmanipulation-ein-neuer-anstrich-und-die-temperaturmessungshomogenisierung-ist-falsch/> Michael Klein 1350. Link (12.10.2024)

<https://www.manova.news/artikel/das-gruene-ende-der-politik> Michael Sailer 1349. Link (12.10.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=jxiUz6flXhc> JETZT kommt ALLES raus HABECKS Ende [AKW-Abschaltung] 8:28 1348. Link (12.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/12/helene-und-milton-gibt-es-mehr-wirbelstuerme-wegen-klimawandel/> Dr. Peter F. Mayer 1347. Link (12.10.2024)

https://www.youtube.com/watch?v=y1_4bk3eDy4 Best of - Deutschland schmiert ab - Punkt.PRERADOVIC mit klugen Köpfen [Sarazin, Hermenau, Vahrenholt, Meyen, Jochum, Baab, Ensel, Lüders, Berger, Dyker, Schubert, Wucher, Sönnichsen] 44:05 1346. Link (11.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/11/experiment-zu-klimasensitivtaet-von-co2-je-hoeher-die-konzentration-desto-geringer-der-einfluss/> Dr. Peter F. Mayer 1345. Link (11.10.2024)

<https://uncutnews.ch/wef-agenda-eat-the-bugs-fuer-kuenstliches-fleisch-soll-fleischkonsum-schrittweise-reduzieren/> 1344. Link (11.10.2024)

<https://uncutnews.ch/clayton-morris-von-redacted-hat-fragen-15-minuten-staedte-bill-gates-investitionen-in-tampas-zukunft-und-seine-verbinding-zur-wetterkontrolle/> 1343. Link (11.10.2024)

<https://uncutnews.ch/als-sich-bill-gates-auf-die-kontrolle-des-wetters-und-die-beruhigung-von-hurrikane-konzentriert-hat/> 1342. Link (11.10.2024)

<https://uncutnews.ch/die-bewaffnung-des-wetters-wenn-klimakontrolle-als-klimawandel-vermarktet-wird/> Leo Hohmann 1341. Link (11.10.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=bpm6uBQoiZg> ZDF MaiThink X - Größten Energiewende Mythen - Reaction & Faktencheck 26:08 1340. Link (11.10.2024)

<https://uncutnews.ch/wie-westliche-politiker-aus-der-angst-vor-dem-klimawandel-kapital-schlagen/> 1339. Link (10.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/10/klimaangst-der-sonnenleugner-von-1980-bis-2024/> Dr. Peter F. Mayer 1338. Link (10.10.2024)

https://t.me/uncut_news/72398 Meldung über #Fake-News und #Desinformation einreichen. 1337. Link (09.10.2024)

<https://www.wiwo.de/politik/deutschland/rezession-die-ampel-ist-am-ende-sie-kann-es-nicht/30030176.html?dicbo=v2-eNCN9YN> 1336. Link (09.10.2024)

<https://uncutnews.ch/vorsicht-das-gerede-von-wetterveraenderung-koennte-eine-falle-sein/> Kit Knightly 1335. Link (09.10.2024)

<https://uncutnews.ch/hurrikan-helene-war-eine-operation-kein-naturereignis-und-das-war-das-ziel/> 1334. Link (09.10.2024)

<https://uncutnews.ch/medien-panikmache-klimawandel-prognosen-aus-den-80ern-lassen-staedte-untergehen-realitaet-bleibt-aus/> 1333. Link (09.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/europa/221903-gastransitvertrag-endet-was-passiert-nach/> Lieferstopp aus Russland 1332. Link (09.10.2024)

<https://overton-magazin.de/kommentar/politik-kommentar/brueder-und-schwestern-in-gruen/> Roberto De Lapuente 1331. Link (09.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/09/das-ende-des-gedruckten-buches-rueckt-naeher-dank-eu-verordnungen/> Gerd und Renate Reuther 1330. Link (09.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/221863-neue-habeck-planungsschlappe-start-deutsch/> -dänischen Wasserstoffpipeline nicht vor 2030 1329. Link (09.10.2024)

<https://www.fr.de/wirtschaft/heftige-vorwuerfe-gegen-co-rechner-des-uba-wegen-klimakiller-holzheizungen-93338826.html> 1328. Link (09.10.2024)

<https://www.relevante-oekonomik.com/2024/10/08/robert-habeck-wunsch-und-wirklichkeit/> 1327. Link (08.10.2024)

<https://www.relevante-oekonomik.com/2024/10/08/robert-habeck-wunsch-und-wirklichkeit/> Heiner Flassbeck 1326. Link (08.10.2024)

<https://uncutnews.ch/erste-anzeichen-von-energieknappheit-big-tech-laesst-die-wind-und-solarenergie-links-liegen-und-steigt-in-die-kernenergie-ein/> 1325. Link (08.10.2024)

https://t.me/uncut_news/72287 Was er [UN-Generalsekretär António Guterres] wirklich meint: Unter dem Vorwand des „Rettens des Planeten“ sollen beispiellose Machtbefugnisse an nicht gewählte globale Institutionen wie die Vereinten Nationen übertragen werden 1324. Link (07.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/07/das-elektroauto-desaster-gebrauchtwagen-fast-unverkaeufligh/> Dr. Peter F. Mayer 1323. Link (07.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/07/eu-will-schaerfere-klimapolitik/> Thomas Oysmüller 1322. Link (07.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/221716-neues-habeck-debakel-thyssenkrupp-koennte/> Projekt für "grünen Stahl" beenden 1321. Link (07.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/221659-oekonom-warnt-im-schlimmsten-fall/> wird Deutschland eine Disneyland-Ökonomie 1320. Link (07.10.2024)

<https://overton-magazin.de/hintergrund/wirtschaft/deutschland-rutscht-tiefer-in-die-rezession-das-schlimmste-kommt-mit-der-kriegseskalation-erst/> Ralf Streck 1319. Link (07.10.2024)

<https://overton-magazin.de/top-story/realos-wo-eine-wortklauberei/> Jürgen Drommert 1318. Link (06.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/der-nahe-osten/221572-bericht-angriff-auf-iran-wird/> die Energiesicherheit in Gefahr bringen 1317. Link (06.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/221233-westen-manipuliert-oelpreise-zu-seinem/> eigenen Vorteil Olga Samofalowa 1316. Link (05.10.2024)

<https://uncutnews.ch/globales-sieden-noch-nie-war-es-so-kalt/> 1315. Link (04.10.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/stolpersteine-in-der-namib/> Wilfried Schuler 1314. Link (04.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/international/221297-medien-us-marine-war-kurz-vor-sprengung-nord-stream-ohne-transponder-vor-ort/> 1313. Link (03.10.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2024/teil-9-natuerlich-geht-es-der-eu-ohne-russisches-oel-und-gas-hervorragend/> 1312. Link (03.10.2024)

<https://www.agrarheute.com/management/agribusiness/oekonomen-fuerchten-deindustrialisierung-schlimme-krise-deutschen-wirtschaft-626805> 1311. Link (02.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/221204-ohne-energie-aus-russland-bloomberg/> Daten zeigen ganzes Ausmaß der Wirtschaftskatastrophe Europas Dmitri Lekuch 1310. Link (02.10.2024)

<https://uncutnews.ch/hafenmeister-bricht-sein-schweigen-und-macht-eine-beeindruckende-enthuellung-ueber-nord-stream/> 1309. Link (02.10.2024)

<https://tkp.at/2024/10/02/who-sonderbeauftragte-fuer-klimawandel-terror-durch-abweichende-meinungen-rechtfertigt-todesstrafe/> Dr. Peter F. Mayer 1308. Link (02.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/221123-habeck-bizarr-strompreise-steigen-weil/> Energiekrise vorbei ist 1307. Link (02.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/221050-naechste-hiobsbotschaft-bei-volkswagen-aus/> für den E-Porsche in Osnabrück, Tausend Stellen in Gefahr 1306. Link (01.10.2024)

<https://rtnewsde.pro/europa/220953-gaslieferungen-aus-russland-trotz-sanktionen/> sitzt EU immer noch auf der Gasnadel 1305. Link (30.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/220940-energiehende-stromkonsumenten-belastet-einspeiseverguetung-doppelt/> 1304. Link (30.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/220910-auflagenstaerkste-italienische-tageszeitung-resuemiert-ende/> des deutschen Automythos 1303. Link (30.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/30/eu-energiepolitik-vernichtet-konkurrenzfaehigkeit-und-wohlstand/> Dr. Peter F. Mayer 1302. Link (30.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/30/macht-biden-regierung-mit-wetterbeeinflussung-durch-geo-engineering-innenpolitik/> Dr. Peter F. Mayer 1301. Link (30.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/meinung/220738-tankstelle-mit-atomwaffen-und-stolz-darauf/> Sergei Sawtschuk 1300. Link (29.09.2024)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/liebe-gruene-weiter-so/> Uwe Froschauer 1299. Link (29.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/29/nature-studie-klimawandel-schuetzt-babys/> Dr. Peter F. Mayer 1298. Link (29.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/28/deutsche-bundeswehr-und-us-luftwaffe-als-wettermacher/> Dr. Peter F. Mayer 1297. Link (28.09.2024)

<https://odysee.com/@planB:10c5/klima-winterhitze:4> Jetzt ist es soweit: Das Klima schlägt zu. die "WINTERHITZE" ist da! 2:44 1296. Link (27.09.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2024/wie-russland-die-zukunft-seiner-energiwirtschaft-plant/> 1295. Link (27.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/27/die-deutsche-energie-wende-im-globalen-wettbewerb-eine-kritische-analyse/> Dr. Rüdiger Kessel 1294. Link (27.09.2024)

<https://www.agrarheute.com/energie/strom/strompreise-fuer-11-stunden-negativ-strommarkt-komplett-fugen-626619> 1293. Link (27.09.2024)

<https://uncutnews.ch/dr-patrick-moore-ohne-fossile-brennstoffe-droht-der-zusammenbruch-der-zivilisation/> 1292. Link (27.09.2024)

<https://uncutnews.ch/der-gruene-industriekomplex-der-ceo-des-wwf-wird-mit-bis-zu-einer-million-dollar-dafuer-bezahlt-die-natur-zu-retten/> Jo Nova 1291. Link (27.09.2024)

<https://uncutnews.ch/ein-blick-in-die-zukunft-der-ernaehrung/> 1290. Link (26.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/26/eisfreie-alpen-zu-oetzi-zeit-ein-realitycheck/> Assoc. Prof. Dr. Stephan Sander-Faes 1289. Link (26.09.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-56/> 1288. Link (25.09.2024)

<https://uncutnews.ch/die-klima-panikmacher-bbc-macht-den-klimawandel-fuer-kinderehen-in-bangladesch-verantwortlich/> 1287. Link (25.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/25/extremregenfalle-doppelt-so-wahrscheinlich-nur-wenn-man-geschichte-leugnet/> Dr. Peter F. Mayer 1286. Link (25.09.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9695> Scheiternde High-Tech-Projekte das trifft die Bundesrepublik in einer Wirtschaftskrise und deutet auf weiteren ökonomischen Abstieg hin. 1285. Link (25.09.2024)

<https://rtde.org/meinung/220145-hat-eu-ploetzlich-erkannt-wie/> katastrophal ihre Wirtschaftslage ist? Rachel Marsden 1284. Link (25.09.2024)

<https://rtde.org/europa/220330-europa-erhoeht-eigene-abhaengigkeit-von/> Russland weiter gewachsen Olga Samofalowa 1283. Link (25.09.2024)

<https://rtde.org/inland/220408-hiobsbotschaften-fuer-habeck-high-tech/> Konzerne sagen ab, Wasserstoff-Strategie geht nicht auf 1282. Link (25.09.2024)

<https://www.anderweltonline.com/wissenschaft-und-technik/wissenschaft-und-technik-2024/gruenes-ammoniak-ist-kein-energetraeger-sondern-ein-energiegrab/> Wilfried Schuler 1281. Link (24.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/23/temperaturzunahme-seit-2000-durch-mehr-sonne-wegen-weniger-wolken-aber-nicht-durch-co2/> Dr. Peter F. Mayer 1280. Link (23.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/asien/220181-erstes-atomkraftwerk-geplant-kasachstan-vor/> Volksabstimmung 1279. Link (23.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/220128-spd-will-mit-abwrackpraemien-fuer/> Verbrenner 1278. Link (23.09.2024)

<https://uncutnews.ch/die-washington-post-enthüllt-versehentlich-die-wahrheit-uber-die-globale-erwärmung/> 1277. Link (23.09.2024)

<https://uncutnews.ch/top-bank-fuehrt-system-zur-verfolgung-von-zahlungen-ein-um-gegen-fleischkaeufe-vorzugehen/> Frank Bergman 1276. Link (23.09.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9691> Schatten über dem Autogipfel 1275. Link (23.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/europa/219937-ukraine-wird-europaeern-im-winter/> das Stromsparen beibringen Anastasia Kulikowa 1274. Link (22.09.2024)

<https://axelbojanowski.substack.com/p/hochwasser-und-klimawandel-einfluss-der-niederschlaege-was-medien-verschweigen> 1273. Link (22.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/220026-schwere-schlappe-fuer-habeck-norwegen-steigt-aus-wasserstoffpipeline-aus/> 1272. Link (22.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/21/sanktionen-wirken-gazprom-beschleunigt-pipeline-gastransporte-nach-china/> Dr. Peter F. Mayer 1271. Link (21.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/21/angebliche-abschwaechung-des-golfstroms-wegen-klimawandel-war-messfehler/> Dr. Peter F. Mayer 1270. Link (21.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/219951-akw-abschaltung-interne-mail-belastet/> Habeck 1269. Link (21.09.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=Y7rRI5oXjos> Prof. Dr. Fritz Söllner: Die Klimapolitik der Grünen: Auf dem Weg zu einer neuen Knechtschaft 44:30 1268. Link (20.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/219883-e-mobilitaet-nachfrageeinbruch-bedroht-branche/> Habeck ohne Konzept 1267. Link (20.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/219848-antragsbetrug-auf-ruegen-statt-deutscher/> Gasversorgung Export nach Schweden – Klage wegen Betrugs 1266. Link (20.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/20/diese-grafik-verursacht-schnappatmung-bei-co2-anbetern/> Dr. Peter F. Mayer 1265. Link (20.09.2024)

<https://uncutnews.ch/klimaschreckensgeschichten-entpuppen-sich-immer-wieder-als-falsch/> 1264. Link (20.09.2024)

<https://uncutnews.ch/die-studie-zeigt-dass-der-persoene-liche-co2-fussabdruck-von-reichen-und-armen-gleichermassen-unterschaetzt-wird/> 1263. Link (19.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/18/experiment-laesst-co2-taeuschung-auffliegen/> Thomas Oysmüller 1262. Link (18.09.2024)

<https://www.dihk.de/de/aktuelles-und-presse/aktuelle-informationen/adrian-mit-intel-milliarden-netzentgelte-finanzieren--121974> 1261. Link (18.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/219578-mogelpackung-gasmangellage-Ing-verschiffung-nach/> Schweden setzt Habeck unter Druck 1260. Link (18.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/219479-ukraine-reisst-ganz-europa-mit/> in ein schwarzes Energieloch Von Wladimir Dobrynin 1259. Link (18.09.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/wie-ich-diesen-hoellensommer-ueberlebt-habe/> Peter Haisenko 1258. Link (17.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/17/theorie-des-menschengemachten-klimawandels-verlangt-unveraenderliche-wolken/> Dr. Peter F. Mayer 1257. Link (17.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/16/landeswarnzentrale-steiermark-gefaehrdet-autofahrer-mit-warmmeldung/> Dr. Peter F. Mayer 1256. Link (16.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/16/neuer-angriff-auf-versorgung-mit-nahrungsmitteln-durch-klima-ngos/> Dr. Peter F. Mayer 1255. Link (16.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/16/extremwetter-wie-starkregen-seltener-behauptungen-des-gegenteils-aber-haeufiger/> Dr. Peter F. Mayer 1254. Link (16.09.2024)

<https://uncutnews.ch/schock-fuer-das-system-aussergewoehnliche-schneefaelle-und-kaelte-in-europa/> 1253. Link (16.09.2024)

<https://uncutnews.ch/der-regierungsbericht-fordert-die-schliessung-aller-flughafen-zur-einhaltung-von-net-zero/> Frank Bergman 1252. Link (16.09.2024)

<https://uncutnews.ch/franzoesische-regulierungsbehoerde-verhaengt-gegen-fernsehsender-bussgeld-in-hoehe-von-20-000-e-wegen-fehlinformationen-zum-thema-klima/> Chris Morrison 1251. Link (16.09.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/der-marsch-von-volkswagen-in-die-bedeutungslosigkeit/> Prof. Dr. Ing. Hans-Günter Appel 1250. Link (16.09.2024)

<https://www.merkur.de/wirtschaft/windraeder-oder-61-atomkraftwerke-100-prozent-gruenstrom-im-verkehr-deutschland-braucht-noch-187-000-zr-93300345.html> 1249. Link (16.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/219264-branchensprecher-elektro-lkw-mit-nur/> 187.000 Windrädern 1248. Link (16.09.2024)

https://t.me/uncut_news/71511 1247. Link (15.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/219187-wasserabgabe-gruene-fordern-weitere-belastung/> für Unternehmen 1246. Link (14.09.2024)

<https://anti-spiegel.ru/2022/wie-der-westen-nazis-verteidigt/> 1245. Link (14.09.2024)

https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/oldenburg_ostfriesland/Zu-wenig-Wasserstoff-fuer-Zuege-Bahnverkehr-weiter-eingeschraenkt,aktuelloldenburg16826.html 1244. Link (13.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/13/taifun-zerlegt-windpark-in-china/> Dr. Peter F. Mayer 1243. Link (13.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/219007-wird-teuer-fuer-usa-putin/> erörtert Uran-Exportstopp Dmitri Jewstafjew 1242. Link (13.09.2024)

<https://uncutnews.ch/die-sonne-tut-etwas-was-sie-nicht-tun-sollte-und-das-koennte-in-den-kommenden-monaten-grossen-aerger-bedeuten/> Michael Snyder 1241. Link (13.09.2024)

<https://uncutnews.ch/kanadas-pandemie-gesetz-wird-die-fleischproduktion-regulieren-und-nahrungsmittel-auf-insektenbasis-foerdern/> 1240. Link (12.09.2024)

<https://uncutnews.ch/anatomie-des-untergangs-stetiger-niedergang-der-europaeischen-industrie/> 1239. Link (12.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/12/energiewende-deutschland-zahlt-sowohl-bei-lieferung-als-auch-fuer-einkauf-von-strom/> Dr. Peter F. Mayer 1238. Link (12.09.2024)

<https://uncutnews.ch/schocknachrichten-zum-golfstrom-us-spitzenwissenschaftler-stellen-fest-dass-die-stroemung-in-den-vergangenen-40-jahren-nicht-zusammengebrochen-sondern-bemerkenswert-stabil-ist/> Chris Morrison 1237. Link (12.09.2024)

<https://www.derstandard.de/consent/tcf/story/3000000236252/> oekologischer-fussabdruck-von-reichen-wird-drastisch-unterschaetzt 1236. Link (12.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/11/meloni-regierung-fordert-stopp-des-verbrenner-aus/> Thomas Oysmüller 1235. Link (11.09.2024)

<https://uncutnews.ch/italien-draengt-die-eu-das-verbot-von-benzinautos-auszusetzen-oder-es-riskiert-den-zusammenbruch-der-industrie/> 1234. Link (11.09.2024)

<https://uncutnews.ch/bemerkenswerte-wendung-in-den-medien-wir-manipulieren-das-wetter-schon-lange/> 1233. Link (10.09.2024)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=121095> Leserbrief zu „Autoland ist abgebrannt“ 1232. Link (10.09.2024)

<https://uncutnews.ch/kaefer-und-schmiere-willkommen-bei-alternativem-eiweiss/> 1231. Link (09.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/218585-wirtschaft-erneut-drastischer-produktionsrueckgang-um/> 5,3 Prozent auf Jahressicht 1230. Link (09.09.2024)

<https://uncutnews.ch/die-verabschiedung-des-pakts-fuer-die-zukunft-erfolgt-33-jahre-nach-der-veroeffentlichung-des-schockierenden-dokuments-initiative-fuer-oeko-92-erd-charta/> Jacob Nordangård 1229. Link (09.09.2024)

<https://uncutnews.ch/schweden-die-rechtsgerichtete-regierung-macht-die-von-den-sozialisten-eingefuehrte-klima-steuer-rueckgaengig/> Peter Imanuelsen 1228. Link (09.09.2024)

<https://uncutnews.ch/die-wiederauferstehung-des-nazi-deutschlands/> Paul Craig Roberts 1227. Link (09.09.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/der-kapitalismus-wahrlich-frisst-seine-kinder/> Hans-Jürgen Geese 1226. Link (08.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/08/westdeutsches-denken-ostdeutsche-wirklichkeit/> Rüdiger Rauls 1225. Link (08.09.2024)

<https://odysee.com/@moonjunky:e/Prof.-Dr.-Vahrenholt-Energiewende-zerstoert-deutsche-Industrie-:5> Prof. Dr. Vahrenholt: Energiewende zerstört deutsche Industrie!@Christian Bubeck 37:13 1224. Link (07.09.2024)

<https://www.manova.news/artikel/agrарokologische-wende-in-afrika-5> 1223. Link (07.09.2024)

<https://www.manova.news/artikel/agrарokologische-wende-in-afrika-4> 1222. Link (06.09.2024)

<https://www.youtube.com/watch?v=rFK3tpSPD94> Wie lange bleibt CO2 WIRKLICH in der Atmosphäre? [mit Prof. Dr. Dr. Wolfgang Eberhardt] | #133. Energie und Klima 32:32 1221. Link (06.09.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-forschungsergebnisse-ruetteln-am-mythos-klimawandel/> 1220. Link (06.09.2024)

https://t.me/uncut_news/71228 Das war im Dezember 2009 - Al Gore warnt: Polareis könnte in fünf Jahren verschwunden sein 1219. Link (06.09.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-forschungsergebnisse-ruetteln-am-mythos-klimawandel/> 1218. Link (06.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/06/schweden-kippt-klimasteuern/> Thomas Oysmüller 1217. Link (06.09.2024)

<https://uncutnews.ch/wettlauf-um-lithium/> 1216. Link (06.09.2024)

<https://odysee.com/@mmnewstv:9/bdi-warnt-vor-untergang-der-deutschen:d> BDI warnt vor Untergang der deutschen Industrie 11:19 1215. Link (05.09.2024)

<https://uncutnews.ch/96-der-grossen-unternehmen-geben-still-und-leise-ihre-klimazusagen-auf/> 1214. Link (05.09.2024)

<https://overtor-magazin.de/top-story/russlands-einnahmen-aus-den-oel-und-gasexporten-sind-stark-angestiegen/> Florian Rötzer 1213. Link (05.09.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9672> Wettlauf um Lithium 1212. Link (05.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/05/neue-studie-die-oberflaechentemperatur-der-meere-bestimmt-den-co2-gehalt-der-luft/> Dr. Peter F. Mayer 1211. Link (05.09.2024)

<https://uncutnews.ch/96-der-grossen-unternehmen-geben-still-und-leise-ihre-klimazusagen-auf/> 96 % 1210. Link (05.09.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9671> Streit um das Verbrenner-Aus 1209. Link (05.09.2024)

<https://rtnewsde.pro/inland/218149-gas-und-oel-produzent-wintershall/> Standort Deutschland wird abgewickelt 1208. Link (05.09.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9671> Streit um das Verbrenner-Aus 1207. Link (04.09.2024)

<https://www.manova.news/artikel/agrarokologische-wende-in-afrika> 1206. Link (04.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/04/parlamente-beschliessen-gesetze-entgegen-fundamentalen-erkenntnissen-der-physik/> Dr. Peter F. Mayer 1205. Link (04.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/03/groenland-eisschild-waechst-langsam/> Dr. Peter F. Mayer 1204. Link (03.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/03/neue-wissenschaftliche-bestaetigung-menschengemachtes-co2-unbedeutend-fuer-klimawandel/> Dr. Peter F. Mayer 1203. Link (03.09.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/international/217615-bericht-gruene-schwindel-westens-ist/> nur neue Form des brutalen Kapitalismus 1202. Link (03.09.2024)

<https://uncutnews.ch/der-untergang-von-deutschland/> 1201. Link (03.09.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/217769-beschaefigungsgarantie-auf-kippe-volkswagen-vorstand/> plant Massenentlassungen 1200. Link (02.09.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/217729-russland-entwickelt-eisfeste-plattform-zur/> für Extrembedingungen 1199. Link (02.09.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/russland/217712-bericht-globale-erwaermung-koennte-russisches/> BIP ankurbeln 1198. Link (02.09.2024)

<https://tkp.at/2024/09/02/oel-und-gas-sind-keine-fossilen-brennstoffe-studie/> Dr. Peter F. Mayer 1197. Link (02.09.2024)

<https://uncutnews.ch/gen-editiert-vs-genetisch-veraendert-was-ist-der-unterschied/> 1196. Link (02.09.2024)

<https://uncutnews.ch/agenda-2030-unaufhaltsam-bill-gates-arbeitet-jetzt-mit-den-un-zusammen-um-die-nahrungsmittelversorgung-mit-insekten-zu-ueberfluten/> 1195. Link (02.09.2024)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/dwd-klima-referenzperiode/> Wie der Deutsche Wetterdienst mit angeblich viel zu warmen Sommern systematisch desinformiert 1194. Link (31.08.2024)

<https://tkp.at/2024/08/31/trust-in-science-der-wissenschaft-glauben/> Dr. Peter F. Mayer 1193. Link (31.08.2024)

<https://tkp.at/2024/08/31/frag-den-staat-umweltfreundliche-windkraftanlagen/> Dr. Edwin Krasser 1192. Link (31.08.2024)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/dwd-klima-referenzperiode/> Wie der Deutsche Wetterdienst mit angeblich viel zu warmen Sommern systematisch desinformiert 1191. Link (31.08.2024)

<https://uncutnews.ch/die-party-fuer-alarmisten-ist-vorbei-wenn-die-meerestemperaturen-weltweit-sinken/> 1190. Link (30.08.2024)

<https://odysee.com/@Klima-Fakten-Klimawandel:5/Habecks-neuer-Energie-Hammer-bedroht-die-ganze-Industrie-Fritz-Vahrenholt-Interview:2> 18:50 1189. Link (30.08.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9655> Das Ende des deutschen Exportmodells 1188. Link (30.08.2024)

<https://www.rtnewsde.pro/inland/217473-eon-chef-entweder-energiewende-oder/> Künstliche Intelligenz 1187. Link (30.08.2024)

<https://tkp.at/2024/08/30/windwahn-ueber-den-ausbau-von-windparks-und-die-klimatischen-folgen/> 1186. Link (30.08.2024)

<https://uncutnews.ch/die-party-fuer-alarmisten-ist-vorbei-wenn-die-meerestemperaturen-weltweit-sinken/> 1185. Link (30.08.2024)

<https://www.der-postillon.com/2024/08/formel-1-fahrgemeinschaften.html> 1184. Link (28.08.2024)

<https://uncutnews.ch/russland-koennte-seine-gaspipeline-plaene-bald-von-china-auf-den-iran-und-indien-umlenken/> 1183. Link (28.08.2024)

<https://uncutnews.ch/selfie-ueberwachungsstaat-wie-digitale-id-systeme-bald-darueber-entscheiden-werden-ob-sie-reisen-duerfen/> 1182. Link (28.08.2024)

<https://uncutnews.ch/was-machen-sie-mit-unserem-himmel-vierter-teil/> 1181. Link (27.08.2024)

https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/oldenburg_ostfriesland/Uniper-testet-Wasserstoff-Speicher-in-ehemaligem-Salzstock,wasserstoff542.html 1180. Link (27.08.2024)

<https://www.bitchute.com/video/13xHkkPcUx9A> Tucker Carlson interviewt: RFK Jr. 1:28:06 1179. Link (26.08.2024)

<https://www.manova.news/artikel/die-suizidale-natur> Gerd Reuther 1178. Link (24.08.2024)

<https://uncutnews.ch/niemand-weiss-warum-sich-der-atlantik-im-rekordtempo-abkuehlt/> 1177. Link (23.08.2024)

<https://uncutnews.ch/interview-mit-dr-jacob-nordangard-ueber-rockefeller-klimawandel-das-digitale-weltgehirn-technokratische-diktatur-und-vieles-mehr/> 1176. Link (23.08.2024)

<https://uncutnews.ch/der-heisseste-tag-des-jahres-so-macht-man-es/> 1175. Link (23.08.2024)

<https://uncutnews.ch/die-britische-aria-prueft-optionen-zur-aktiven-kuehlung-der-erde/> 1174. Link (21.08.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-studien-entkraefen-die-juengste-wendepunkt-klimapanik-die-unterstuetzung-fuer-net-zero-foerdern-soll/> 1173. Link (21.08.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20242/die-pseudo-e-autos-sind-feinstaubschleudern/> 1172. Link (20.08.2024)

<https://uncutnews.ch/die-zehn-gefaehrlichsten-menschen-von-denen-sie-noch-nie-gehoert-haben/> 1171. Link (20.08.2024)

<https://uncutnews.ch/warum-steigende-katastrophenkosten-kein-beweis-fuer-ein-klimachaos-sind/> 1170. Link (20.08.2024)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/jakarta/> Warum Jakarta untergeht – und der deutsche Wissenschaftsjournalismus gleich mit 1169. Link (19.08.2024)

<https://old.bitchute.com/video/9YHCFozlht5P/> Dänische Regierung will Landwirten und Viehzüchtern CO2-Steuer auferlegen. Es wird Proteste geben 1168. Link (17.08.2024)

https://odysee.com/@Punkt.PRERADOVIC:f/240814_Vahrenholt:2 Plan: Industrie soll nach „Flutterstrom“ produzieren - Punkt.PRERADOVIC mit Prof. Dr. Fritz Vahrenholt 37:46 1167. Link (16.08.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-50/> 1166. Link (15.08.2024)

<https://uncutnews.ch/wef-behauptet-der-klimawandel-ist-verantwortlich-dass-die-pakistanische-bevolkerung-immer-gewalttatiger-wird/> 1165. Link (13.08.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/davos-zieht-ausschreibung-fuer-elektrobusse-zurueck-und-kauft-busse-mit-dieselmotoren/> 1164. Link (12.08.2024)

<https://uncutnews.ch/enorme-zunahme-der-korallen-fuehrt-zum-dritten-jahr-mit-rekordwerten-am-great-barrier-reef/> 1163. Link (12.08.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-49/> 1162. Link (12.08.2024)

<https://uncutnews.ch/massiver-rueckschlag-fuer-die-un-agenda-2030/> 1161. Link (12.08.2024)

<https://uncutnews.ch/alles-ueber-kaefer-bill-gates-und-das-us-militaer-gehoren-zu-den-investoren-von-gvo-insektenproteinen-fuer-menschen/> 1160. Link (07.08.2024)

<https://uncutnews.ch/was-machen-sie-mit-unserem-himmel-dritter-teil/> 1159. Link (07.08.2024)

<https://blackout-news.de/geschichte/die-geschichte-der-elektroautos-sie-scheitern-an-den-gleichen-problemen-wie-vor-ueber-100-jahren/> 1158. Link (05.08.2024)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/earth-journalism-network/> Wie Regierungen und Milliardäre den Klimajournalismus auf Einseitigkeit trimmen 1157. Link (04.08.2024)

<https://uncutnews.ch/guten-appetit-bill-gates-will-dass-wir-tumore-essen/> 1156. Link (01.08.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-48/> 1155. Link (31.07.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/de-industrialisierung-es-geht-weit-darueber-hinaus> 1154. Link (26.07.2024)

<https://uncutnews.ch/copenpay-das-erste-europaeische-sozialkreditsystem-mit-schwerpunkt-auf-klimaschutz/> 1153. Link (26.07.2024)

<https://uncutnews.ch/grossbritannien-ist-das-erste-europaeische-land-das-fleisch-aus-dem-labor-fuer-den-oeffentlichen-verkauf-zulaesst/> 1152. Link (22.07.2024)

<https://uncutnews.ch/was-bill-gates-fake-labor-macht-jetzt-butter/> 1151. Link (22.07.2024)

<https://uncutnews.ch/externe-effekte-chinas-industriepolitik-senkt-energiekosten-und-co2-emissionen-weltweit/> 1150. Link (18.07.2024)

<https://uncutnews.ch/video-ehemaliger-pilot-ueber-die-gefahren-von-geo-engineering/> 1149. Link (17.07.2024)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-fordern-geoengineering-von-gletschern-im-kampf-gegen-den-klimawandel/> 1148. Link (17.07.2024)

<https://uncutnews.ch/in-2-minuten-erklaert-warum-die-globalisten-versuchen-die-lebensmittelproduktion-zu-uebernehmen/> 1147. Link (15.07.2024)

<https://uncutnews.ch/thermometer-standorte-beeinflussen-temperaturmessungen-stadtentwicklung-fuehrt-zu-falschen-daten/> 1146. Link (09.07.2024)

<https://uncutnews.ch/net-zero-wird-sie-ihre-familie-und-alles-was-sie-lieben-zerstoeren/> 1145. Link (05.07.2024)

<https://uncutnews.ch/wettermanipulation-patente-brandbeschleuniger-und-laser-verursachen-waldbraende/> 1144. Link (05.07.2024)

<https://uncutnews.ch/der-gruene-neue-betrug-stirbt/> 1143. Link (05.07.2024)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/eu-strategische-agenda/> Strategische Agenda 2024 – 2029: EU-Rat erklärt Regierungskritiker zu Staatsfeinden 1142. Link (04.07.2024)

<https://uncutnews.ch/wef-fordert-beschaenkungen-fuer-das-waschen-von-waesche-in-der-oeffentlichkeit/> 1141. Link (03.07.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/vom-glueck-keine-kuh-zu-haben-den-viehzuechtern-in-der-eu-geht-es-an-den-kragen> 1140. Link (02.07.2024)

<https://uncutnews.ch/catl-batterie-treibt-erfolgreich-ein-elektroflugzeug-an-das-2-897-km-weit-fliegen-soll/> 1139. Link (02.07.2024)

<https://uncutnews.ch/die-klima-panikmacher-der-beweis-dass-unser-streben-nach-net-zero-sinnlos-ist/> 1138. Link (02.07.2024)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-schlagen-alarm-wegen-kaliforniens-geo-engineering-bemuehungen-zur-bekaempfung-der-globalen-erwaermung/> 1137. Link (01.07.2024)

<https://uncutnews.ch/der-krieg-gegen-die-landwirte-wird-zu-nahrungsmittelkriegen-fuehren-nicht-zum-klimawandel/> 1136. Link (01.07.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-und-das-wef-bespruehen-fruechte-und-gemuese-mit-giftstoffen-die-sich-nicht-abwaschen-lassen/> 1135. Link (01.07.2024)

<https://uncutnews.ch/jetzt-gibt-es-strafgebuehren-fuer-daenische-landwirte-wegen-kuh-emissionen-neuer-schritt-im-kampf-gegen-die-globale-erwaermung/> 1134. Link (27.06.2024)

<https://uncutnews.ch/ein-aktueller-chemtrail-bericht-von-meinen-reisen/> 1133. Link (27.06.2024)

<https://uncutnews.ch/klimaalarm-ist-eine-gute-moeglichkeit-die-macht-der-regierung-zu-erweitern-interview-mit-professor-ross-mckitrick/> 1132. Link (27.06.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/14-millionen-einwohner-einfach-verschwunden> 1131. Link (26.06.2024)

<https://uncutnews.ch/pentagon-finanziertes-unternehmen-will-us-soldaten-mit-laborfleisch-versorgen-zur-reduzierung-des-co2-fussabdrucks/> 1130. Link (21.06.2024)

<https://uncutnews.ch/niederlanden-das-wef-wirbt-fuer-autofreies-viertel-es-gibt-nichts-zu-sehen-das-sind-doch-nur-verschwörungstheorien/> 1129. Link (21.06.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eeg-umlage-im-fokus-warum-der-bund-milliarden-fur-kostenlosen-strom-zahlen-muss/> 1128. Link (20.06.2024)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-wie-die-klimahysterie-ihren-lebensstandard-senkt/> 1127. Link (19.06.2024)

<https://uncutnews.ch/nick-giambruno-der-meistgehasste-rohstoff-der-welt-steht-vor-einer-explosion/> 1126. Link (19.06.2024)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9589> Schlechtes Klima 1125. Link (18.06.2024)

<https://uncutnews.ch/studie-zeigt-dass-klimakatastrophen-nicht-zunehmen/> 1124. Link (18.06.2024)

<https://uncutnews.ch/ihre-strategie-im-krieg-gegen-die-nahrung/> 1123. Link (17.06.2024)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-entlarvt-die-so-genannte-gruene-wirtschaft/> 1122. Link (14.06.2024)

<https://uncutnews.ch/studie-kuenstliches-fleisch-mit-todesfaellen-durch-herzversagen-in-verbinding-gebracht/> 1121. Link (14.06.2024)

<https://uncutnews.ch/die-13-groessten-feinde-der-ernaehrungsfreiheit/> 1120. Link (13.06.2024)

<https://uncutnews.ch/neuer-bericht-enthueilt-massiven-einfluss-gruener-milliardaere-auf-die-berichterstattung-der-mainstream-medien-zum-thema-klimawandel/> 1119. Link (13.06.2024)

<https://uncutnews.ch/china-entkoppelt-wirtschaftswachstum-von-umweltzerstoerung-neue-phase-des-oekologischen-wachstums/> 1118. Link (13.06.2024)

<https://uncutnews.ch/studie-zeigt-dass-es-in-schweden-2-3c-kuehler-ist-als-vor-6-000-jahren/> 1117. Link (12.06.2024)

<https://uncutnews.ch/techno-food-wird-die-welt-nicht-ernaehren-aber-die-tech-unternehmer-reich-machen/> 1116. Link (11.06.2024)

<https://uncutnews.ch/un-behauptungen-ueber-extremes-wetter-entlarvt/> 1115. Link (11.06.2024)

<https://uncutnews.ch/die-pseudo-oekologen-der-westlichen-welt/> 1114. Link (10.06.2024)

<https://uncutnews.ch/das-wef-ruehmt-sich-im-letzten-jahr-mehr-als-100-milliarden-dollar-durch-kohlenstoffsteuern-eingenommen-zu-haben/> 1113. Link (07.06.2024)

<https://uncutnews.ch/wef-fordert-regierungen-zur-foerderung-von-gefaelschtem-fleisch-und-alternativen-proteinen-auf-bericht/> 1112. Link (07.06.2024)

<https://uncutnews.ch/3-gruende-warum-hinter-dem-grossen-vorstoss-fuer-elektrofahrzeuge-etwas-unheimliches-steckt/> 1111. Link (07.06.2024)

<https://uncutnews.ch/was-machen-die-mit-unserem-himmel-zweiter-teil/> 1110. Link (05.06.2024)

<https://uncutnews.ch/fast-die-gesamte-juengste-erdenwaermung-ist-auf-gruene-luftpolitik-zurueckzufuehren-schockierende-enthuellungen-der-nasa/> 1109. Link (05.06.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/deutschland-sinkt-in-den-winterschlaf-energieverbrauch-weiter-gedrosselt> 1108. Link (04.06.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-wef-treiben-plaene-fuer-klima-impfstoffe-voran/> 1107. Link (04.06.2024)

<https://uncutnews.ch/versteckte-lebensmittelbedrohung-experten-warren-vor-den-gefahren-von-mai-pflanzen/> 1106. Link (29.05.2024)

<https://uncutnews.ch/klimaschutz-jetzt-werden-landwirte-fur-die-fruhe-schlachtung-von-kuhen-bezahlt/> 1105. Link (28.05.2024)

<https://uncutnews.ch/un-codes-nutzt-die-erfundene-klimakrise-um-digitale-zwillinge-und-das-internet-der-dinge-einzufuehren/> 1104. Link (22.05.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/gesichert-oeko-extremistische-bestrebungen> 1103. Link (21.05.2024)

<https://uncutnews.ch/putins-antwort-an-die-westlichen-restriktionen-gegen-chinesische-elektroautos/> 1102. Link (20.05.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-finanziert-impfstoff-die-kuh-fuerze-unterdruecken-soll/> 1101. Link (20.05.2024)

<https://uncutnews.ch/was-machen-die-mit-unserem-himmel-erster-teil/> 1100. Link (20.05.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-forciert-impfungen-in-der-nahrungsmittelversorgung-zur-bekaempfung-des-klimawandels/> 1099. Link (17.05.2024)

<https://uncutnews.ch/hochkaraetige-studie-bestaetigt-kuehe-verursachen-keinen-klimawandel/> 1098. Link (16.05.2024)

<https://uncutnews.ch/der-aurora-schalter-von-haarp-wurde-letzte-woche-eingeschaltet-um-kuenstliches-luftgluehen-zu-erzeugen/> 1097. Link (15.05.2024)

<https://www.anderweltonline.com/wissenschaft-und-technik/wissenschaft-und-technik-2024/photovoltaikanlage-lohnt-sich-der-einbau/> 1096. Link (15.05.2024)

<https://uncutnews.ch/italienischer-regierungsbeamter-erklaert-dass-die-traditionelle-tierhaltung-aufgrund-von-biosicherheitsbedenken-moeglicherweise-eingestellt-werden-muss/> 1095. Link (15.05.2024)

<https://uncutnews.ch/die-who-will-die-weltweite-lebensmittelversorgung-ueberwachen-und-kontrollieren/> 1094. Link (14.05.2024)

<https://uncutnews.ch/jenseits-des-unmoeglichen-die-wahrheit-hinter-der-fake-fleisch-industrie/> 1093. Link (10.05.2024)

<https://uncutnews.ch/polen-starten-eu-weite-petition-und-gehen-gegen-eu-green-deal-auf-die-strasse/> 1092. Link (10.05.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/kehrwende-in-strassburg-rueckzug-aus-dem-verbrennerverbot-zeichnet-sich-ab/> 1091. Link (08.05.2024)

<https://uncutnews.ch/in-den-niederlanden-wird-ein-szenario-entwickelt-in-dem-die-menschen-bis-2045-kein-fleisch-mehr-essen-und-weniger-auswahl-haben/> 1090. Link (08.05.2024)

<https://uncutnews.ch/bbc-nutzt-gefaelschte-flughafendaten-um-aengste-ueber-extreme-hitze-und-klimawandel-zu-verbreiten/> 1089. Link (08.05.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/erdueberlastungstag-der-wievielte-eigentlich> 1088. Link (07.05.2024)

<https://uncutnews.ch/wie-haben-staaten-und-staedte-die-un-klimaaktionsplaene-der-agenda-2030-angenommen/> 1087. Link (07.05.2024)

<https://uncutnews.ch/wef-vorzeigeland-zeigt-es-bis-2030-muessen-die-haelfte-des-proteinkonsums-aus-pflanzen-bezogen-werden/> 1086. Link (07.05.2024)

<https://uncutnews.ch/chinesische-elektroautos-stapeln-sich-ungekauft-in-europaeischen-haefen/> 1085. Link (06.05.2024)

<https://uncutnews.ch/der-beunruhigende-plan-der-globalisten-die-nahrungsmittelproduktion-zu-uebernehmen/> 1084. Link (06.05.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-will-mit-ki-rinder-gentechnisch-veraendern-um-den-planeten-zu-retten/> 1083. Link (06.05.2024)

<https://uncutnews.ch/gierige-opportunisten-uebernehmen-die-kontrolle-ueber-unsere-klimazukunft-mit-windkraftanlagen-die-mit-oel-betrieben-werden/> 1082. Link (03.05.2024)

<https://uncutnews.ch/die-gruene-agenda-wird-zum-buergerkrieg-fuehren/> 1081. Link (03.05.2024)

<https://blackout-news.de/aktuelles/warum-die-gruene-transformation-kein-wirtschaftswunder-ausloest/> 1080. Link (02.05.2024)

<https://uncutnews.ch/wer-ist-der-kopf-der-schlange-hinter-dem-great-reset-covid-und-der-luegen-ueber-die-globale-erwaermung/> 1079. Link (02.05.2024)

<https://www.bitchute.com/video/O2vHajSuBmq/> Senat von Tennessee verabschiedet Gesetzentwurf zum Verbot von Chemtrails in seinem Bundesstaat 1078. Link (01.05.2024)

<https://uncutnews.ch/bioethiker-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen-muessen-wir-die-menschen-gegen-fleisch-allergisch-machen/> 1077. Link (30.04.2024)

<https://uncutnews.ch/werden-sie-die-geimpfte-schokolade-essen/> 1076. Link (30.04.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-praesentiert-strategie-zur-bekaempfung-des-klimawandels-durch-innovative-massnahmen-in-der-nahrungsmittelversorgung/> 1075. Link (26.04.2024)

<https://uncutnews.ch/globale-erwaermung-der-naechste-grosse-schwindel/> 1074. Link (26.04.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/wenn-der-fuehrer-das-gewusst-haette> 1073. Link (25.04.2024)

<https://uncutnews.ch/sie-haben-das-klima-im-17-jahrhundert-katastrophal-beeinflusst/> 1072. Link (25.04.2024)

<https://uncutnews.ch/vollstaendige-dekarbonisierung-geht-mit-der-weitgehenden-verarmung-der-bevoelkerung-einher/> 1071. Link (25.04.2024)

<https://uncutnews.ch/fachzeitschrift-veroeffentlicht-neue-wissenschaftliche-belege-dafuer-dass-co2-emissionen-die-atmosphaere-nicht-erwaermen-koennen-weil-sie-gesaettigt-ist/> 1070. Link (24.04.2024)

<https://uncutnews.ch/hier-kommt-die-globale-kohlenstoffsteuer-vom-wef/> 1069. Link (24.04.2024)

<https://uncutnews.ch/die-erstaunliche-geschichte-wie-drei-milliardaere-die-welt-in-den-wahnsinn-der-klimakatastrophe-stuerzten/> 1068. Link (24.04.2024)

<https://uncutnews.ch/wie-viele-milliarden-menschen-wuerden-bei-net-zero-sterben/> 1067. Link (22.04.2024)

<https://uncutnews.ch/experten-alarmiert-daten-von-nichtexistierenden-messstationen-verfalschen-die-messwerte/> 1066. Link (22.04.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/batterietausch-am-fusse-des-windrads-problemloesung-oder-schlechter-witz> 1065. Link (19.04.2024)

<https://uncutnews.ch/das-kartenhaus-stuerzt-ein-warum-windkraftanlagen-den-klimawandel-verursachen-statt-ihn-zu-bekaempfen/> 1064. Link (19.04.2024)

<https://uncutnews.ch/kanada-fuehrt-die-wef-agenda-globale-kohlenstoffsteuer-ein/> 1063. Link (19.04.2024)

<https://uncutnews.ch/deutschland-erwaegt-das-vom-wef-propagierte-fahrverbot-zur-bekaempfung-des-klimawandels-einzufuehren/> 1062. Link (18.04.2024)

<https://uncutnews.ch/warum-bittet-die-who-aerzte-zu-luegen-um-den-klimaalarm-zu-foerdern/> 1061. Link (18.04.2024)

<https://uncutnews.ch/wir-muessen-ueber-die-dinge-reden-die-sie-in-die-luft-spruehen/> 1060. Link (17.04.2024)

<https://uncutnews.ch/die-astrophysikerin-warnt-vor-der-kommenden-kleinen-eiszeit-sie-hat-bereits-begonnen/> 1059. Link (17.04.2024)

<https://nachrichten.es/spanien-erklaert-neue-us-energie-von-bill-gates-fuer-illegal/> 1058. Link (16.04.2024)

<https://uncutnews.ch/spanien-erklaert-neue-us-energie-von-bill-gates-fuer-illegal/> 1057. Link (16.04.2024)

<https://uncutnews.ch/ich-werde-sie-ueber-den-klimawandel-belehren-bbc-reporter-wird-fuer-heuchelei-geschult/> 1056. Link (15.04.2024)

<https://uncutnews.ch/wir-sollten-aufhoeren-so-viel-fleisch-zu-essen-weil-es-schlecht-fuer-das-klima-ist-so-der-nicht-gewaehlte-who-direktor/> 1055. Link (15.04.2024)

<https://uncutnews.ch/die-zahl-der-gerichtsverfahren-zum-klimawandel-nimmt-zu-hier-die-gruende-warum-das-gefaehrlich-werden-kann/> 1054. Link (12.04.2024)

<https://uncutnews.ch/inseln-von-denen-die-klima-alarmisten-sagten-sie-wuerden-wegen-des-steigenden-meeresspiegels-bald-verschwinden-werden-groesser/> 1053. Link (09.04.2024)

<https://uncutnews.ch/um-die-klimaziele-zu-erreichen-werden-alle-flughaeften-bis-2029-geschlossen-und-der-verzehr-von-rind-und-lammfleisch-wird-laut-einem-bericht-der-britischen-regierung-verboden/> 1052. Link (09.04.2024)

<https://uncutnews.ch/verschuldung-von-oben-der-kohlenstoffkredit-coup/> 1051. Link (09.04.2024)

<https://uncutnews.ch/bizzarrer-artikel-von-reuters-warnt-vor-klimawandel-der-indonesischen-trans-sexarbeitern-schadet/> 1050. Link (08.04.2024)

<https://uncutnews.ch/sie-wollten-es-geheim-halten-in-dieser-woche-startet-das-geoengineering-mit-salzkristalle-die-in-die-atmosphere-gespruht-werden/> 1049. Link (08.04.2024)

<https://uncutnews.ch/climate-con-und-der-medien-zensur-komplex-teil-1/> 1048. Link (05.04.2024)

<https://uncutnews.ch/es-wurden-rueckwirkend-massive-anpassungen-der-temperaturdatenbanken-zur-foerderung-von-net-zero-gemacht/> 1047. Link (05.04.2024)

<https://uncutnews.ch/ich-habe-chatgpt-einige-fragen-zum-thema-co2-gestellt-bei-richtiger-frage-erhaelt-man-sinnvolle-antworten/> 1046. Link (04.04.2024)

<https://uncutnews.ch/die-wut-der-europaeischen-landwirte-schockiert-die-eu-technokraten/> 1045. Link (04.04.2024)

<https://uncutnews.ch/john-kerrys-tochter-treibt-net-zero-agenda-des-wef-voran-oeffentliche-compliance-keine-option-mehr/> 1044. Link (03.04.2024)

<https://uncutnews.ch/automogul-manische-verlagerung-auf-elektroautos-wird-die-autoindustrie-zerstoeren/> 1043. Link (02.04.2024)

<https://uncutnews.ch/liberale-regierung-verscharft-nahrungskrise-landnutzungsbeschränkungen-und-propagandawellen-treffen-kleinbauern-und-heimarbeitende/> 1042. Link (02.04.2024)

<https://uncutnews.ch/vom-boom-zur-pleite-doug-casey-ueber-die-nachlassende-begeisterung-fuer-elektroautos/> 1041. Link (26.03.2024)

<https://uncutnews.ch/die-moderne-landwirtschaft-treibt-hunger-fettleibigkeit-und-krankheiten-voran-und-bedroht-gleichzeitig-die-nahrungskette/> 1040. Link (26.03.2024)

<https://uncutnews.ch/die-naechste-greta-darf-ich-vorstellen-xiye-bastida/> 1039. Link (26.03.2024)

<https://uncutnews.ch/der-senat-von-tennessee-moechte-ein-verbot-von-chemtrails-waehrend-das-wef-mittels-weltraumblase-die-sonne-verdunkeln-will/> 1038. Link (22.03.2024)

<https://uncutnews.ch/bahnbrechender-neuer-film-der-die-luegen-ueber-den-klimawandel-und-net-zero-entlarvt/> 1037. Link (21.03.2024)

<https://uncutnews.ch/wef-nahe-wissenschaftler-praesentieren-falsches-fleisch-aus-schimmelpilzen/> 1036. Link (20.03.2024)

<https://uncutnews.ch/the-corbett-report-klimawandel-ist-nicht-falsifizierbare-pseudowissenschaft/> 1035. Link (19.03.2024)

<https://uncutnews.ch/der-ewsa-warnt-energie-und-gaspreise-haben-verheerende-auswirkungen-auf-die-landwirtschaft/> 1034. Link (19.03.2024)

<https://uncutnews.ch/elektroautos-verursachen-laut-studie-1-850-mal-mehr-schadstoffe-als-benziner/> 1033. Link (19.03.2024)

<https://uncutnews.ch/niederlande-aerzte-die-oeffentlich-erklaeren-dass-es-keinen-zusammenhang-der-klimakrise-mit-der-gesundheit-gibt-koennten-strafrechtlich-verfolgt-werden/> 1032. Link (18.03.2024)

<https://uncutnews.ch/neu-aufgetauchte-dokumente-zeigen-wie-das-wef-kanadas-radikale-klimapolitik-diktiert-hat/> 1031. Link (18.03.2024)

<https://uncutnews.ch/agenda-21-die-verborgene-bedrohung-fuer-die-menschliche-freiheit-entvoelkerungsprogramm-der-vereinten-nationen/> 1030. Link (18.03.2024)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-wollen-stratosphaere-austrocknen-um-klimaerwaermung-zu-bekaempfen/> 1029. Link (18.03.2024)

<https://uncutnews.ch/netto-null-das-digitale-panoptikum-und-die-zukunft-der-lebensmittel/> 1028. Link (15.03.2024)

<https://uncutnews.ch/so-werden-co2-paesse-social-credit-und-eine-digitale-id-fuer-jedes-produkt-zusammengefuehrt/> 1027. Link (15.03.2024)

<https://uncutnews.ch/jeff-bezos-pumpt-60-millionen-dollar-in-die-entwicklung-von-fleischimitaten/> 1026. Link (14.03.2024)

<https://uncutnews.ch/el-nino-kollaps-beendet-jahrelange-klimahysterie/> 1025. Link (14.03.2024)

<https://uncutnews.ch/the-corbett-report-die-maske-des-klima-todeskultes-verrutscht/> 1024. Link (13.03.2024)

<https://uncutnews.ch/bald-wird-es-keine-bauernhoeefe-mehr-geben-das-ist-teil-ihres-schrecklichen-plans/> 1023. Link (13.03.2024)

<https://uncutnews.ch/50-jahre-betrug-dokumente-enthuelen-dass-big-oil-und-die-kunststoffindustrie-ueber-recycling-gelogen-haben/> 1022. Link (13.03.2024)

<https://uncutnews.ch/klimachef-forderte-personal-auf-negative-netto-null-geschichte-zu-eliminieren/> 1021. Link (12.03.2024)

<https://uncutnews.ch/sind-die-verrueckt-der-net-zero-plan-des-weltklimarates-sieht-vor-jedes-jahr-verdichtetes-co2-mit-der-energie-von-500-hiroshima-bomben-in-den-boden-zu-pumpen/> 1020. Link (11.03.2024)

<https://uncutnews.ch/kanada-gesetzentwurf-sieht-gefaengnisstrafen-fuer-lobende-worte-ueber-fossile-brennstoffe-vor/> 1019. Link (11.03.2024)

https://www.youtube.com/watch?v=c_Gn9OvgAa0 Jenseits der Klima-Propaganda: Energieexperte packt aus! 1:28:51 1018. Link (09.03.2024)

<https://www.manova.news/artikel/unsere-saubere-zukunft> Wolfgang Sachsenröder 1017. Link (08.03.2024)

<https://uncutnews.ch/europaabgeordneter-die-eliten-haben-entschieden-dass-wir-falsch-leben-und-sich-alles-aendern-muss-im-namen-des-klimawandels/> 1016. Link (08.03.2024)

<https://uncutnews.ch/ehemaliger-weltbank-oekonom-warnt-die-wahren-kosten-von-net-zero-werden-der-oeffentlichkeit-verschwiegen/> 1015. Link (08.03.2024)

<https://uncutnews.ch/food-transition-ist-ein-krieg-gegen-lebensmittel-landwirte-und-die-oeffentlichkeit/> 1014. Link (08.03.2024)

https://www.bundesrechnungshof.de/SharedDocs/Downloads/DE/Berichte/2024/energiewende-volltext.pdf?__blob=publicationFile&v=5 1013. Link (07.03.2024)

<https://www.bundesrechnungshof.de/SharedDocs/Kurzmeldungen/DE/2024/energiewende/kurzmeldung.html> 1012. Link (07.03.2024)

<https://uncutnews.ch/das-landwirtschaftsministerium-von-pennsylvania-alle-lebensmittel-sind-illegal-wenn-sie-nicht-in-einer-staatlich-genehmigten-fabrik-hergestellt-wurden/> 1011. Link (07.03.2024)

<https://uncutnews.ch/drastisches-und-unumkehrbares-klima-geoengineering-beunruhigt-wissenschaftler/> 1010. Link (07.03.2024)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-schlagen-alarm-wegen-geo-engineering-plaenen-von-bill-gates-zur-umkehrung-der-globalen-erwaermung/> 1009. Link (06.03.2024)

<https://uncutnews.ch/tyson-foods-stockt-investition-in-hersteller-von-insektenproteinen-fuer-die-globale-nahrungsmittelkette-auf/> 1008. Link (05.03.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-29/> 1007. Link (04.03.2024)

<https://uncutnews.ch/italienische-europaabgeordnete-silvia-sardone-kritisiert-eu-klimapolitik-und-warnt-vor-selbstmord-europas-video/> 1006. Link (04.03.2024)

<https://uncutnews.ch/das-weltwirtschaftsforum-konzentriert-seine-boese-agenda-jetzt-auf-nahrungsmittel/> 1005. Link (04.03.2024)

<https://www.anderweltonline.com/wissenschaft-und-technik/wissenschaft-und-technik-2024/kernfusion-utopie-oder-garant-globaler-energie-versorgung/> 1004. Link (29.02.2024)

<https://uncutnews.ch/73-grossunternehmen-warnten-europa-droht-der-industrielle-untergang-durch-net-zero/> 1003. Link (29.02.2024)

<https://uncutnews.ch/fuehrender-klimawissenschaftler-gibt-zu-dass-der-alarmismus-ueber-die-globale-erwaermung-von-der-gruenen-agenda-industrie-belohnt-wird/> 1002. Link (29.02.2024)

<https://uncutnews.ch/gruene-milliardaere-draengen-hollywood-zu-armageddon-klimabotschaften-in-filmen/> 1001. Link (28.02.2024)

<https://uncutnews.ch/ist-graphen-ein-allheilmittel-oder-glyphosat-2-0/> 1000. Link (28.02.2024)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-und-sein-fleisch-aus-dem-labor-sollen-in-florida-verboden-werden/> 999. Link (28.02.2024)

<https://www.voltairenet.org/article220495.html> Die Europäische Union gegen die Bauern 998. Link (27.02.2024)

<https://uncutnews.ch/haustiere-im-visier-experten-warnten-vor-den-verheerenden-auswirkungen-von-hunden-und-katzen-auf-den-planeten/> 997. Link (27.02.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-28/> 996. Link (26.02.2024)

<https://uncutnews.ch/top-experten-entlarven-die-anti-klima-agenda-des-wef-als-schwindel-reine-schundwissenschaft/> 995. Link (23.02.2024)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-erklaert-warum-die-kohlenstoffhysterie-eine-grosse-bedrohung-fuer-die-persoенliche-freiheit-und-das-finanzielle-wohlergehen-darstellt/> 994. Link (22.02.2024)

<https://uncutnews.ch/was-macht-2023-wirklich-zu-einem-warmen-jahr/> 993. Link (22.02.2024)

<https://uncutnews.ch/der-klima-industrie-komplex-stiftungen-und-journalisten-die-oeffentliche-gelder-in-erneuerbare-energien-stecken/> 992. Link (21.02.2024)

<https://uncutnews.ch/die-agenda-2030-das-totalitaere-trojanische-pferd/> 991. Link (21.02.2024)

<https://uncutnews.ch/die-gruene-katastrophe-in-europa-wird-energie-achtmal-teurer-sein-als-in-amerika/> 990. Link (20.02.2024)

<https://uncutnews.ch/die-europaeische-industrie-ist-vollkommen-bankrott-energiepreise-doppelt-so-hoch-wie-in-den-usa-und-china/> 989. Link (19.02.2024)

<https://uncutnews.ch/ihr-werdet-in-winzigen-haeusern-und-elektrofahrzeugen-leben-und-gluecklich-sein-das-ist-die-zukunft-die-sie-fuer-uns-geplant-haben/> 988. Link (19.02.2024)

<https://uncutnews.ch/jpmorgan-chase-und-blackrock-verlassen-die-un-klima-allianz/> 987. Link (19.02.2024)

<https://uncutnews.ch/wird-florida-von-chemtrails-attackiert/> 986. Link (19.02.2024)

<https://uncutnews.ch/geheime-partnerschaften-als-treibstoff-fuer-klimafeindlichen-journalismus/> 985. Link (16.02.2024)

<https://uncutnews.ch/der-finstere-traum-von-bill-gates-das-sonnenlicht-von-der-erde-fernzuhalten-geht-in-erfuellung/> 984. Link (16.02.2024)

<https://uncutnews.ch/warum-uebten-die-rockefellers-druck-auf-biden-aus-die-Ing-exporte-zu-stoppen/> 983. Link (16.02.2024)

<https://uncutnews.ch/zentralbanker-raeumt-ein-dass-die-gruene-agenda-der-eu-die-menschen-nicht-reicher-machen-und-sagt-voraus-dass-energie-in-europa-fuenfmal-so-viel-kosten-wird-wie-in-den-usa/> 982. Link (16.02.2024)

<https://uncutnews.ch/diese-woche-in-der-neuen-normalitaet-83/> 981. Link (16.02.2024)

<https://uncutnews.ch/niemand-wird-die-klimakatastrophe-lebend-ueberstehen-dane-wigington/> 980. Link (15.02.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-26/> 979. Link (14.02.2024)

<https://uncutnews.ch/es-ist-so-weit-bericht-fordert-beschraenkungen-fuer-flugreisen/> 978. Link (13.02.2024)

<https://uncutnews.ch/millionen-amerikaner-bereiten-sich-auf-die-apokalypse-vor-da-die-globale-nahrungsmittelkrise-ein-noch-nie-dagewesenes-ausmass-erreicht/> 977. Link (12.02.2024)

<https://uncutnews.ch/wer-die-menschen-kontrollieren-will-muss-das-co2-kontrollieren/> 976. Link (12.02.2024)

<https://einfache-standards.blogspot.com/2024/02/wirtschaft-das-deutsche-Ing-dilemma-wie.html> 975. Link (12.02.2024)

<https://uncutnews.ch/studie-warnt-kohlendioxid-verursacht-keine-klimakrise/> 974. Link (12.02.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/ueber-den-kritischen-pfad-beim-projekt-gruener-wasserstoff> 973. Link (09.02.2024)

<https://uncutnews.ch/das-militaer-streut-routinemaessig-aluminiumbeschichtetes-glasfasergewebe-in-die-luft/> 972. Link (09.02.2024)

<https://uncutnews.ch/greenpeace-mitbegruender-bald-koennen-sich-nur-noch-milliardaere-essen-leisten-der-rest-stirbt/> 971. Link (09.02.2024)

<https://uncutnews.ch/maui-als-ground-zero-fuer-die-freisetzung-von-milliarden-mit-biopestiziden-verseuchter-moskitos/> 970. Link (08.02.2024)

<https://uncutnews.ch/der-wahre-zweck-von-net-zero-verarmung-versklavung-und-entvoelkerung/> 969. Link (08.02.2024)

<https://uncutnews.ch/europa-kocht-den-bauern-ist-es-egal-was-ursula-sagt/> 968. Link (08.02.2024)

<https://www.mwgfd.org/2024/02/niemand-wird-gezwungen-werden-insekten-zu-essen/> 967. Link (07.02.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/habeck-und-lindner-einig-deutschland-kaputt> 966. Link (07.02.2024)

<https://uncutnews.ch/keiner-will-mehr-elektroautos-verkaeufe-brechen-ein-hersteller-geben-auf-oder-gehen-pleite/> 965. Link (07.02.2024)

<https://www.dersandwirt.de/der-inszenierte-buergerkrieg/> 964. Link (07.02.2024)

<https://uncutnews.ch/globalisten-werden-kohlenstoffkontrollen-einsetzen-um-sie-davon-abzuhalten-ihre-eigene-nahrung-anzubauen/> 963. Link (06.02.2024)

<https://uncutnews.ch/bank-of-america-bricht-ihre-versprechen-die-finanzierung-der-fossilen-brennstoffindustrie-einzustellen/> 962. Link (06.02.2024)

<https://uncutnews.ch/es-sind-nicht-nur-die-deutschen-landwirte-der-untgang-der-landwirte-in-der-eu/> 961. Link (06.02.2024)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20241/wer-schulden-saeht-wird-staatsbankrott-ernten/> 960. Link (05.02.2024)

<https://uncutnews.ch/globalisten-entfesseln-kohlenstoffkontrollen-und-erklaeren-der-nahrung-den-krieg/> 959. Link (05.02.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/landwirtschaft-in-der-krise> 958. Link (01.02.2024)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-die-klimahysterie-die-ihren-lebensstandard-senkt/> 957. Link (01.02.2024)

<https://uncutnews.ch/faktenpruefer-finanziert-von-der-regierung-facebook-omidyar-network-und-george-soros-open-society-foundations-bezeichnet-deutsche-bauern-als-verschwörungstheoretiker/> 956. Link (01.02.2024)

<https://uncutnews.ch/belgier-blockieren-hafen-mit-traktoren-waehrend-sich-franzoesische-net-zero-proteste-weiter-ausbreiten/> 955. Link (31.01.2024)

<https://uncutnews.ch/kohlendioxid-das-gas-des-lebens/> 954. Link (31.01.2024)

<https://uncutnews.ch/stickstoff-2000-der-kampf-der-niederlaendischen-landwirte/> 953. Link (30.01.2024)

<https://uncutnews.ch/chicago-will-erdgas-aus-privathaesern-verbannen-um-die-net-zero-ziele-des-wef-zu-erreichen/> 952. Link (30.01.2024)

<https://uncutnews.ch/die-eu-bereitet-einen-co2-pass-vor-der-das-reisen-einschraenkt-jeder-buerger-erhaelt-ein-festes-jahreskontingent/> 951. Link (30.01.2024)

<https://uncutnews.ch/89-der-amerikanischen-eliten-unterstuetzen-den-wef-plan-zur-rationierung-von-fleisch-gas-und-strom-fuer-die-bevoelkerung/> 950. Link (30.01.2024)

<https://fassadenkratzer.de/2024/01/29/c-j-hopkins-die-maske-ist-wie-das-hakenkreuz-symbol-totalitarer-konformitat/> 949. Link (29.01.2024)

<https://www.manova.news/artikel/die-bauernfanger> 948. Link (27.01.2024)

<https://uncutnews.ch/die-europaeischen-landwirte-vereinen-sich-und-stroemen-nach-bruessel-um-zum-letzten-schlag-auszuholen/> 947. Link (26.01.2024)

<https://uncutnews.ch/kohlenstoff-paesse-die-drohende-ueberwachungs dystopie/> 946. Link (25.01.2024)

<https://uncutnews.ch/warum-ignorieren-die-westlichen-mainstream-medien-den-bauernaufstand/> 945. Link (25.01.2024)

<https://uncutnews.ch/eigenes-gemuese-anbauen-ist-schlecht-fuer-den-planeten/> 944. Link (25.01.2024)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/dorfgemeinschaften-unabhaengig> 943. Link (24.01.2024)

<https://uncutnews.ch/verschwörungstheoretiker-hatten-recht-mit-klimalockdowns/> 942. Link (24.01.2024)

<https://uncutnews.ch/toyota-elektroautos-werden-nie-den-markt-dominieren/> 941. Link (24.01.2024)

<https://uncutnews.ch/who-sagt-der-nahrungsmittelversorgung-den-kampf-an-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen/> 940. Link (24.01.2024)

<https://tkp.at/2025/01/24/seit-1961-steigen-die-tageshoechsttemperaturen-nicht-jedoch-die-tiefsttemperaturen/> 939. Link (24.01.2024)

<https://uncutnews.ch/ein-teilnehmer-von-davos-behauptet-dass-klimawandel-ohne-eine-globale-co2-steuer-nicht-moeglich-ist/> 938. Link (23.01.2024)

<https://uncutnews.ch/der-kampf-gegen-unabhaengige-bauern-zur-globalen-steuerung-der-nahrungskette/> 937. Link (22.01.2024)

<https://fassadenkratzer.de/2024/01/19/der-kampf-gegen-unabhaengige-bauern-zur-globalen-steuerung-der-nahrungskette/#more-13659> 936. Link (19.01.2024)

https://odysee.com/@Uk-Rider:a/VID_20240119_221044_165:2 Das sollte man mal an alle Klimaspinner schicken, die meinen, mit Windrädern rettet man die Menschheit oder schützt sich vor der Winterhitze 4:58 935. Link (19.01.2024)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-22/> 934. Link (15.01.2024)

<https://uncutnews.ch/historischer-protest-konvoi-aus-traktoren-und-lastwagen-50-kilometer-bereits-an-die-zehntausend-bauern-in-berlin-videos/> 933. Link (15.01.2024)

<https://uncutnews.ch/die-deutschen-landwirte-sind-sehr-veraergert-und-sie-sind-sehr-zahlreich-ein-erster-bericht-von-der-kommenden-grossen-bauernkundgebung-in-berlin/> 932. Link (15.01.2024)

<https://uncutnews.ch/2023-war-das-zweiteisseste-jahr-in-grossbritannien-seit-1884-und-wer-soll-das-glauben/> 931. Link (11.01.2024)

<https://uncutnews.ch/kanada-unterstuetzt-who-vorstoss-fuer-globale-klimasperren/> 930. Link (11.01.2024)

<https://uncutnews.ch/hammer-astrophysiker-zerstoert-das-gesamte-narrativ-des-klimawandels/> 929. Link (10.01.2024)

<https://clubderklarenworte.de/das-nahrungsmittelmonopol/> 928. Link (09.01.2024)

<https://www.freiewelt.net/blog/lizenzierte-kammerjaeger-regierung-gibt-gruenes-licht-fuer-massentoetung-von-koalas-durch-windindustrie/> 927. Link (09.01.2024)

<https://uncutnews.ch/moskau-will-den-von-davos-befuerworteten-plan-zur-eindaemmung-des-klimawandels-in-den-vordergrund-stellen/> 926. Link (09.01.2024)

<https://uncutnews.ch/vereinte-nationen-fordern-150-billionen-dollar-zur-bekaempfung-des-klimawandels/> 925. Link (09.01.2024)

<https://uncutnews.ch/der-klimawandel-die-ungeklaerte-wissenschaft-teil-3-iain-davis/> 924. Link (08.01.2024)

<https://uncutnews.ch/behauptung-der-heissesten-12-monate-seit-125-000-jahren-entbehrt-jeglicher-wissenschaftlicher-beweise/> 923. Link (08.01.2024)

<https://uncutnews.ch/agenda-2030-niederlanden-macht-den-anfang-und-wird-fossile-fahrzeuge-aus-einem-grossen-teil-seiner-staedte-verbannen-und-das-mit-erheblichen-konsequenzen/> 922. Link (08.01.2024)

<https://egon-w-kreutzer.de/natuerlich-sind-bauern-rechts-was-denn-sonst> 921. Link (06.01.2024)

<https://uncutnews.ch/alle-augen-auf-deutschland-gerichtet-das-wird-grosser-als-je-zuvor-wichtiges-fur-die-demonstranten-videos/> 920. Link (05.01.2024)

<https://uncutnews.ch/top-klimaexperte-warnt-kohlendioxid-verursacht-keine-globale-erwaermung/> 919. Link (05.01.2024)

<https://uncutnews.ch/gedankenexperiment-enthueilt-das-klima-als-politisches-machtinstrument/> 918. Link (04.01.2024)

<https://uncutnews.ch/der-klimawandel-die-ungeklaerte-wissenschaft-teil-2/> 917. Link (03.01.2024)

<https://uncutnews.ch/net-zero-erfordert-eine-einzige-weltregierung-und-eine-massive-senkung-des-oeffentlichen-lebensstandards-warnt-ein-experte/> 916. Link (29.12.2023)

<https://uncutnews.ch/elektrofahzeug-friedhoefe-gebrauchte-autos-finden-kaum-abnehmer/> 915. Link (29.12.2023)

<https://uncutnews.ch/oesterreich-werbung-fuer-grossen-klimaplan-keine-weissen-europaeischen-kinder-mehr-als-arische-co2e2%82%82-verursacher-stattdessen-import-von-migranten-aus-der-dritten-welt-video/> 914. Link (29.12.2023)

<https://uncutnews.ch/der-klimawandel-die-ungeklaerte-wissenschaft-teil-1/> 913. Link (27.12.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-koenig-charles-nutzt-die-weihnachtsbotschaft-um-die-klimaerzaehlung-voranzutreiben/> 912. Link (26.12.2023)

<https://uncutnews.ch/warum-bezahlt-die-regierung-landwirte-dafuer-dass-sie-aufhoeren-zu-wirtschaften/> 911. Link (22.12.2023)

<https://uncutnews.ch/experten-warren-net-zero-ziele-des-wef-werden-mehr-als-4-milliarden-menschen-toeten/> 910. Link (22.12.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20232/agardiesel-subventionen-die-keine-sind/> 909. Link (21.12.2023)

<https://uncutnews.ch/das-britische-aria-inspiriert-von-darpa-untersucht-die-moeglichkeiten-der-wetterkontrolle-und-klimabeeinflussung-durch-geoengineering/> 908. Link (21.12.2023)

<https://uncutnews.ch/un-klimagipfel-ende-der-energie-globale-steuern-krieg-gegen-die-menschheit/> 907. Link (19.12.2023)

<https://uncutnews.ch/die-lachnummer-cop28-wie-die-veranstaltung-in-den-vae-zur-farce-wurde/> 906. Link (19.12.2023)

<https://egon-w-kreutzer.de/wer-haette-das-gedacht-es-braucht-gar-keine-staatliche-kaufpraemie-fuer-e-mobile> 905. Link (19.12.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20232/das-neue-eu-lieferkettengesetz-trifft-alle-e-auto-hersteller-hart/> 904. Link (18.12.2023)

<https://uncutnews.ch/christine-lagarde-inflation-haengt-mit-dem-klimawandel-zusammen/> 903. Link (18.12.2023)

<https://uncutnews.ch/tausende-landwirte-aus-ganz-deutschland-protestieren-in-berlin-videos/> 902. Link (18.12.2023)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2023/12/17/kimaluegenschwindel-irrsinn-ueberrent-kurz-nach-cop28-terrorhelvetien-jetzt-referendum-unterschreiben/> 901. Link (17.12.2023)

<https://uncutnews.ch/russlands-freundlichste-bank-wird-den-brics-bei-der-umsetzung-der-klima-agenda-helfen/> 900. Link (15.12.2023)

<https://uncutnews.ch/das-wef-fordert-35-billionen-dollar-pro-jahr-um-den-planeten-zu-dekarbonisieren-auf-netto-null-zu-bringen-und-die-natur-wiederherzustellen/> 899. Link (15.12.2023)

<https://uncutnews.ch/ipcc-wissenschaftler-fordern-diktatorische-vollmachten-fuer-die-klimapolitik/> 898. Link (15.12.2023)

<https://uncutnews.ch/technokratie-kritiker-beklagen-das-diktatorische-machtstreben-der-un-klima-wissenschaftler/> 897. Link (14.12.2023)

<https://uncutnews.ch/praesidentschaftskandidat-ramaswamy-die-globalisten-der-gruenen-agenda-planen-die-beschlagnahmung-des-landes-der-buerger/> 896. Link (13.12.2023)

<https://uncutnews.ch/hinter-den-kulissen-die-globalen-finanzkonzerne-planen-kohlenstoffpreise/> 895. Link (12.12.2023)

<https://uncutnews.ch/religioese-fuehrer-treiben-gemeinsam-mit-un-und-wef-die-globale-klima-agenda-voran/> 894. Link (12.12.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-19/> 893. Link (11.12.2023)

<https://uncutnews.ch/globale-elite-beim-un-klimagipfel-geniesst-burger-und-bbq-waehrend-sie-der-bevoelkerung-raet-kein-fleisch-zu-essen/> 892. Link (11.12.2023)

<https://uncutnews.ch/die-uno-fordert-die-macht-die-globale-klimapolitik-zu-diktieren/> 891. Link (11.12.2023)

<https://uncutnews.ch/al-gore-warnt-das-lesen-von-nicht-mainstream-konformen-informationen-bedroht-die-demokratie/> 890. Link (11.12.2023)

<https://uncutnews.ch/jetzt-auch-der-mainstream-es-ist-an-der-zeit-die-zahl-der-auslandsreisen-durch-kohlenstoffpaesse-zu-begrenzen/> 889. Link (08.12.2023)

<https://uncutnews.ch/bei-cop-28-geht-es-nicht-um-klima-sondern-um-neokoloniale-interessen/> 888. Link (08.12.2023)

<https://uncutnews.ch/journalisten-schlagen-vor-ueber-den-klimawandel-wie-ueber-krieg-oder-covid-zu-berichten/> 887. Link (07.12.2023)

<https://uncutnews.ch/papst-moechte-aggressives-mandat-fuer-den-klimaschutz-und-eine-globale-governance/> 886. Link (06.12.2023)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=107730> Die Klimakonferenz blendet Klimaschädigung durch Militär aus 885. Link (05.12.2023)

<https://uncutnews.ch/das-drama-des-klimanarrativs-in-sechs-akten-wir-beobachten-zurzeit-den-vierten-akt/> 884. Link (05.12.2023)

<https://uncutnews.ch/cop28-die-agenda-der-globalisten-war-noch-nie-so-offensichtlich-wie-heute/> 883. Link (05.12.2023)

<https://uncutnews.ch/gingrich-entlarvt-john-kerrys-agenda-klimawandel-sei-ein-elitaerer-betrug-an-den-einfachen-arbeiter/> 882. Link (04.12.2023)

<https://uncutnews.ch/privatjets-auf-dem-weg-zu-einer-konferenz-zur-globalen-erwaermung-sind-buchstaeblich-auf-der-landebahn-eingefroren/> 881. Link (04.12.2023)

<https://uncutnews.ch/gastgeber-der-cop28-es-gibt-keine-wissenschaft-die-zeigt-dass-der-ausstieg-aus-fossilen-brennstoffen-notwendig-ist-um-die-globale-erwaermung-zu-stoppen/> 880. Link (04.12.2023)

<https://egon-w-kreutzer.de/wer-stoppt-endlich-die-duh> 879. Link (30.11.2023)

<https://uncutnews.ch/drei-diagramme-die-zeigen-dass-es-keine-klimakrise-gibt/> 878. Link (30.11.2023)

<https://uncutnews.ch/die-europaeische-kommission-96-der-waldbraende-sind-menschengemacht/> 877. Link (29.11.2023)

<https://uncutnews.ch/die-vereinten-nationen-fordern-die-laender-auf-ihren-fleischkonsum-einzuschaerken-und-wollen-den-ersten-net-zero-ernaehrungsplan-vorstellen/> 876. Link (28.11.2023)

<https://uncutnews.ch/die-eu-will-ihre-alten-auto-beschlagnahmen-um-die-klimaziele-zu-erreichen/> 875. Link (28.11.2023)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/pflugbeil-interview-teil-2> 874. Link (27.11.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-17/> 873. Link (27.11.2023)

<https://uncutnews.ch/es-kommt-bald-ihre-reiseverhalten-wird-durch-persoenliche-kohlendioxid-grenzwerte-ingeschraenkt/> 872. Link (27.11.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20232/wegen-e-autos-und-ukraine-kfz-versicherungen-werden-teurer/> 871. Link (20.11.2023)

<https://uncutnews.ch/neues-buch-ueber-die-milliardaere-sorgt-fuer-aufregung-bill-gates-zerstoert-die-landwirtschaft-um-die-agenda-der-globalisten-voranzutreiben/> 870. Link (20.11.2023)

<https://uncutnews.ch/raytheon-whistleblower-macht-bizarre-enthuellungen-ueber-gezielte-energiewaffen-in-der-antarktis/> 869. Link (17.11.2023)

<https://uncutnews.ch/royal-society-entlarvt-angst-vor-zusammenbruch-des-golfstroms/> 868. Link (16.11.2023)

<https://www.manova.news/artikel/die-klima-eiferer> 867. Link (14.11.2023)

<https://uncutnews.ch/temperatur-in-der-westantarktis-sinkt-in-20-jahren-um-2c/> 866. Link (13.11.2023)

<https://uncutnews.ch/entlarvt-great-reset-ki-revolution-und-global-boiling-enthuellen-den-entvoelkerungsplan-sie-sind-der-co%e2%82%82-fussabdruck-den-sie-beseitigen-wollen/> 865. Link (13.11.2023)

<https://uncutnews.ch/deutschland-gewaehrt-thailand-422-millionen-euro-fuer-klimaschutzprojekte/> 864. Link (09.11.2023)

<https://uncutnews.ch/eine-weitere-verschwörungstheorie-ist-zerplatzt-jetzt-ist-es-offiziell-nordlicht-haarp/> 863. Link (07.11.2023)

<https://eike-klima-energie.eu/2023/11/06/klimapolitik-bricht-weltweit-zusammen/> 862. Link (06.11.2023)

<https://uncutnews.ch/moskau-beteiligt-sich-am-weltweiten-kampf-gegen-den-kohlenstoff/> 861. Link (06.11.2023)

<https://uncutnews.ch/fast-2-milliarden-menschen-in-der-welt-sehen-den-klimawandel-nicht-als-bedrohung-an/> 860. Link (06.11.2023)

<https://uncutnews.ch/globale-elite-strebt-dauerhaften-notstand-an-klimawandel-als-gesundheitskrise-umdeklariert/> 859. Link (31.10.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/10/31/sie-sind-die-wahren-klimaleugner/#more-12937> 858. Link (31.10.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-13/> 857. Link (30.10.2023)

<https://uncutnews.ch/2023-ist-ein-jahr-mit-rekordkaelte-aber-die-medien-schweigen/> 856. Link (30.10.2023)

<https://uncutnews.ch/who-draengt-auf-ausrufung-eines-globalen-gesundheitsnotstands-wegen-der-klimakrise/> 855. Link (27.10.2023)

<https://uncutnews.ch/keine-bauern-keine-lebensmittel/> 854. Link (27.10.2023)

<https://uncutnews.ch/experte-mit-bemerkenswerter-theorie-zu-den-braenden-auf-maui/> 853. Link (27.10.2023)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/die-boesen-palaestinenser-ukrainer-klimaskeptiker-und-coronaleugner-dualistische-sichtweise-des-einfachen-gemuets/> 852. Link (27.10.2023)

<https://uncutnews.ch/konzernmedien-draengen-die-oeffentlichkeit-kaefer-zu-essen-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen/> 851. Link (26.10.2023)

<https://uncutnews.ch/scheitern-der-eu-politik-zahl-der-eu-buerger-ohne-ausreichende-heizung-verdoppelt-sich/> 850. Link (26.10.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-12/> 849. Link (25.10.2023)

<https://uncutnews.ch/der-offizielle-wahre-preis-fuer-die-netto-null-emissionen-entspricht-dem-als-wuerde-man-120-e-pro-sekunde-fuer-die-naechsten-31-000-jahre-ausgeben/> 848. Link (25.10.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-teilnehmer-werden-gefragt-haben-sie-ein-elektroauto/> 847. Link (24.10.2023)

<https://uncutnews.ch/renommierter-arktis-wissenschaftler-widerlegt-klimakrise-und-warnt-vor-einer-eiszeit/> 846. Link (23.10.2023)

<https://uncutnews.ch/professor-warnt-net-zero-anstrengungen-koennten-zu-massiven-opfern-im-lebensstandard-fuehren/> 845. Link (20.10.2023)

<https://uncutnews.ch/klima-pass-des-wef-schraenken-oeffentliche-reisen-ein-um-die-globale-erwaermung-zu-bekaempfen/> 844. Link (19.10.2023)

<https://uncutnews.ch/noch-eine-verschwörungstheorie-die-wahr-wird-und-die-niederlande-macht-den-anfang-verpflichtende-co%e2%82%82-registrierung-fuer-arbeitgeber-ab-2024/> 843. Link (19.10.2023)

<https://www.manova.news/artikel/die-unterwanderbewegung-2> 842. Link (18.10.2023)

<https://eike-klima-energie.eu/2023/10/17/extremwetter-klimaforscher-sollten-den-ipcc-bericht-lesen/> 841. Link (17.10.2023)

<https://egon-w-kreutzer.de/bundesregierung-und-eu-treiben-energiekosten-in-die-hoehe> 840. Link (17.10.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-studie-aus-norwegen-entkraeftet-den-von-menschen-gemachten-klimawandel/> 839. Link (13.10.2023)

<https://uncutnews.ch/kocht-der-planet-wirklich-oder-messen-wir-die-falschen-dinge/> 838. Link (13.10.2023)

<https://uncutnews.ch/warum-synthetische-lebensmittel-sehr-gefaehrlich-sind/> 837. Link (12.10.2023)

<https://uncutnews.ch/kohlenstoffpaesse-paesse-sind-die-naechste-dystopische-ueberwachungsbedrohung/> 836. Link (10.10.2023)

<https://uncutnews.ch/who-fleischversorgung-wird-naechste-pandemie-verursachen/> 835. Link (10.10.2023)

<https://uncutnews.ch/china-kehrt-dem-pariser-abkommen-den-ruecken-zu-klimabemuehungen-werden-infrage-gestellt/> 834. Link (09.10.2023)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/pflugbeil-interview-teil-1> 833. Link (09.10.2023)

<https://uncutnews.ch/solarforscherin-warnt-vor-mini-eiszeit-globale-hungersnot-bis-2030/> 832. Link (09.10.2023)

<https://uncutnews.ch/papst-franziskus-fordert-in-seinem-neuen-dokument-laudate-deum-eine-verpflichtende-globale-klimaschutzpolitik/> 831. Link (06.10.2023)

<https://uncutnews.ch/fuehrender-klimawissenschaftler-gibt-zu-dass-die-krise-ein-schwindel-ist/> 830. Link (06.10.2023)

<https://uncutnews.ch/japanische-medien-berichten-ueber-kontamination-durch-umweltschaedliche-chemikalien-infolge-von-us-militaeraktivitaeten/> 829. Link (05.10.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-fordert-kriminalisierung-von-klima-untaetigkeit-mit-strafen-bis-zum-tod/> 828. Link (04.10.2023)

<https://uncutnews.ch/das-weltwirtschaftsforum-will-untaetigkeit-im-klimaschutz-kriminalisieren/> 827. Link (03.10.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-pandemische-emotionen-schaffen-gelegenheit-die-klimaangst-zu-schueren/> 826. Link (29.09.2023)

<https://uncutnews.ch/die-britische-regierung-gibt-zu-dass-chemtrails-real-sind/> 825. Link (28.09.2023)

<https://uncutnews.ch/dieser-fernsehbeitrag-wird-die-wahrheit-ueber-die-braende-auf-maui-doch-noch-enthuelen/> 824. Link (28.09.2023)

<https://uncutnews.ch/von-malthus-bis-wef-2023/> 823. Link (26.09.2023)

<https://uncutnews.ch/wetterkrieg-vorsicht-vor-den-experimenten-des-us-militaers-mit-klimatischer-kriegsfuehrung/> 822. Link (26.09.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-dienstag-10/> 821. Link (26.09.2023)

<https://uncutnews.ch/john-kerry-sagt-im-wesentlichen-hungersnot-ist-in-ordnung-solange-wir-das-klima-retten-koennen/> 820. Link (25.09.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-montag-9/> 819. Link (25.09.2023)

<https://uncutnews.ch/5-fragen-an-die-gates-stiftung-zu-ihren-gescheiterten-ernaehrungs-und-landwirtschaftsprojekten-in-afrika/> 818. Link (25.09.2023)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-gibt-zu-dass-die-klimakrise-ein-schwindel-ist/> 817. Link (25.09.2023)

<https://uncutnews.ch/in-den-usa-soll-jetzt-eine-klimaarmee-in-den-dienst-gestellt-werden/> 816. Link (21.09.2023)

<https://uncutnews.ch/widerstand-gegen-gentechnisch-veraenderte-lebensmittel-und-den-oekologisch-modernen-albtraum-gemeinsam-nur-du-und-ich/> 815. Link (21.09.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-8/> 814. Link (20.09.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/09/19/wissenschaftliche-zeitschriften-im-dienste-der-klimapolitik-die-wachsende-korruption-der-wissenschaft/> 813. Link (19.09.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/09/19/wissenschaftliche-zeitschriften-im-dienste-der-klimapolitik-die-wachsende-korruption-der-wissenschaft/#more-12842> 812. Link (19.09.2023)

<https://uncutnews.ch/werden-die-klimaakteure-eine-wirtschaftliche-depression-herbeifuehren-um-den-planeten-vor-der-globalen-erwaermung-zu-retten/> 811. Link (18.09.2023)

<https://eike-klima-energie.eu/2023/09/17/was-sind-die-besten-argumente-gegen-die-panikmache/> 810. Link (17.09.2023)

<https://egon-w-kreutzer.de/faszination-der-ganz-grossen-zahlen> 809. Link (15.09.2023)

<https://uncutnews.ch/papst-franziskus-spricht-auf-konferenz-der-clinton-foundation-die-sich-fuer-abtreibungen-einsetzt-zum-thema-klimawandel/> 808. Link (15.09.2023)

<https://uncutnews.ch/das-rki-entdeckt-mehr-klimakranke/> 807. Link (14.09.2023)

<https://uncutnews.ch/der-klimanotstand-ist-ein-schwindel/> 806. Link (14.09.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-7/> 805. Link (13.09.2023)

<https://uncutnews.ch/wirtschaftlicher-selbstmord-deutschland-verabschiedet-gruenes-waermegesetz-das-65-erneuerbare-energie-vorschreibt/> 804. Link (13.09.2023)

<https://uncutnews.ch/zerstoererische-naturkatastrophen-treffen-ploetzlich-regionen-auf-der-ganzen-welt/> 803. Link (12.09.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/science-media-center/> Science Media Center: Wie Regierungen und Konzerne den Wissenschaftsjournalismus auf Linie bringen 802. Link (10.09.2023)

<https://uncutnews.ch/der-seltsame-fall-der-sich-ausbreitenden-allergie-gegen-fleisch/> 801. Link (08.09.2023)

<https://fragdenstaat.de/artikel/exklusiv/2023/09/geg-heizungsgesetz-lobbyismus/> 800. Link (07.09.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/09/05/scheinbeweise-einer-co2-klimaerwärmung-und-totale-korruption-der-wissenschaft/#more-12741> 799. Link (05.09.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-und-interessante-videos-am-dienstag-3/> 798. Link (05.09.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/09/05/scheinbeweise-einer-co2-klimaerwärmung-und-totale-korruption-der-wissenschaft/> 797. Link (05.09.2023)

<https://uncutnews.ch/auf-maui-passiert-etwas-sehr-seltsames-was-vertuscht-die-regierung/> 796. Link (05.09.2023)

<https://uncutnews.ch/das-finstere-ziel-der-klimawandel-agenda-totale-kontrolle-ueber-eine-entvoelkerte-bevoelkerung/> 795. Link (04.09.2023)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-finanziert-ein-sehr-bizarres-projekt-zur-bekaempfung-des-klimawandels/> 794. Link (04.09.2023)

<https://uncutnews.ch/der-himmel-ist-die-grenze-fuer-das-narrativ-der-globalisten-von-der-kochenden-erde/> 793. Link (01.09.2023)

<https://uncutnews.ch/prof-werner-kirstein-menschengemachter-klimawandel-ist-von-politik-beauftragter-schwindel/> 792. Link (01.09.2023)

<https://uncutnews.ch/wie-die-klimapolitik-die-grosse-reset-agenda-vorantreibt/> 791. Link (31.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-genialitaet-der-co2-erzaehlung/> 790. Link (30.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-erde-wird-gruener/> 789. Link (30.08.2023)

<https://uncutnews.ch/tief-unter-dem-eis-der-antarktis-wurde-eine-unerwartete-entdeckung-gemacht/> 788. Link (29.08.2023)

<https://uncutnews.ch/trotz-ausgaben-von-ueber-500-milliarden-fuer-die-gruene-agenda-verfehlt-deutschland-seine-klimaziele/> 787. Link (29.08.2023)

<https://uncutnews.ch/polizei-faehrt-durch-blockade-so-werden-klimaextremisten-in-nevada-behandelt/> 786. Link (29.08.2023)

<https://uncutnews.ch/gedankenexperiment-zeigt-klimanarrativ-ist-laengst-zur-ideologie-geworden/> 785. Link (29.08.2023)

<https://uncutnews.ch/sommer-die-beste-zeit-fuer-klima-alarmmisten/> 784. Link (28.08.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-und-interessante-video-am-montag-2/> 783. Link (28.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-welt-brennt-was-ist-los/> 782. Link (28.08.2023)

<https://stefanmillius.ch/liebe-klimakinder-ich-stelle-euch-lothar-vor-bitte-gut-zuhoeren/> 781. Link (26.08.2023)

<https://uncutnews.ch/usa-verdoppeln-uranimporte-aus-russland/> 780. Link (25.08.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/netzwerk-klimajournalismus/> Das Netzwerk Klimajournalismus: Wenn Journalisten und Medien sich der Manipulation verschreiben 779. Link (24.08.2023)

<https://uncutnews.ch/wer-kontrolliert-die-faktenchecker/> 778. Link (24.08.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/netzwerk-klimajournalismus/> Das Netzwerk Klimajournalismus: Wenn Journalisten und Medien sich der Manipulation verschreiben 777. Link (24.08.2023)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-diskutierten-schon-vor-jahren-ueber-die-bearbeitung-des-menschlichen-genoms-als-mittel-zur-loesung-des-klimawandels/> 776. Link (23.08.2023)

<https://uncutnews.ch/dane-wigington-das-feuer-von-lahaina-ist-ein-toedlicher-wetterkrieg/> 775. Link (23.08.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-5/> 774. Link (23.08.2023)

<https://uncutnews.ch/warum-will-die-regierung-des-bundesstaates-hawaii-eine-informationssperre-zu-den-maui-braenden-und-verweigert-den-zugang/> 773. Link (23.08.2023)

<https://uncutnews.ch/great-reset-bericht-offenbart-das-ziel-einer-globalen-klimaorganisation-bis-zum-jahr-2030-den-verzicht-auf-fleisch-milchprodukte-und-private-fahrzeuge-anzustreben/> 772. Link (22.08.2023)

<https://uncutnews.ch/gezielte-energiewaffen-laut-der-britischen-regierung-keine-science-fiction/> 771. Link (22.08.2023)

<https://norberthaering.de/oekologie/imperial-college-ulez/> London: Zur Rechtfertigung des Fahrverbots für Arme wurden Wissenschaftler bezahlt und unter Druck gesetzt 770. Link (21.08.2023)

<https://uncutnews.ch/was-war-die-ursache-fuer-die-toedlichen-braende-auf-maui/> 769. Link (21.08.2023)

<https://uncutnews.ch/geotechnische-feuerbomben-gerichtete-energiewaffen-nicht-klimawandel/> 768. Link (21.08.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-professor-sinkende-geburtenraten-sind-gut-fuer-die-bekaempfung-des-klimawandels/> 767. Link (21.08.2023)

<https://norberthaering.de/oekologie/hitzesommer-1911/> Ein interessanter Klimabericht aus dem Jahr 1911 766. Link (19.08.2023)

<https://norberthaering.de/oekologie/hitzesommer-1911/> Ein interessanter Klimabericht aus dem Jahr 1911 765. Link (19.08.2023)

<https://uncutnews.ch/hawaii-electric-unterliess-es-massnahmen-zur-brandverhuetung-zu-ergreifen-unterhielt-aber-enge-beziehungen-zu-den-aufsichtsbehoerden/> 764. Link (18.08.2023)

<https://uncutnews.ch/maui-und-das-wef-so-etwas-wie-ein-zufall-gibt-es-nicht/> 763. Link (18.08.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/08/18/die-luge-vom-wissenschaftlichen-klima-konsens-und-die-betrugerischen-computer-simulationen-des-ipcc/#more-12644> 762. Link (18.08.2023)

<https://uncutnews.ch/wetterkontrolle-als-waffe-im-kalten-krieg/> 761. Link (18.08.2023)

<https://uncutnews.ch/das-geheime-komplot-der-globalen-eliten-gegen-lebensmittel-warum-sie-bald-gezwungen-sein-koennten-laborfleisch-zu-essen/> 760. Link (18.08.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/08/18/die-luge-vom-wissenschaftlichen-klima-konsens-und-die-betrugerischen-computer-simulationen-des-ipcc/#more-12644> 759. Link (18.08.2023)

<https://uncutnews.ch/ich-moechte-anhand-dieses-tagesschau-artikels-zeigen-wie-propaganda-funktioniert/> 758. Link (17.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-auswirkung-des-golfstroms-auf-das-klima/> 757. Link (17.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-wurzeln-des-modernen-oeko-terrorismus/> 756. Link (16.08.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-dienstag-5/> 755. Link (16.08.2023)

<https://uncutnews.ch/herausgeber-der-maui-times-regierung-luegt-ueber-waldbraende-auf-hawaii/> 754. Link (16.08.2023)

<https://uncutnews.ch/neues-von-der-niederlaendischen-klage-gegen-covid-und-dem-great-reset-video/> 753. Link (16.08.2023)

<https://uncutnews.ch/nobelpreistraeger-legt-nach-unterschreibt-erklaerung-es-gibt-keinen-klimanotstand/> 752. Link (16.08.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-dienstag-5/> 751. Link (15.08.2023)

<https://uncutnews.ch/biden-steht-kurz-vor-ausrufung-des-klimanotstands-rationierung-von-gas-strom-und-fleisch-droht/> 750. Link (15.08.2023)

<https://uncutnews.ch/der-klimawandel-verwandelt-unseren-planeten-in-die-hoelle-auf-erden/> 749. Link (15.08.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-verbundener-bioethiker-forderte-genetische-veraenderung-von-menschen-um-eine-fleischunvertraeglichkeit-hervorzurufen/> 748. Link (14.08.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/world-weather-attribution/> Das Wetter als Glaubenssache Sprachleitfaden von der ARD 747. Link (13.08.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/world-weather-attribution/> Das Wetter als Glaubenssache 746. Link (13.08.2023)

<https://qpress.de/2023/08/12/zdf-klimahysterie-trotz-kaeltesommer-im-plan/> 745. Link (12.08.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/08/11/der-weltklimarat-dirigent-der-klimatauschungen/#more-12582> 744. Link (11.08.2023)

<https://uncutnews.ch/der-aufstieg-und-die-rhetorik-der-klima-panikmacher/> 743. Link (11.08.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/08/11/der-weltklimarat-dirigent-der-klimatauschungen/> 742. Link (11.08.2023)

<https://uncutnews.ch/bemerkenswerte-geschichte-so-soll-bewusst-wasser-und-stromknappheit-herbeigefuehrt-werden/> 741. Link (11.08.2023)

<https://uncutnews.ch/klimawandel-kuenstliche-viren-cerns-portal-zu-den-dimensionen/> 740. Link (11.08.2023)

<https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/705400/die-auslaendischen-hintermaenner-der-deutschen-energiewende> 739. Link (11.08.2023)

<https://uncutnews.ch/auf-dem-weg-zum-totalitarismus-klima-sperren/> 738. Link (10.08.2023)

<https://uncutnews.ch/klimawissenschaftlerin-packt-aus-uberwaltigender-konsens-uber-die-krise-des-klimawandels-ist-fabriziert/> 737. Link (10.08.2023)

<https://uncutnews.ch/klima-ist-das-neue-corona/> 736. Link (10.08.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20232/der-gruene-schwachsinn-muss-zurueckgebaut-werden/> 735. Link (09.08.2023)

<https://uncutnews.ch/skandaloese-enthuellung-steuerzahler-finanzieren-gates-projekte-rund-um-die-agenda-2030/> 734. Link (09.08.2023)

<https://uncutnews.ch/der-aergerliche-klima-alarm/> 733. Link (09.08.2023)

<https://uncutnews.ch/behauptungen-die-globale-erwaermung-habe-zum-abschmelzen-des-groenlaendischen-eisschildes-gefuehrt-sind-unsinn-der-eisschild-ist-derzeit-groesser-als-normal/> 732. Link (09.08.2023)

<https://stefanmillius.ch/klimaaktivistin-toetet-ihren-verlobten-na-und/> 731. Link (08.08.2023)

<https://uncutnews.ch/tv-sender-stellt-einen-klima-therapeuten-vor-der-die-menschen-vor-der-klimaangst-befreien-soll/> 730. Link (08.08.2023)

<https://uncutnews.ch/haarp-ist-wegen-seiner-weitreichenden-auswirkungen-von-globaler-bedeutung/> 729. Link (08.08.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/wdr-klima-app/> WDR schockt Kinder in die Klimahysterie 728. Link (08.08.2023)

<https://wassersaeege.com/blogbeitraege/behauptungen-oder-wahrheit-entscheidet-selbst-teil-6-menschengemachter-klimawandel-wie-viel-davon-ist-wahrheit/> 727. Link (07.08.2023)

<https://uncutnews.ch/globale-wetter-und-klimakatastrophen-fuer-die-erste-haelfte-2023/> 726. Link (07.08.2023)

<https://uncutnews.ch/eu-unterstuetzt-bill-gates-plan-zur-bekaempfung-der-globalen-erwaermung-durch-blockierung-des-sonnenlichts/> 725. Link (07.08.2023)

<https://uncutnews.ch/globales-kochen-in-dieser-deutschen-stadt-kamen-am-freitag-die-schneepfluege-zum-einsatz-video/> 724. Link (07.08.2023)

<https://rtnewsde.pro/meinung/176694-nukleares-zeitalter-20-moskau-und/> Peking führen – der Westen auf dem Weg in die Finsternis Elem Chintsky 723. Link (06.08.2023)

<https://qpress.de/2023/08/06/heterosexualitaet-ist-der-totale-klimakiller/> 722. Link (06.08.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20232/die-nasa-weiss-warum-das-wetter-so-seltsam-ist/> 721. Link (05.08.2023)

<https://uncutnews.ch/lasst-sie-ungeziefer-essen-das-wef-fordert-den-konzerngesteuerten-food-reset-heraus/> 720. Link (04.08.2023)

<https://uncutnews.ch/der-krieg-gegen-den-klimawandel-kommt-wieder/> 719. Link (04.08.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-setzt-der-klima-propaganda-die-krone-auf/> 718. Link (03.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-globale-erwaermung-ist-nicht-beaengstigend-genug/> 717. Link (03.08.2023)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-verheimlicht-seine-finanziellen-interessen-an-europaeischen-klima-investitionen/> 716. Link (03.08.2023)

<https://uncutnews.ch/brisanter-dokumentarfilm-wissenschaftler-entlarven-den-schwindel-ueber-die-globale-erwaermung/> 715. Link (02.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-usa-und-die-europaeische-kommission-fordern-einen-internationalen-rahmen-zur-foerderung-der-geoengineering-forschung/> 714. Link (01.08.2023)

<https://uncutnews.ch/die-baeuerin-schreit-um-hilfe-bei-dieser-geschichte-stehen-einem-die-nackenhaare-zu-berge/> 713. Link (01.08.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20232/auch-die-gasluegen-sind-rattengiftpolitik/> 712. Link (31.07.2023)

<https://uncutnews.ch/tochter-von-klaus-schwab-covid-war-vorlaeufer-der-kommenden-klima-lockdowns/> 711. Link (31.07.2023)

<https://uncutnews.ch/der-juli-wird-schon-bevor-er-ueberhaupt-vorbei-ist-als-heissester-monat-der-letzten-100-000-jahre-verkuendet-wie-passt-das-zusammen/> 710. Link (28.07.2023)

<https://uncutnews.ch/un-chef-guterres-warnt-dass-die-erde-kocht-und-das-internet-antwortet/> 709. Link (28.07.2023)

<https://uncutnews.ch/studie-zeigt-96-der-us-klimadaten-sind-fehlerhaft/> 708. Link (28.07.2023)

<https://uncutnews.ch/schmelzende-eiskappen-und-die-welt-in-flammen-vs-die-realitaet/> 707. Link (28.07.2023)

<https://uncutnews.ch/wollt-ihr-die-wahrheit-ueber-den-klimawandel-wissen-hier-ist-sie/> 706. Link (27.07.2023)

<https://uncutnews.ch/wie-biden-plant-die-sonne-zu-blockieren-um-den-planeten-zu-retten/> 705. Link (27.07.2023)

<https://www.youtube.com/watch?v=mCN0LiAnfPk> Markus Fiedler: Klimawandeln – Auf den Spuren menschengemachter Desinformation 1:56:35 704. Link (27.07.2023)

<https://uncutnews.ch/die-klima-panikmacher-hoellischer-bloedsinn/> 703. Link (27.07.2023)

<https://uncutnews.ch/realitaet-oder-modell/> 702. Link (26.07.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-3/> 701. Link (26.07.2023)

<https://uncutnews.ch/acht-wichtige-fakten-nicht-meinungen-die-die-vom-menschen-verursachte-globale-erwaermungshypothese-voellig-entkraefen/> 700. Link (26.07.2023)

<https://uncutnews.ch/ist-climate-engineering-real-weisses-haus-bekraeftigt-das-sonnenlicht-zu-blockieren-keine-verschwoerung-mehr-ist/> 699. Link (25.07.2023)

<https://uncutnews.ch/diese-woche-in-der-neuen-normalitaet-67/> 698. Link (25.07.2023)

<https://uncutnews.ch/climategate-ist-der-schlimmste-wissenschaftsskandal-unserer-generation/> 697. Link (25.07.2023)

<https://odysee.com/@Heike07:6/ist-co2-wirklich-verantwortlich-für:1> Ist CO2 wirklich verantwortlich für steigende Temperaturen? 15:14 696. Link (24.07.2023)

<https://uncutnews.ch/john-kerry-gibt-auf-als-er-mit-fakten-ueber-co2-konfrontiert-wird-dies-ist-kein-ernsthaftes-gespraech/> 695. Link (24.07.2023)

<https://uncutnews.ch/climate-engineering-zur-bekaempfung-der-globalen-erwaermung-was-schief-gehen-koennte/> 694. Link (24.07.2023)

<https://uncutnews.ch/klimaexperten-sind-verbluefft-ueber-das-neu-entdeckte-phaenomen-sommer/> 693. Link (24.07.2023)

<https://uncutnews.ch/dr-vernon-coleman-klima-und-der-zustand-der-welt/> 692. Link (21.07.2023)

<https://uncutnews.ch/wie-al-gore-mit-klimaalarmismus-330-millionen-dollar-verdient-hat/> 691. Link (21.07.2023)

<https://uncutnews.ch/top-klimaforscher-sagen-dass-sie-angewiesen-wurden-die-wahrheit-zu-vertuschen-dass-die-temperatur-der-erde-seit-15-jahren-nicht-gestiegen-ist/> 690. Link (21.07.2023)

<https://uncutnews.ch/was-ist-also-der-wirkliche-sinn-hinter-den-just-stop-oil-klimakleber-protesten/> 689. Link (20.07.2023)

<https://uncutnews.ch/temperaturrekord-von-522-c-in-sanbao-in-china-was-steckt-eigentlich-bei-nuechterner-betrachtung-dahinter/> 688. Link (20.07.2023)

<https://uncutnews.ch/erst-war-es-covid-jetzt-werden-wir-wegen-des-wetters-in-die-knie-gezwungen/> 687. Link (19.07.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-am-mittwoch-2/> 686. Link (19.07.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/wikipedia-klimawandel/> Wikipedia lässt Regierungen mitbestimmen, was wir in Sachen Klimawandel lesen dürfen 685. Link (18.07.2023)

<https://uncutnews.ch/jetzt-werden-neueintragungen-zur-neufassung-der-klimawissenschaftseintraege-in-wikipedia-von-staaten-finanziert/> 684. Link (18.07.2023)

<https://uncutnews.ch/ueber-den-medienrummel-um-schlechtes-wetter/> 683. Link (17.07.2023)

<https://uncutnews.ch/kriminalitaet-im-namen-des-klimawandels-entvoelkerung-im-namen-der-menschenrechte/> 682. Link (17.07.2023)

<https://uncutnews.ch/der-betrug-hinterlaesst-eine-spur/> 681. Link (17.07.2023)

<https://uncutnews.ch/von-der-rueckverfolgung-von-kontakten-bis-zum-carbon-footprint-tracking-der-zuckerbrot-oder-peitschen-ansatz-des-wef-fuer-covid-und-klimapolitik/> 680. Link (17.07.2023)

<https://uncutnews.ch/nobelpreistraeger-prangert-alarmistische-klimaprognosen-an-es-werden-fehlinformationen-von-denen-verbreitet-die-politische-und-opportunistische-motive-haben/> 679. Link (17.07.2023)

https://odysee.com/@Punkt.PRERADOVIC:f/230714_Klimapolitik:3 Klimapolitik – der Konsens wackelt - Punkt.Preradovic mit klugen Köpfen 18:34 678. Link (14.07.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/bodentemperatur/> Die unglaubliche Entstehungsgeschichte des dümmsten Klimaschockers des Jahrzehnts von Spiegel, Tagesschau, Helmholtz, Esa, Lauterbach u.a. 677. Link (14.07.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/bodentemperatur/> Die unglaubliche Entstehungsgeschichte des dümmsten Klimaschockers des Jahrzehnts von Spiegel, Tagesschau, Helmholtz, Esa, Lauterbach u.a. 676. Link (14.07.2023)

<https://uncutnews.ch/die-dummheit-von-ethanol-als-gruene-energie/> 675. Link (14.07.2023)

<https://uncutnews.ch/realitaetscheck-nein-wir-hatten-nicht-gerade-die-heisseste-woche-seit-100-000-jahren/> 674. Link (13.07.2023)

<https://www.youtube.com/watch?v=ahAWNc1awn0> Insider packt aus: Die Klimakrise begann als Geschäftsmodell 10:59 673. Link (12.07.2023)

<https://uncutnews.ch/spanischer-minister-macht-sich-bei-der-klimakonferenz-laecherlich-so-sieht-heuchelei-aus/> 672. Link (11.07.2023)

<https://uncutnews.ch/net-zero-politik-macht-die-menschen-aermer-kaelter-und-weniger-frei-sagt-der-abgeordnete/> 671. Link (11.07.2023)

<https://uncutnews.ch/explosives-video-die-wef-fuhrer-geben-die-einschränkung-der-produktion-von-nahrung-und-energie-zu/> 670. Link (11.07.2023)

<https://uncutnews.ch/globale-zensurmaschine-beschleunigt-sich-um-die-debatte-ueber-klima-loesungen-zum-schweigen-zu-bringen/> 669. Link (10.07.2023)

<https://uncutnews.ch/was-wirklich-hinter-dem-globalen-reset-und-der-agenda-2030-fuer-nachhaltige-entwicklung-steckt/> 668. Link (10.07.2023)

<https://uncutnews.ch/biden-blockiert-die-sonne-und-zerstoert-die-erde-dane-wigington/> 667. Link (07.07.2023)

<https://uncutnews.ch/heisser-als-der-vierte-juli/> 666. Link (07.07.2023)

<https://uncutnews.ch/cristian-terhes-in-bruessel-werden-gesetze-vorbereitet-um-die-digitale-geldboerse-und-die-digitale-identitaet-einzufuehren-einkaeufe-zu-kontrollieren-und-den-fleischkonsum-zu-begrenzen/> 665. Link (07.07.2023)

<https://uncutnews.ch/das-reset-raetsel/> 664. Link (06.07.2023)

<https://uncutnews.ch/erschreckendes-video-zeigt-wef-fuehrer-geben-zu-die-nahrungsmittel-und-energieproduktion-eingeschraenkt-zu-haben/> 663. Link (06.07.2023)

<https://uncutnews.ch/sturmtief-poly-ist-schuld-am-tod-einer-frau-eu-schwergegewicht-timmerman-macht-den-klimawandel-dafuer-verantwortlich/> 662. Link (06.07.2023)

<https://uncutnews.ch/jetzt-arbeiten-sie-tatsaechlich-an-einem-plan-um-die-sonne-auszublenden/> 661. Link (05.07.2023)

<https://uncutnews.ch/was-ihnen-die-medien-nicht-ueber-die-waldbraende-in-kanada-sagen/> 660. Link (05.07.2023)

<https://uncutnews.ch/the-corbett-report-carbon-pawprints-und-die-rationierung-des-lebens/> 659. Link (05.07.2023)

<https://norberthaering.de/news/lauterbach-dementiert-nicht-dass-es-hitze-lockdowns-nach-corona-vorbild-geben-koennte/> 658. Link (23.06.2023)

<https://norberthaering.de/news/rki-startet-mit-wochenbericht-zu-hitzebedingter-mortalitaet-kein-witz/> 657. Link (23.06.2023)

<https://uncutnews.ch/sie-luegen-sie-an-die-emissionen-fossiler-brennstoffe-verursachen-keine-globale-erwaermung/> 656. Link (16.06.2023)

<https://uncutnews.ch/von-netto-null-bis-glyphosat-agritechs-gruengewaschener-griff-nach-der-macht/> 655. Link (16.06.2023)

<https://uncutnews.ch/werden-unsere-landwirte-deshalb-dezimiert/> 654. Link (16.06.2023)

<https://uncutnews.ch/achtung-hier-kommen-die-klimasperren/> 653. Link (16.06.2023)

<https://uncutnews.ch/al-gores-ungenau-luegen-ueber-das-arktische-eis-wird-nach-15-jahren-neu-aufpoliert/> 652. Link (15.06.2023)

<https://uncutnews.ch/klaus-schwab-weltregierung-ist-einzige-loesung-fuer-klimakrise/> 651. Link (15.06.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20231/habeck-wir-beziehen-fortlaufend-gas-aus-russland-und-kommen-ohne-nicht-aus/> 650. Link (15.06.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-und-interessante-videos-am-mittwoch/> 649. Link (14.06.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20231/ueber-sinn-und-unsinn-von-waermepumpen/> 648. Link (14.06.2023)

<https://uncutnews.ch/klimawahnsinn-professor-eroertert-weshalb-ein-deindustrialisiertes-deutschland-global-gesehen-keinen-unterschied-macht/> 647. Link (13.06.2023)

<https://uncutnews.ch/in-kanada-gibt-es-jetzt-250-ausser-kontrolle-geratene-braende-weshalb-manche-sagen-das-sei-alles-geplant/> 646. Link (13.06.2023)

<https://uncutnews.ch/great-reset-in-den-niederlanden-regierung-startet-aufkaufprogramm-fuer-landwirte-da-tausenden-die-schliessung-droht/> 645. Link (13.06.2023)

<https://uncutnews.ch/netto-null-der-krieg-gegen-den-kohlenstoff-und-den-menschen-verschaerft-sich/> 644. Link (12.06.2023)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-den-krieg-gegen-die-landwirte-der-eine-hungersnot-ausloesen-koennte/> 643. Link (09.06.2023)

<https://uncutnews.ch/rowan-atkinson-bekannt-als-mr-bean-gibt-zu-von-elektroautos-getauscht-worden-zu-sein-und-erhebt-schwere-vorwuerfe-gegen-den-vorstoss-der-linken-zur-abschaffung-benzinbetriebener-autos/> 642. Link (09.06.2023)

<https://uncutnews.ch/wie-kanadische-waldbraende-den-klimawandel-zu-einem-gesundheitsnotfall-machen/> 641. Link (09.06.2023)

<https://uncutnews.ch/mitbegruender-von-greenpeace-kohlendioxid-ist-der-baustein-allen-lebens-auf-der-erde/> 640. Link (09.06.2023)

<https://uncutnews.ch/was-sie-ueber-fleisch-aus-dem-labor-nicht-wissen-sollen/> 639. Link (09.06.2023)

<https://uncutnews.ch/die-dekarbonisierung-der-staedte-beginnt-pkw-zugangsgebuehren-eingefuehrt/> 638. Link (09.06.2023)

<https://uncutnews.ch/wef-veroeffentlicht-aktuelles-dokument-das-eine-begrenzung-der-privaten-autonutzung-und-die-drastische-reduzierung-der-zahl-der-autos-bis-2050-fordert/> 637. Link (07.06.2023)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-erschaffen-im-labor-gezuechteten-frankenfisch/> 636. Link (07.06.2023)

<https://uncutnews.ch/schreckliche-wahrheiten/> 635. Link (07.06.2023)

<https://www.voltairenet.org/article219428.html> Die globale Erwärmung und die Konfrontation des Westens mit dem Rest der Welt 634. Link (06.06.2023)

<https://fassadenkratzer.de/2023/06/06/hinter-der-klima-agenda-der-grunen-stehen-die-profitinteressen-der-globalen-finanzindustrie/> 633. Link (06.06.2023)

<https://uncutnews.ch/mitbegruender-von-greenpeace-warnt-wenn-wir-den-nullpunkt-erreichen-werden-mindestens-50-prozent-der-bevoelkerung-sterben/> 632. Link (05.06.2023)

<https://uncutnews.ch/klimafake-im-tv-wetterbericht-von-rtl-news-erregt-zorn-ihr-seid-eigentlich-kriminelle/> 631. Link (02.06.2023)

<https://www.nebelspalter.ch/themen/2023/06/netto-null-kein-co2-bis-2050-dieses-wunder-wird-nie-geschehen> 630. Link (01.06.2023)

<https://uncutnews.ch/cia-steuert-rechte-szene-mit-psychedelika-und-psychometrie/> 629. Link (01.06.2023)

<https://uncutnews.ch/klimawahnsinn-in-nordirland-muessen-moeglicherweise-eine-million-rinder-und-schafe-weg-um-die-klimaziele-zu-erreichen/> 628. Link (01.06.2023)

<https://uncutnews.ch/die-haeufigsten-luegen-der-klimawandel-psychos/> 627. Link (30.05.2023)

<https://uncutnews.ch/die-stoerenden-klima-aktivisten-der-letzten-generation-sind-agenten-des-staates-die-eine-weitreichende-lizenz-zum-stoeren-und-vandalisieren-erhalten-haben-um-die-gruene-agenda-zu-foerdern/> 626. Link (30.05.2023)

<https://norberthaering.de/news/abu-dhabi-snow-park/> Klimagipfelausrichter missversteh „Turn down the heat“ und baut große Schneeparks in die Wüste 625. Link (29.05.2023)

<https://uncutnews.ch/australier-zittern-durch-den-kaeltesten-mai-aller-zeiten-waehrend-die-temperaturen-im-ganzen-land-sinken-hier-ist-der-zeitpunkt-wann-er-enden-wird/> 624. Link (29.05.2023)

<https://uncutnews.ch/top-15-unglaubliche-gruende-die-beweisen-dass-die-globale-erwaermung-ein-schwindel-sein-koennte/> 623. Link (26.05.2023)

<https://uncutnews.ch/kein-fleisch-tierischen-ursprungs-mehr-die-zukunft-gehoert-den-gmos-den-genetisch-veraenderten-organismen/> 622. Link (26.05.2023)

<https://uncutnews.ch/dekanin-michele-bachmann-in-genf-who-direktor-fordert-souveraenitaet-und-kontrolle-ueber-alle-mitglieds-laender-wegen-klimawandel/> 621. Link (25.05.2023)

<https://uncutnews.ch/one-health-wird-dem-general-diktator-der-who-die-macht-geben-klimalockdowns-zu-verhaengen/> 620. Link (25.05.2023)

<https://uncutnews.ch/energieminister-schlaegt-vor-dass-das-us-militaer-vollelektrische-fahrzeuge-einfuehrt/> 619. Link (25.05.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20231/ich-fordere-nummernschilder-fuer-fahrraeder-mit-elektromotor/> 618. Link (23.05.2023)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9247> Die Geopolitik des Klimawandels 617. Link (23.05.2023)

<https://uncutnews.ch/der-club-of-rome-wie-die-klimahysterie-zur-schaffung-einer-globalen-governance-genutzt-wird/> 616. Link (23.05.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-und-interessante-video/> 615. Link (23.05.2023)

<https://uncutnews.ch/die-76-jahrestagung-der-w-h-o-beginnt-und-dauert-zehn-tage-was-werden-sie-genehmigen-was-ist-das-thema/> 614. Link (23.05.2023)

<https://uncutnews.ch/psyop-im-anflug-umweltberater-der-deutschen-regierung-schlagen-vor-die-strategie-von-covid-zu-nutzen-um-das-verhalten-der-menschen-vorsichtig-einzuschraenken/> 613. Link (23.05.2023)

<https://www.youtube.com/watch?v=WNYIBTTMPBU> Klimawandel: Zensur von Wissenschaft? - Prof. Gerd Ganteför {ungeskriptet}1:41:41 612. Link (20.05.2023)

<https://wassersaenge.com/blogbeitraege/warum-sollte-robert-habeck-von-seinem-amt-zuruecktreten/> 611. Link (19.05.2023)

<https://uncutnews.ch/risiken-beim-verzehr-von-kaefern/> 610. Link (19.05.2023)

<https://uncutnews.ch/globale-erwaermung-ist-einer-dieser-coolen-sachen-von-dem-es-keine-beweise-gibt/> 609. Link (19.05.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20231/der-perfide-schwindel-mit-den-e-autos/> 608. Link (17.05.2023)

<https://uncutnews.ch/the-economist-hohe-energiepreise-toeteten-im-letzten-winter-68-000-europaeer/> 607. Link (16.05.2023)

<https://uncutnews.ch/die-grenzen-des-wachstums-sind-zutiefst-fehlerhaft-doch-die-befuerworter-haben-sie-benutzt-um-zu-behaupten-dass-die-gesellschaften-vollstaendig-kontrolliert-werden-muessen-um-eine-katastrophe/> 606. Link (16.05.2023)

<https://uncutnews.ch/riesige-vom-ausland-finanzierte-klimakabale-die-die-politik-fest-im-griff-hat-kaempft-derzeit-mit-aller-macht-dafuer-die-bundesrepublik-deutschland-ohne-ueberlebende-zu-zerschlagen-und-niemand-ka-nn-etwas-dagegen-tun> 605. Link (15.05.2023)

<https://uncutnews.ch/das-von-bill-gates-im-labor-gezuechtetes-fleisch-ist-laut-einer-studie-25-mal-schlechter-fuer-das-klima-als-rindfleisch/> 604. Link (12.05.2023)

<https://uncutnews.ch/eu-parlamentarierin-straft-eu-mit-ihren-knallharten-luegen-stoppt-die-klimadiktatur/> 603. Link (12.05.2023)

<https://uncutnews.ch/wie-der-krieg-gegen-den-klimawandel-die-umweltbewegung-zerstoerte/> 602. Link (12.05.2023)

<https://uncutnews.ch/autor-wird-nach-schockierendem-artikel-ueber-windturbinen-zweimal-von-linkedin-geworfen/> 601. Link (10.05.2023)

<https://uncutnews.ch/artikel-von-scientific-american-bevoelkerungsrueckgang-wird-die-welt-zum-besseren-veraendern/> 600. Link (10.05.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-und-interessante-videos-6/> 599. Link (09.05.2023)

<https://uncutnews.ch/wird-fleisch-verboten/> 598. Link (09.05.2023)

<https://uncutnews.ch/neue-und-interessante-videos-5/> 597. Link (08.05.2023)

<https://uncutnews.ch/gruene-nachhaltige-energie-ist-ein-euphemismus-fuer-entvoelkerung/> 596. Link (08.05.2023)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-sind-verbluefft-nachdem-sie-festgestellt-haben-dass-sich-die-antarktis-seit-ueber-70-jahren-nicht-mehr-erwaermt-hat/> 595. Link (08.05.2023)

<https://uncutnews.ch/wahrheiten-die-dich-zu-tode-erschrecken-sollten/> 594. Link (05.05.2023)

<https://uncutnews.ch/der-neue-fokus-der-rockefeller-foundation-auf-den-klimawandel-signalisiert-die-naechste-phase-des-great-reset/> 593. Link (04.05.2023)

<https://uncutnews.ch/fleisch-ist-wichtig-fuer-die-menschliche-gesundheit-sagen-wissenschaftler-und-fordern-ein-ende-der-fanatiker-der-vegetarische-und-vegane-ernaehrung-propagiert/> 592. Link (03.05.2023)

<https://uncutnews.ch/rfk-jr-mega-milliardaere-nutzen-den-klimawandel-um-totalitaere-bevoelkerungskontrolle-einzufuehren-video/> 591. Link (02.05.2023)

<https://qpress.de/2023/05/01/sauerstoff-anteil-in-der-luft-sinkt/> 590. Link (01.05.2023)

<https://uncutnews.ch/europaeer-werden-fuer-luft-bezahlen/> 589. Link (27.04.2023)

<https://uncutnews.ch/nur-03-der-wissenschaftler-stimmen-zu-dass-die-menschheit-den-klimawandel-verursacht-nicht-97-wie-von-der-un-faelschlicherweise-verbreitet/> 588. Link (26.04.2023)

<https://weltwoche.ch/daily/baerbocks-mann-wird-berufs-lobbyist-seine-firma-verspricht-enge-kontakte-zur-regierung-und-expertise-im-bereich-klima/> 587. Link (24.04.2023)

<https://tkp.at/2025/04/22/china-stellt-den-weltweit-ersten-schmelzsicheren-thoriumreaktor-vor/> 586. Link (22.04.2023)

<https://uncutnews.ch/umfragen-trotz-unerbittlicher-propaganda-waechst-die-skepsis-gegenueber-dem-klimawandel/> 585. Link (21.04.2023)

<https://uncutnews.ch/nasas-49-prozentiger-anstieg-der-juengsten-globalen-erwaermung-muss-geprueft-werden-da-sich-die-erde-seit-2016-abkuehlt/> 584. Link (19.04.2023)

<https://uncutnews.ch/das-wef-komplott-gegen-parkplaetze/> 583. Link (19.04.2023)

<https://uncutnews.ch/eu-will-energie-noch-teurer-machen-lehnen-sie-diesen-vorschlag-ab/> 582. Link (19.04.2023)

<https://uncutnews.ch/rueckschlag-fuer-das-wef-und-die-eu-rumaenien-verbietet-grillen-und-heuschrecken-in-lebensmitteln-und-die-niederlande-wollen-nachziehen/> 581. Link (19.04.2023)

<https://uncutnews.ch/der-schnell-voranschreitenden-trend-lebensmittel-in-labors-zu-zuechten-und-die-gruende-warum-dies-ueberhaupt-geschieht/> 580. Link (19.04.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20231/die-rattengiftpolitik-der-machthaber-aufgedeckt-am-beispiel-der-atomkraft/> 579. Link (18.04.2023)

<https://blackout-news.de/aktuelles/der-deutsche-atomausstieg-ist-pure-ideologie/> 578. Link (17.04.2023)

<https://uncutnews.ch/die-ultimative-scheinloesung-die-gates-und-soros-bastarde-moechten-die-erde-abkuehlen/> 577. Link (17.04.2023)

<https://uncutnews.ch/energie-als-mittel-der-kontrolle-und-der-krieg-gegen-den-kohlenstoff/> 576. Link (14.04.2023)

<https://uncutnews.ch/warum-die-medien-die-wahrheit-ueber-die-nord-stream-explosionen-nicht-wissen-wollen/> 575. Link (14.04.2023)

<https://uncutnews.ch/alle-britischen-flughafen-muessen-innerhalb-der-naechsten-10-jahre-geschlossen-werden-rind-und-lammfleisch-wird-verboden-und-der-bau-neuer-gebaeude-wird-im-namen-des-klimawandels-laut-einem-re/gerungsbericht-eingestellt.> 574. Link (14.04.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/isd-klima/> Umweltverbände dürfen heimlich bei der Gestaltung des klimapolitischen Zensurregimes mitmachen 573. Link (13.04.2023)

<https://uncutnews.ch/klimaexperte-zeigt-dass-sich-die-antarktis-seit-70-jahren-nicht-mehr-erwaermt-hat-und-wird-von-linkedin-geworfen/> 572. Link (13.04.2023)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20231/wie-lange-kann-ein-land-gruen-idiotische-politik-ertragen/> 571. Link (12.04.2023)

<https://uncutnews.ch/ab-2050-ist-fliegen-nicht-mehr-erlaubt-schauen-sie-sich-diese-grafik-genau-an-das-ist-die-totalitaere-agenda-hinter-net-zero/> 570. Link (11.04.2023)

<https://uncutnews.ch/bekannter-us-meteorologe-die-regierung-hat-eine-genaue-messung-der-temperatur-in-den-usa-die-keine-erwaermung-zeigt-aber-sie-ist-versteckt/> 569. Link (10.04.2023)

<https://uncutnews.ch/der-ceo-der-groessten-bank-in-den-usa-empfehl-den-amerikanern-das-land-wegzunehmen-um-die-gruene-energiepolitik-zu-beschleunigen/> 568. Link (10.04.2023)

<https://uncutnews.ch/insider-warnt-dass-haarp-biblische-katastrophen-ausloesen-wird-um-eine-neue-weltordnung-einzufuehren/> 567. Link (05.04.2023)

<https://uncutnews.ch/top-wissenschaftler-aus-oxford-hat-schlechte-nachrichten-fuer-klimaaktivisten/> 566. Link (04.04.2023)

<https://uncutnews.ch/der-kult-der-klima-apokalypse/> 565. Link (03.04.2023)

<https://uncutnews.ch/europa-gibt-die-vorschrift-fuer-vollelektrische-autos-auf/> 564. Link (28.03.2023)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2023/03/24/2023-die-welt-im-wurdegriff-des-globalen-wetterterrors/> 563. Link (24.03.2023)

<https://uncutnews.ch/rumaenischer-general-warnt-haarp-superwaffe-wird-fuer-apokalyptische-geowarnung-eingesetzt/> 562. Link (24.03.2023)

<https://uncutnews.ch/die-gefahren-von-kunstlichem-fleisch-das-giftigste-fleisch-der-welt-haben-sie-dich-ausgetrickst/> 561. Link (14.03.2023)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-den-aufstieg-der-klima-goeren-und-anderer-nuetzlicher-idioten/> 560. Link (13.03.2023)

<https://uncutnews.ch/die-neuen-gruenen-krieger-co%e2%82%82-neutral/> 559. Link (10.03.2023)

<https://uncutnews.ch/forscher-warren-dass-die-politik-der-net-zero-anhaenger-die-haelfte-der-weltbevoelkerung-zum-verhungern-bringen-wird/> 558. Link (08.03.2023)

<https://uncutnews.ch/britische-forscher-experimentieren-mit-einem-system-namens-satan-zur-beeinflussung-der-sonneneinstrahlung/> 557. Link (06.03.2023)

<https://uncutnews.ch/bruessel-tausende-landwirte-protestieren-gegen-den-reset-plan-der-globalisten/> 556. Link (06.03.2023)

<https://uncutnews.ch/gefahr-einer-katastrophe-belgien-und-die-niederlande-wollen-das-parken-von-elektroautos-in-kellern-verbieten/> 555. Link (06.03.2023)

<https://uncutnews.ch/gefaelschtes-fleisch-hat-ein-echtes-problem/> 554. Link (03.03.2023)

<https://uncutnews.ch/aktuell-diskutiert-die-uno-ueber-die-verdunkelung-des-himmels-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen/> 553. Link (03.03.2023)

<https://uncutnews.ch/appetitlich-so-sieht-das-kultivierte-fleisch-von-bill-gates-aus/> 552. Link (03.03.2023)

<https://uncutnews.ch/net-zero-mit-der-wissenschaft-infrage-stellen/> 551. Link (03.03.2023)

<https://uncutnews.ch/britische-akademiker-fordern-jetzt-rationierungen-ahnlich-wie-im-zweiten-weltkrieg-zur-bekampfung-des-klimawandels/> 550. Link (23.02.2023)

<https://uncutnews.ch/studie-das-laborfleisch-von-bill-gates-verursacht-krebs/> 549. Link (22.02.2023)

<https://uncutnews.ch/al-gores-gruene-investmentfirma-besitzt-anteile-an-unternehmen-die-die-umwelt-verschmutzen/> 548. Link (21.02.2023)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/digitalisierung-der-stromnetze> 547. Link (20.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-leeren-vorhersagen-des-globalen-erwaermungs-kults/> 546. Link (20.02.2023)

<https://uncutnews.ch/george-soros-treibt-eine-gefaehrliche-technologie-voran-um-die-erde-zu-kuehlen-und-den-klimawandel-zu-stoppen-das-koennte-zu-einer-massiven-anzahl-von-todesfaellen-fuehren/> 545. Link (20.02.2023)

<https://uncutnews.ch/nutzlose-esser-betaeuben-sie-sie-geben-sie-ihnen-computerspiele-lassen-sie-sie-kaefer-fressen/> 544. Link (17.02.2023)

<https://uncutnews.ch/der-meeresspiegel-ist-auf-der-ganzen-welt-stabil/> 543. Link (17.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-niederlaendische-regierung-zwingt-die-landwirte-des-landes-ihre-anbaumethoden-zu-aendern-diejenigen-sich-nicht-anpassen-droht-die-enteignung-ihres-landes/> 542. Link (16.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-niederlande-sind-vorreiter-bei-der-insektenanwendungen/> 541. Link (15.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-wahre-klimakrise-ist-eine-duistere-ideologie/> 540. Link (15.02.2023)

<https://uncutnews.ch/zwei-fuehrende-klimawissenschaftler-finden-weitere-beweise-dafuer-dass-die-globale-erwaermung-uebertrieben-wurde/> 539. Link (14.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-15-minuten-stadt-eine-loesung-fuer-das-klima-oder-nur-eine-ausrede-fuer-mehr-kontrolle/> 538. Link (14.02.2023)

<https://uncutnews.ch/hillary-clinton-es-ist-an-der-zeit-bargeld-zur-bekaempfung-des-klimawandels-zu-verbieten/> 537. Link (14.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-britische-nudge-unit-empfehl-versch-iedene-psychologische-online-manipulationen-beim-einkaufen-und-reisen-um-eine-netto-null-gesellschaft-zu-foerdern/> 536. Link (13.02.2023)

<https://uncutnews.ch/ueberhaupt-keine-erwaermung-globale-abkuehlung-haelt-laut-noaa-daten-das-achte-jahr-in-folge-an/> 535. Link (10.02.2023)

<https://uncutnews.ch/wuerde-ein-klimanotstand-die-gleiche-tuer-zu-autoritaerem-regieren-oeffnen-wie-der-covid-notstand/> 534. Link (10.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-von-bill-gates-finanzierte-kunstfleisch-industrie-steht-vor-dem-finanziellen-kollaps-weil-die-verbraucher-seine-vision-ablehnen/> 533. Link (09.02.2023)

<https://uncutnews.ch/ich-bin-doch-ein-teil-der-loesung-bill-gates-verteidigt-den-einsatz-seiner-privatjets-zur-verbreitung-der-botschaft-zum-klimawandel/> 532. Link (09.02.2023)

<https://uncutnews.ch/vorstufe-zum-c02-budget-eu-bekommt-fahrleistung-und-verbrauch-der-autofahrer-uebermittelt/> 531. Link (08.02.2023)

<https://uncutnews.ch/nasa-globale-erwaermung-existiert-nicht/> 530. Link (07.02.2023)

<https://uncutnews.ch/oxfordshire-widerlegt-verschwörungstheorien-ueber-die-klimasperre-fuer-autos-in-einem-dystopischen-video/> 529. Link (06.02.2023)

<https://uncutnews.ch/zufall-bill-gates-investierte-in-kuenstliche-eier-vor-der-mysterioeser-eierknappheit-und-den-preiserhoehungen/> 528. Link (02.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-globale-energiekrise-zeichnet-die-geopolitischen-karten-neu/> 527. Link (02.02.2023)

<https://uncutnews.ch/die-fake-fleisch-industrie-ist-gescheitert-aber-das-koennte-dazu-fuehren-dass-die-regierungen-sie-stuetzen/> 526. Link (02.02.2023)

<https://odysee.com/@moonjunky:e/Rettet-unsere-Industrie-Wirtschaft-in-Gefahr---Tichys-Einblick-Talk:e> 48:12 525. Link (27.01.2023)

<https://odysee.com/@moonjunky:e/Eine-rationale-Klimapolitik-erfordert-Atomkraft---Michael-D.-Shellenberger-Rettet-unsere-Industrie:8> 10:57 524. Link (27.01.2023)

<https://uncutnews.ch/mitbegruender-von-greenpeace-hat-die-nase-voll-vom-klima-luft-geplaenkel/> 523. Link (27.01.2023)

<https://uncutnews.ch/das-problem-mit-den-erneuerbaren-energien-ueber-das-niemand-spricht/> 522. Link (25.01.2023)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-fliegt-mit-einem-70-millionen-dollar-teuren-privatjet-durch-australien-und-haelt-vortraege-ueber-den-klimawandel/> 521. Link (24.01.2023)

<https://norberthaering.de/macht-kontrolle/co2-budget-schellnhuber/> Individuelle CO2-Budgets als Herrschaftsinstrument 520. Link (23.01.2023)

<https://uncutnews.ch/sie-wollen-dass-du-ohne-dein-wissen-insekten-isst/> 519. Link (23.01.2023)

<https://uncutnews.ch/siemens-chef-fordert-auf-dem-weltwirtschaftsforum-dass-eine-milliarde-menschen-aufhoeren-fleisch-zu-essen/> 518. Link (23.01.2023)

<https://uncutnews.ch/den-bulldozer-mit-liebe-besiegen-wir-werden-gewinnen/> 517. Link (18.01.2023)

<https://uncutnews.ch/das-klima-hat-sich-immer-veraendert-und-wird-sich-immer-veraendern-es-gibt-keine-klimakrise/> 516. Link (18.01.2023)

<https://uncutnews.ch/schmeckt-wie-echtes-fleisch-kaeferburger-sollen-in-die-massenproduktion-gehen-und-helfen-die-welt-zu-ernaehren/> 515. Link (17.01.2023)

<https://uncutnews.ch/sie-werden-fuer-ihre-persoentlichen-exzessiven-kohlenstoffemissionen-bezahlen-muessen/> 514. Link (17.01.2023)

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/davos-verschwörungstheorien/> Tag 1 von Davos: Deutsche Leitmedien plappern den Unsinn von Verschwörungsmythen fast unisono nach 513. Link (16.01.2023)

<https://uncutnews.ch/unternehmen-haben-mit-dem-geo-engineering-des-klimas-begonnen-ohne-dass-jemand-zugestimmt-hat/> 512. Link (16.01.2023)

<https://uncutnews.ch/die-abkuehlung-europas-in-den-naechsten-15-bis-20-jahren-wird-es-in-europa-kaelter-werden/> 511. Link (16.01.2023)

<https://uncutnews.ch/geoengineering-koennte-die-erwaermung-um-die-haelfte-reduzieren-ohne-dem-planeten-zu-schaden-behauptet-eine-studie/> 510. Link (13.01.2023)

<https://uncutnews.ch/katastrophale-folgen-davoser-elite-besorgt-ueber-globale-volatilitaet-und-lebenshaltungskosten-krise/> 509. Link (13.01.2023)

<https://uncutnews.ch/worum-geht-es-bei-dem-us-amerikanischen-gasverbot-wirklich/> 508. Link (13.01.2023)

<https://uncutnews.ch/dies-ist-der-grund-fuer-den-ploetzlichen-angriff-auf-das-kochen-mit-gas/> 507. Link (13.01.2023)

<https://uncutnews.ch/ccp-beweist-dass-es-beim-klimakampf-nicht-wirklich-um-das-klima-geht/> 506. Link (12.01.2023)

<https://uncutnews.ch/wird-die-europaeische-union-die-fleischerzeugung-verbieten-oder-besteuern-kurz-gesagt-die-antwort-ist-ja/> 505. Link (11.01.2023)

<https://blackout-news.de/aktuelles/gruene-wollen-industrie-umgestalten/> 504. Link (06.01.2023)

<https://uncutnews.ch/rekordzahl-von-eisbaeren-zeigt-dass-die-duesteren-vorhersagen-der-klimaschuetzer-stark-uebertrieben-sind/> 503. Link (06.01.2023)

<https://uncutnews.ch/trinken-sie-gvo-hefemilch/> 502. Link (04.01.2023)

<https://uncutnews.ch/dieses-jahr-in-der-neuen-normalitaet-ausgabe-2023/> 501. Link (03.01.2023)

<https://egon-w-kreutzer.de/laenger-arbeiten-fuer-die-dekarbonisierung-die-neue-rentendebatte> 500. Link (29.12.2022)

<https://uncutnews.ch/die-eu-plant-einzelpersonen-die-direkten-co2-steuern-des-wef-aufzuerlegen/> 499. Link (28.12.2022)

<https://uncutnews.ch/was-koennte-schiefgehen-startup-setzt-partikel-in-die-atmosphaere-frei-um-den-klimawandel-zu-stoppen/> 498. Link (27.12.2022)

<https://uncutnews.ch/tschechische-medien-die-globalisten-auf-der-titelseite-von-the-economist-sagen-den-energetod-der-bevoelkerung-bis-2023-voraus-und-noch-einiges-mehr/> 497. Link (27.12.2022)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2022/12/26/die-wetterwaffe-in-bildern-oder-wer-augen-hat-der-sehe/> 496. Link (26.12.2022)

<https://fassadenkratzer.de/2022/12/22/die-unfreiheit-wird-durch-lugen-und-unterwurflichkeit-etabliert/#more-10817> 495. Link (22.12.2022)

<https://www.manova.news/artikel/krieg-gegen-die-umwelt> Wolfgang Sachsenröder 494. Link (22.12.2022)

<https://uncutnews.ch/lebensmittelbarone-wie-big-food-und-big-ag-weiterhin-von-der-pandemie-profitieren/> 493. Link (22.12.2022)

<https://uncutnews.ch/globalisten-wollen-fast-alle-flughaefen-bis-2050-schliessen-um-klimaschutz-ziele-zu-erreichen/> 492. Link (22.12.2022)

<https://uncutnews.ch/agenda-2030-so-wollen-sie-dir-dein-zuhause-wegnehmen/> 491. Link (21.12.2022)

<https://uncutnews.ch/hier-gibt-es-nichts-zu-sehen-nur-bill-gates-der-erklaert-wie-wir-die-bevoelkerung-der-erde-reduzieren-muessen-um-den-planeten-zu-retten/> 490. Link (21.12.2022)

<https://uncutnews.ch/das-arktische-sommer-meereis-nimmt-seit-einem-jahrzehnt-nicht-mehr-ab-aber-die-wissenschaftler-haben-es-verschwiegen/> 489. Link (21.12.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-neue-regelung-zum-klimawandel-ist-extrem-orwell/> 488. Link (20.12.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-2022/strom-aus-aserbaidshan-der-irrsinn-galoppiert/> 487. Link (17.12.2022)

<https://uncutnews.ch/die-niederlande-musterbeispiel-fuer-die-schoene-neue-welt-der-oekomoderne/> 486. Link (15.12.2022)

<https://uncutnews.ch/deutschlands-doppelmoral-bei-suedafrikanischer-kohle-entlarvt-seinen-gruenen-imperialismus/> 485. Link (14.12.2022)

<https://uncutnews.ch/die-neugestaltung-unseres-lebensmittelsystems-ist-eine-verschwuerung-zur-kontrolle/> 484. Link (13.12.2022)

<https://uncutnews.ch/multinationale-agrarkonzerne-und-die-grosse-ernaehrungswende/> 483. Link (09.12.2022)

<https://www.youtube.com/watch?v=mh8oO27X54c> HAARP - weather weapon or research facility? 6:07 482. Link (07.12.2022)

<https://uncutnews.ch/jetzt-wollen-sie-elektroautos-verbieten-um-energie-zu-sparen-aber-das-endziel-ist-etwas-anderes/> 481. Link (07.12.2022)

<https://uncutnews.ch/klimawandel-aktivisten-harry-und-meghan-nehmen-im-privatjet-den-anti-rassismus-preis-in-new-york-entgegen/> 480. Link (07.12.2022)

<https://uncutnews.ch/professor-zu-den-plaenen-der-niederlaendischen-regierung-3000-landwirtschaftliche-betriebe-zu-schliessen-das-ist-ein-krieg-gegen-die-menschlichkeit/> 479. Link (07.12.2022)

<https://uncutnews.ch/der-stadtrat-von-oxfordshire-wird-ab-2024-eine-art-klima-lockdown-erproben/> 478. Link (06.12.2022)

<https://uncutnews.ch/krieg-gegen-die-globale-landwirtschaft-die-nicht-nachhaltige-un-agenda-2030/> 477. Link (02.12.2022)

<https://uncutnews.ch/klima-lockdowns-koennten-als-naechstes-kommen-so-koennte-das-aussehen/> 476. Link (30.11.2022)

<https://uncutnews.ch/aufschrei-im-ausland-ueber-die-zwangsent eignung-niederlaendischer-landwirte/> 475. Link (30.11.2022)

<https://uncutnews.ch/economist-prognostiziert-bis-zu-180-000-kaeltetote-in-europa-im-winter/> 474. Link (29.11.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/wer-die-letzte-generation-mit-welchem-interesse-finanziert/> 473. Link (25.11.2022)

<https://uncutnews.ch/neue-videos-eine-kurze-geschichte-des-hopiums-wurdest-du-menschenfleisch-essen-um-das-klima-zu-retten-indoktrination-ii-und-mehr/> 472. Link (24.11.2022)

<https://uncutnews.ch/vandana-shiva-was-in-der-klimadebatte-fehlt/> 471. Link (23.11.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-woche-in-der-neuen-normalitaet-53/> 470. Link (22.11.2022)

<https://uncutnews.ch/rekordkaelte-am-suedpol-im-november/> 469. Link (22.11.2022)

<https://uncutnews.ch/dutzende-von-laendern-fuehren-co2-fussabdruck-tracker-ein-genau-wie-vom-weltwirtschaftsforum-versprochen/> 468. Link (18.11.2022)

<https://uncutnews.ch/wie-der-blackrock-investmentfonds-die-globale-energiekrise-ausloeste/> 467. Link (18.11.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-2022/das-great-barrier-reef-widerlegt-die-klimahysteriker/> 466. Link (17.11.2022)

<https://uncutnews.ch/deutsche-fleischindustrie-warnt-vor-leeren-supermarktregalen-und-einem-weiteren-40igen-anstieg-der-fleischpreise/> 465. Link (17.11.2022)

<https://uncutnews.ch/deutschland-bereitet-sich-auf-notlieferung-von-bargeld-bank-runs-und-auf-einen-aggressiven-unmut-wegen-stromausfalles-vor/> 464. Link (17.11.2022)

<https://uncutnews.ch/im-labor-gezuechtetes-fleisch-und-nukleare-hefebottiche-cop27-entfacht-den-krieg-gegen-lebensmittel-neu/> 463. Link (16.11.2022)

<https://uncutnews.ch/cop27-wo-gruene-deals-mit-roter-tinte-unterzeichnet-werden/> 462. Link (16.11.2022)

<https://uncutnews.ch/die-wahnsinnige-klima-hypokrisie-der-elite/> 461. Link (15.11.2022)

<https://uncutnews.ch/klimakult-treffen-ist-alles-ueber-entvoelkerung/> 460. Link (15.11.2022)

<https://uncutnews.ch/der-globale-klimawandelkult-und-der-krieg-gegen-den-verstand-4/> 459. Link (15.11.2022)

<https://uncutnews.ch/die-vereinten-nationen-erwaegen-den-versuch-alle-fossilen-brennstoffe-auf-dem-planeten-zu-verbieten-was-zu-hunger-und-tod-von-milliarden-fuehren-wuerde/> 458. Link (15.11.2022)

<https://uncutnews.ch/un-strebt-kontrolle-ueber-die-landwirtschaft-an-und-macht-sie-fuer-die-globale-erwaermung-verantwortlich/> 457. Link (14.11.2022)

<https://uncutnews.ch/cop27-kohlenstoff-wird-aehnlich-einer-waehrung-sein-die-tokenisierung-der-natur-ist-das-naechste-ziel/> 456. Link (11.11.2022)

<https://uncutnews.ch/john-kerry-plaudert-auf-der-cop27-sitzung-der-vereinten-nationen-aus-dem-naehkaestchen/> 455. Link (11.11.2022)

<https://uncutnews.ch/peter-a-mccullough-bei-mehr-impfungen-kommt-es-vermehrt-zum-fortzuschreiten-von-glomerulaeren-nierenerkrankung/> 454. Link (11.11.2022)

<https://uncutnews.ch/der-globale-klimawandelkult-und-der-krieg-gegen-den-verstand-3/> 453. Link (11.11.2022)

<https://uncutnews.ch/der-globale-klimawandelkult-und-der-krieg-gegen-den-verstand-2/> 452. Link (10.11.2022)

<https://uncutnews.ch/noch-mehr-zensur-jetzt-moechte-facebook-ein-neues-tool-zur-bekampfung-von-klima-fehlinformationen-einfuehren/> 451. Link (10.11.2022)

<https://www.watson.de/nachhaltigkeit/analyse/105834626-krieg-und-klima-so-klimaschaedlich-sind-bundeswehr-und-militaer> Josephine Andreoli 450. Link (10.11.2022)

<https://odysee.com/@moonjunky:e/RETTET-UNSERE-INDUSTRIE---Die-Luege-der-Energiewende:8> 15:31 449. Link (09.11.2022)

<https://uncutnews.ch/der-globale-klimawandelkult-und-der-krieg-gegen-den-verstand-1/> 448. Link (09.11.2022)

<https://uncutnews.ch/verarschung-in-galaktischem-ausmass-globalisten-essen-gourmet-fleisch-waehrend-sie-dem-rest-von-uns-kafer-und-mehlwurmer-aufzwingen-wollen/> 447. Link (09.11.2022)

<https://uncutnews.ch/dr-peter-a-mccullough-reverse-transkription-dauerhafte-installation-des-genetischen-codes-der-mrna/> 446. Link (08.11.2022)

<https://uncutnews.ch/das-wef-gruendet-global-battery-alliance-id-fuer-batteriepaesse-die-fuer-elektrofahrzeuge-geplant-sind-und-ihren-treibhausgas-fussabdruck-aufzeichnet/> 445. Link (07.11.2022)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-entdeckt-dass-100-der-modelle-zur-globalen-erwaermung-zu-hoch-berechnet-wurden/> 444. Link (07.11.2022)

<https://www.watson.de/nachhaltigkeit/analyse/365918662-weltklimakonferenz-cop27-haben-die-staaten-ihre-versprechen-gehalten> Josephine Andreoli 443. Link (06.11.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-2022/e-autos-wir-fahren-mit-braunkohle/> 442. Link (05.11.2022)

<https://uncutnews.ch/auswirkungen-werden-auch-in-europa-zu-spueren-sein-zwei-katastrophale-dinge-werden-unserer-lieferkette-im-november-widerfahren/> 441. Link (03.11.2022)

<https://uncutnews.ch/beweise-zeigen-dass-die-steuerung-des-wetters-mindestens-seit-1916-moeglich-ist/> 440. Link (03.11.2022)

<https://uncutnews.ch/wef-veroeffentlicht-einen-beitrag-ueber-den-digitalen-batteriepass-der-als-digitale-id-fuer-batterien-beschrieben-wird/> 439. Link (03.11.2022)

<https://uncutnews.ch/die-grosse-luege-weltweite-energieknappheit-und-mehrere-krisen-sind-alle-kuenstlich-erzeugt-und-zur-zerstoerung-der-westlichen-zivilisation-gedacht/> 438. Link (03.11.2022)

<https://uncutnews.ch/der-mann-der-den-klimawandel-erfand-und-schwabs-great-reset-agenda-beeinflusste/> 437. Link (02.11.2022)

<https://uncutnews.ch/energie-die-letzte-front-des-ukraine-krieges/> 436. Link (01.11.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-woche-in-der-neuen-normalitaet-52/> 435. Link (01.11.2022)

<https://uncutnews.ch/das-energieproblem-frankreich-usa-eu-saudi-arabien-globale/> 434. Link (31.10.2022)

<https://speerspitzedeswiderstands.wordpress.com/2022/10/30/hintergrunde-und-hintermanner-der-klima-aktivisten/> 433. Link (30.10.2022)

<https://uncutnews.ch/das-weltwirtschaftsforum-verbreitet-klima-fehlinformationen-und-verweigert-eine-offene-wissenschaftliche-debatte-mit-clintel/> 432. Link (28.10.2022)

<https://uncutnews.ch/inmitten-der-energiekrise-kollidiert-der-gruene-wahn-mit-der-realtaet-so-gehts-weiter/> 431. Link (28.10.2022)

<https://blackout-news.de/aktuelles/europas-teure-foerderung-bei-den-energiekosten/> 430. Link (28.10.2022)

<https://uncutnews.ch/die-oeko-weltuntergangskulte-werden-eine-neue-generation-von-terroristen-hervorbringen/> 429. Link (26.10.2022)

<https://uncutnews.ch/update-zur-deutschen-energie-apokalypse/> 428. Link (26.10.2022)

<https://uncutnews.ch/schweden-zeigt-dem-wef-den-mittelfinger-und-wird-die-ziele-der-agenda-2030-nicht-erfuellen/> 427. Link (26.10.2022)

<https://uncutnews.ch/australiens-commonwealth-bank-beginnt-mit-der-verfolgung-von-transaktionen-und-verknuepft-sie-mit-dem-co2-fussabdruck/> 426. Link (25.10.2022)

<https://uncutnews.ch/wahnsinn-das-ist-im-wesentlichen-ein-klimalockdown/> 425. Link (25.10.2022)

<https://uncutnews.ch/erster-klima-lockdown-in-italien-tritt-in-kraft/> 424. Link (23.10.2022)

<https://uncutnews.ch/bericht-der-finnischen-regierung-die-welt-hat-nicht-genug-lithium-und-kobalt-um-alle-batterien-alle-10-jahre-zu-ersetzen/> 423. Link (23.10.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-2022/strompreise-rot-gruen-bedient-ihr-klientel/> 422. Link (21.10.2022)

<https://uncutnews.ch/die-aera-der-billigen-lebensmittel-und-des-billigen-benzins-ist-vorbei/> 421. Link (20.10.2022)

<https://uncutnews.ch/aldi-in-grossbritannien-will-kaefer-als-lebensmittel-verkaufen-um-armen-menschen-durch-den-winter-zu-helfen/> 420. Link (20.10.2022)

<https://uncutnews.ch/kann-europa-in-diesem-winter-ein-worst-case-szenario-im-energiebereich-vermeiden/> 419. Link (20.10.2022)

<http://blauerbote.com/2022/10/19/gruener-parteitagsbeschluss-politiker-die-sich-positiv-zu-nord-stream-2-geaussert-haben-sollen-verfolgt-werden/> 418. Link (19.10.2022)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-die-europaeische-energiekrise-ist-gut/> 417. Link (19.10.2022)

<https://uncutnews.ch/nach-grossbritannien-jetzt-die-niederlande-schueler-sollen-insekten-essen-um-das-klima-zu-retten/> 416. Link (17.10.2022)

<https://uncutnews.ch/das-weisse-haus-verfolgt-jetzt-dasselbe-sonnenblocker-programm-das-noch-vor-zwei-jahren-als-verschwörungstheorie-bezeichnet-wurde/> 415. Link (17.10.2022)

<https://uncutnews.ch/usa-erweitert-die-kontrolle-seiner-burger-und-erlaubt-das-ausspionieren-um-politische-instabilitat-und-klimabedrohungen-zu-bewerten/> 414. Link (14.10.2022)

<https://uncutnews.ch/globales-finanzwesen-vs-globale-energie-wer-wird-sich-durchsetzen/> 413. Link (14.10.2022)

<https://uncutnews.ch/die-top-10-der-gruseligsten-und-dystopischsten-dinge-des-weltwirtschaftsforums-wef/> 412. Link (14.10.2022)

<https://uncutnews.ch/robert-malone-die-vereinten-nationen-behaupten-jetzt-dass-ihnen-die-wissenschaft-gehört/> 411. Link (13.10.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/putins-abrechnung-mit-energiepolitik-der-eu-im-o-ton/> 410. Link (12.10.2022)

<https://uncutnews.ch/gazprom-veroeffentlicht-fotos-des-nato-minenvernichters-seafox-der-2015-neben-der-nord-stream-pipeline-gefunden-wurde-die-nato-hat-mindestens-einmal-versucht-zu-sprengen/> 409. Link (11.10.2022)

<https://uncutnews.ch/die-energiekrise-in-europa-ist-so-schlimm-dass-einige-menschen-darueber-nachdenken-ihre-haeuser-in-diesem-winter-mit-pferdeaepfeln-zu-waermen/> 408. Link (11.10.2022)

<https://uncutnews.ch/das-extremste-aufklaerungsvideo-der-welt-alles-verstehen-mit-nur-einem-video-ohne-vorkenntnisse/> 407. Link (11.10.2022)

<https://insideparadeplatz.ch/2022/10/09/drei-apokalyptische-reiter-ueber-der-schweiz/> 406. Link (09.10.2022)

<https://uncutnews.ch/um-die-klimaziele-zu-erreichen-koennte-der-niederlaendische-staat-den-aufkauf-von-600-landwirten-innerhalb-eines-jahres-erzwingen/> 405. Link (07.10.2022)

<https://uncutnews.ch/der-aufstieg-der-technokratie-kohlenstoff-rationierung-cbdcs-und-gesundes-geld/> 404. Link (06.10.2022)

<https://uncutnews.ch/weitere-schlechte-nachrichten-fuer-europa-prognosen-sagen-kaelteren-winter-und-weniger-erneuerbare-energie-voraus/> 403. Link (06.10.2022)

<https://uncutnews.ch/wie-die-federal-reserve-die-gruene-wende-als-vorwand-nutzt-um-ein-amerikanisches-sozialkreditsystem-aufzubauen/> 402. Link (06.10.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-woche-in-der-neuen-normalitaet-48/> 401. Link (04.10.2022)

<https://uncutnews.ch/klima-bombe-groenlaendisches-eisschild-erholt-sich-waehrend-wissenschaftler-sagen-dass-frueherer-verlust-auf-natuerliche-erwaermung-und-nicht-auf-co2-emissionen-zurueckzufuehren-war/> 400. Link (03.10.2022)

<https://uncutnews.ch/top-klimaforscher-kritisiert-goebellschen-klimaalarm-und-laecherliche-versuche-den-duenger-kohlendioxid-zu-verteufeln/> 399. Link (03.10.2022)

<https://uncutnews.ch/klima-bombe-groenlaendisches-eisschild-erholt-sich-waehrend-wissenschaftler-sagen-dass-frueherer-verlust-auf-natuerliche-erwaermung-und-nicht-auf-co2-emissionen-zurueckzufuehren-war/> 398. Link (03.10.2022)

<https://norberthaering.de/news/co2-budgets/> Warum das Weltwirtschaftsforum Greta liebt: Überwachte CO2-Zuteilungen für besitzlose, glückliche Bürger 397. Link (02.10.2022)

<https://uncutnews.ch/warum-begeht-deutschland-selbstmord/> 396. Link (30.09.2022)

<https://uncutnews.ch/der-ueberwaeltigende-erfolg-der-gruenen-revolution-ist-ein-weiterer-progressiver-mythos/> 395. Link (30.09.2022)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-erwischt-wie-er-im-inneren-kreis-zugibt-dass-der-klimawandel-ein-betrug-vom-wef-ist/> 394. Link (30.09.2022)

<https://uncutnews.ch/die-britische-regierung-experimentiert-mit-afrikanischen-verarmten-kindern-und-gibt-ihnen-wuermer-heuschrecken-und-fliegen-zu-essen/> 393. Link (29.09.2022)

<https://uncutnews.ch/immer-mehr-krisen-wann-wachen-wir-auf-marcmotzt/> 392. Link (29.09.2022)

<https://uncutnews.ch/neuseelaendische-premierministerin-fordert-ein-globales-zensursystem/> 391. Link (29.09.2022)

<https://transition-news.org/in-der-schweiz-herrscht-seit-letzter-woche-klammheimlich-notrecht> 390. Link (28.09.2022)

<https://uncutnews.ch/the-corbett-report-gruene-energie-ist-ein-betrug-sie-muss-nicht-funktionieren/> 389. Link (28.09.2022)

<https://uncutnews.ch/analyse-europa-wird-zum-economic-wasteland-da-die-industrie-stirbt-die-banken-zusammenbrechen-und-die-nahrungsmittelproduktion-einbricht/> 388. Link (27.09.2022)

<https://uncutnews.ch/hochkriminell-dirk-mueller-ueber-die-skrupellose-wirtschaftszerstoerung-deswegen-sind-die-strompreise-so-hoch/> 387. Link (27.09.2022)

<https://uncutnews.ch/wef-website-covid-war-ein-test-naechster-schritt-ist-persoенliches-kohlenstoffbudget/> 386. Link (27.09.2022)

<https://uncutnews.ch/wenn-gruen-zu-braun-wird-und-es-niemand-merkt/> 385. Link (27.09.2022)

<https://egon-w-kreutzer.de/minister-fuer-misswirtschaft> 384. Link (23.09.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20222/gruene-politiker-braucht-kein-mensch/> 383. Link (22.09.2022)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9031> 382. Link (22.09.2022)

<https://uncutnews.ch/studie-besagt-dass-ein-atomkrieg-eine-apokalyptische-neue-eiszeit-verursachen-wurde/> 381. Link (22.09.2022)

<https://uncutnews.ch/deutschlands-und-europas-selbstverschuldete-energiekrise-in-der-zukunft/> 380. Link (21.09.2022)

<https://uncutnews.ch/un-chef-greift-bill-clintons-botschaft-die-welt-brennt-auf/> 379. Link (21.09.2022)

<https://uncutnews.ch/eu-abgeordneter-rechnet-mit-der-eu-politik-ab-so-kann-es-nicht-weitergehen/> 378. Link (21.09.2022)

<https://uncutnews.ch/die-globale-elite-bereitet-sich-auf-klimawandel-lockdowns-vor/> 377. Link (21.09.2022)

<https://uncutnews.ch/wef-veranstaltet-new-yorker-klimakrisen-konferenz-mit-blackrock-bezos-und-cnn/> 376. Link (20.09.2022)

<https://insideparadeplatz.ch/2022/09/20/winterthur-uni-29000-sollen-treppen-steigen/> 375. Link (20.09.2022)

<https://uncutnews.ch/australien-will-leugnung-des-klimawandels-als-psychische-stoerung-behandeln/> 374. Link (20.09.2022)

<https://uncutnews.ch/neue-von-experten-begutachtete-studie-raeumt-mit-mythen-ueber-den-apokalyptischen-klimawandel-auf/> 373. Link (19.09.2022)

<https://uncutnews.ch/europas-energiekatastrophe/> 372. Link (19.09.2022)

<https://uncutnews.ch/die-erste-blackout-simulation-in-einem-deutschen-bezirk-400-tote-in-96-stunden/> 371. Link (19.09.2022)

<https://uncutnews.ch/leere-regale-drohen-adblue-und-duengermangel-energiekrise/> 370. Link (18.09.2022)

<https://uncutnews.ch/niederlande-grosses-chaos-am-flughafen-schiphol-klaus-schwab-verlangt-weniger-fluege-und-ministerin-fuehren-es-aus/> 369. Link (16.09.2022)

<https://uncutnews.ch/koennte-die-klimagerechtigkeit-ein-weg-zu-einem-globalen-sozialkreditsystem-sein/> 368. Link (16.09.2022)

<https://uncutnews.ch/interessante-uebersetzung-der-rede-von-prinz-charles-auf-dem-cop26-klimagipfel-in-glasgow/> 367. Link (15.09.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/ist-das-dokument-ueber-die-zerstoerung-der-deutschen-wirtschaft-eine-faelschung/> 366. Link (15.09.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/usa-erklaeren-dass-hoeher-gaslieferungen-nach-europa-nicht-moeglich-sind/> 365. Link (15.09.2022)

<https://uncutnews.ch/globale-elite-wird-dank-technologischer-arche-noah-dem-massenaussterben-entgehen/> 364. Link (15.09.2022)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/die-entkoppelte-regierung> 363. Link (15.09.2022)

<https://uncutnews.ch/grossbanken-verdienen-an-welthunger-und-energiekrisen/> 362. Link (14.09.2022)

<https://uncutnews.ch/insekten-essen-waehrend-wir-in-der-dunkelheit-frieren/> 361. Link (14.09.2022)

<https://uncutnews.ch/wef-gebt-eure-souveraenitaet-an-die-elite-ab-oder/> 360. Link (14.09.2022)

<https://uncutnews.ch/explosive-situation-in-europa/> 359. Link (13.09.2022)

<https://uncutnews.ch/eu-minister-fordern-von-jedem-eu-land-eine-senkung-des-energieverbrauchs-um-10/> 358. Link (12.09.2022)

<https://uncutnews.ch/verliert-die-menschheit-ihr-recht-auf-flugreisen-journalistin-deckt-globalisten-agenda-auf/> 357. Link (12.09.2022)

<https://uncutnews.ch/jetzt-fangen-schulen-an-kinder-mit-kafer-zu-futtern/> 356. Link (12.09.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/der-westen-verhindert-den-export-von-duengemitteln-in-die-3-welt/> 355. Link (12.09.2022)

<https://uncutnews.ch/in-diesem-winter-stuerzt-europa-in-ein-neues-dunkles-zeitalter/> 354. Link (12.09.2022)

<https://uncutnews.ch/ueberschwemmungen-in-pakistan-eine-warung-oder-praeventives-geoengineering/> 353. Link (11.09.2022)

<https://uncutnews.ch/hier-haben-wir-die-antwort-wir-sind-zeugen-der-kontrollierten-zerstoerung-des-westens/> 352. Link (09.09.2022)

<https://uncutnews.ch/deutschlands-energie-selbstmord-eine-autopsie/> 351. Link (08.09.2022)

<https://uncutnews.ch/wie-viel-bargeld-sollten-sie-haben-wenn-das-stromnetz-zusammenbricht/> 350. Link (08.09.2022)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-die-kontrollierte-zerstoerung-der-lebensmittel-und-energieversorgung/> 349. Link (08.09.2022)

<https://uncutnews.ch/sierra-club-umweltgruppen-beantragen-bei-der-epa-ein-verbot-von-erdgas-fuer-hausheizungen/> 348. Link (08.09.2022)

<https://uncutnews.ch/wenn-verschwörungstheorien-wahr-werden-die-eu-wird-nun-ueber-ihren-stromverbrauch-entscheiden/> 347. Link (08.09.2022)

<https://uncutnews.ch/frankreich-macht-den-anfang-und-kuendigt-die-schaffung-eines-klimapasses-durch-ein-system-von-zwaengen-an/> 346. Link (08.09.2022)

<https://transition-news.org/schweiz-energieministerin-simonetta-sommaruga-soll-sofort-zurucktreten> 345. Link (07.09.2022)

<https://uncutnews.ch/europas-albtraum-szenario-wird-wahr-die-energiekosten-werden-um-2-billionen-euro-steigen-und-20-des-verfuegbaren-einkommens-erreichen/> 344. Link (07.09.2022)

<https://uncutnews.ch/ist-ihnen-klar-was-hier-geschieht/> 343. Link (07.09.2022)

<https://uncutnews.ch/dunkle-zeiten-der-taegliche-zusammenbruch-von-industrie-und-infrastruktur-in-europa-und-den-usa/> 342. Link (06.09.2022)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2022/09/06/netzfundstueck-schwarzer-winter-erwartet-das-untergehende-europistan-zieht-euch-warm-an/> 341. Link (06.09.2022)

<https://uncutnews.ch/der-geo-engineering-kill-switch-wurde-fuer-den-gesamten-planeten-aktiviert-feat-dane-wigington/> 340. Link (05.09.2022)

<https://uncutnews.ch/europas-energie-armageddon-kommt-aus-berlin-und-bruessel-nicht-aus-moskau/> 339. Link (04.09.2022)

<https://uncutnews.ch/die-beherrschung-des-wetters-ein-geheimer-krieg/> 338. Link (02.09.2022)

https://www.anderweltonline.com/fileadmin/user_upload/upload_Redaktion/PDF/PDF_2024/Anlage_1-4.pdf 337. Link (02.09.2022)

https://www.anderweltonline.com/fileadmin/user_upload/upload_Redaktion/PDF/PDF_2024/Anlage_1.pdf Verfügbarkeit und Transport von Wasserstoff zur Stahlherstellung 336. Link (02.09.2022)

<https://uncutnews.ch/schockierte-europaeer-zeigen-ihre-astronomischen-energierechnungen/> 335. Link (01.09.2022)

<https://www.strom-zugang.de/blog/gasumlage/> 334. Link (01.09.2022)

<https://uncutnews.ch/insekten-als-nahrung-fuer-menschen-sollte-gut-sein-studien-zeigen-etwas-anderes/> 333. Link (01.09.2022)

<https://uncutnews.ch/david-icke-erklaert-in-60-sekunden-was-das-ziel-des-weltwirtschaftsforums-ist/> 332. Link (31.08.2022)

<https://uncutnews.ch/das-wef-lobt-kalifornien-als-klima-vorbild/> 331. Link (31.08.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-politik-ist-absurd-es-sei-denn-sie-zielt-darauf-ab-den-westen-vollstaendig-zu-zerstoeren/> 330. Link (31.08.2022)

<https://uncutnews.ch/die-gasumlage-ein-wirtschaftskrimi/> 329. Link (30.08.2022)

<https://uncutnews.ch/was-werden-die-realen-folgen-der-kommenden-energiekrise-in-europa-sein/> 328. Link (30.08.2022)

<https://uncutnews.ch/jusin-trudeau-der-klimawandel-werde-es-russland-leichter-machen-kanada-anzugreifen/> 327. Link (30.08.2022)

<https://uncutnews.ch/bank-will-keine-kredite-mehr-fuer-autos-mit-fossilen-brennstoffen-vergeben/> 326. Link (30.08.2022)

<https://uncutnews.ch/chef-der-europaeischen-zentralbank-macht-klimawandel-fuer-rasante-inflation-verantwortlich/> 325. Link (29.08.2022)

<https://uncutnews.ch/wef-will-kinder-in-klimaaktivisten-verwandeln-um-den-great-reset-einzuleiten/> 324. Link (29.08.2022)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-haben-einen-weg-gefunden-der-ueberbevoelkerung-und-dem-klimawandel-entgegenzuwirken/> 323. Link (29.08.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20222/die-gasumlage-der-unsaeagliche-murks-des-herrn-habeck/> 322. Link (28.08.2022)

<https://uncutnews.ch/in-5-jahren-werden-normale-menschen-nicht-mehr-das-recht-haben-zu-fliegen-wie-sie-es-gewohnt-sind/> 321. Link (28.08.2022)

<https://uncutnews.ch/der-sogenannte-klimawandel-aus-sicht-der-oeffentlichkeit-ist-nicht-das-problem-aber-das-wetter-geoengineering-zerstoert-alles-auf-der-erde/> 320. Link (26.08.2022)

<https://uncutnews.ch/der-krieg-der-technokratie-gegen-die-wesentlichen-elemente-des-lebens/> 319. Link (26.08.2022)

<https://uncutnews.ch/trudeau-richtet-waffenarsenale-und-verhoerraeume-fuer-das-ministerium-fuer-klimawandel-ein/> 318. Link (25.08.2022)

<https://fassadenkratzer.de/2022/08/24/1-100-wissenschaftler-veroeffentlichen-eine-weltklima-erklarung-es-gibt-keinen-klimanotstand/#more-9909> 317. Link (24.08.2022)

<https://www.konjunktion.info/2022/08/grosser-neustart-die-klimapolizei-kommt/> 316. Link (24.08.2022)

<https://fassadenkratzer.de/2022/08/24/1-100-wissenschaftler-veroeffentlichen-eine-weltklima-erklarung-es-gibt-keinen-klimanotstand/> 315. Link (24.08.2022)

<https://uncutnews.ch/the-corbett-report-duerren-wolkenimpfung-und-die-kommenden-wasserkriege/> 314. Link (22.08.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/das-russische-fernsehen-ueber-die-kosten-der-energiehende-und-den-toedlichen-winter/> 313. Link (22.08.2022)

<https://uncutnews.ch/warum-foerdert-die-uno-eine-art-der-nahrungsmittelproduktion-die-nachweislich-zu-geringeren-ertraegen-hoeheren-preisen-und-zum-sturz-von-regierungen-fuehrt/> 312. Link (17.08.2022)

<https://uncutnews.ch/da-die-vereinten-nationen-dem-duenger-den-krieg-erklaeren-sind-die-ernteausfaelle-weltweit-auf-krisenniveau/> 311. Link (17.08.2022)

<https://rtnewsde.pro/wirtschaft/145840-auf-zum-atom-rosatoms-siegesruf/> in Richtung Washington Elem Chintsky 310. Link (15.08.2022)

<http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=28212> Wissenschaftler zerstören unser Vertrauen in die Wissenschaft 309. Link (12.08.2022)

<https://uncutnews.ch/weltwirtschaftsforum-prahlt-damit-dass-china-das-wetter-mit-cloud-seeding-chemtrail-operationen-kontrolliert/> 308. Link (12.08.2022)

<https://uncutnews.ch/was-heute-als-wissenschaft-bezeichnet-wird-ist-nichts-anderes-als-politische-ideologie-die-sich-als-wissenschaft-ausgibt/> 307. Link (11.08.2022)

<https://uncutnews.ch/dr-robert-malone-wenn-man-die-lebensmittelversorgung-kontrolliert-kontrolliert-man-alles-die-uno-plant-eine-globale-planwirtschaft/> 306. Link (11.08.2022)

<https://uncutnews.ch/regierungsdokumente-zeigen-dass-die-lebenshaltungskostenkrise-absichtlich-herbeigefuehrt-wird-um-den-great-reset-des-wef-voranzutreiben/> 305. Link (11.08.2022)

<https://uncutnews.ch/bericht-der-fema-ein-perfekter-sonnensturm-kann-das-us-stromnetz-fur-10-jahre-lahmlegen/> 304. Link (10.08.2022)

<https://orbisnjus.com/2022/08/09/great-reset-klimafreundliche-proteinquellen-nach-den-insekten-landen-zweibeiner-auf-dem-teller-kannibalismus-kein-tabuthema-mehr-videos/> 303. Link (09.08.2022)

<https://uncutnews.ch/mcdonalds-schliesst-versuch-mit-beyond-burgern-ab-und-es-sieht-nicht-gut-aus-fuer-die-fake-fleisch-industrie/> 302. Link (09.08.2022)

<https://uncutnews.ch/das-ist-der-wahre-grund-warum-die-energiepreise-explodieren/> 301. Link (09.08.2022)

<https://uncutnews.ch/die-revolution-hat-begonnen-75-000-briten-zahlen-ihre-stromrechnungen-nicht-mehr-inmitten-des-inflationssturms/> 300. Link (07.08.2022)

<https://uncutnews.ch/um-die-klimaziele-zu-erreichen-schliesst-die-niederlanden-11200-landwirtschaftliche-betriebe/> 299. Link (07.08.2022)

<https://uncutnews.ch/ehem-greenpeace-praesident-dr-patrick-moore-sagt-die-eliten-haetten-einen-selbstmordpakt/> 298. Link (07.08.2022)

<https://uncutnews.ch/trudeaus-plan-stellt-eine-direkte-bedrohung-fuer-die-nahrungsmittelversorgung-dar/> 297. Link (05.08.2022)

<https://uncutnews.ch/energiekrise-kommt-zum-gas-notstand-jetzt-auch-eine-oelknappheit/> 296. Link (04.08.2022)

<https://uncutnews.ch/europa-hat-den-energiekrieg-verloren/> 295. Link (03.08.2022)

<https://uncutnews.ch/wie-covid-lockdowns-zu-klima-lockdowns-werden/> 294. Link (03.08.2022)

<https://uncutnews.ch/wird-das-wetter-verrueckt-gespielt/> 293. Link (02.08.2022)

<https://uncutnews.ch/treibhausgaseffekt-existiert-nicht-ein-schweizer-physiker-stellt-die-orthodoxie-der-klimaerwaermung-in-frage/> 292. Link (01.08.2022)

<https://uncutnews.ch/die-gaskrise-in-europa-ist-selbst-gemacht/> 291. Link (29.07.2022)

<https://uncutnews.ch/schwedischer-forscher-schlaegt-kannibalismus-zur-bekaempfung-des-klimawandels-vor/> 290. Link (28.07.2022)

<https://uncutnews.ch/sie-ist-da-die-kreditkarte-die-ihre-co2-emissionen-erfasst/> 289. Link (28.07.2022)

<https://uncutnews.ch/britische-regierung-bietet-landwirten-pauschalzahlungen-an-damit-sie-den-anbau-von-lebensmitteln-einstellen-und-ihre-land-verkaufen/> 288. Link (25.07.2022)

<https://uncutnews.ch/was-ist-hier-los-irland-schliesst-sich-kanada-und-den-niederlanden-an-und-verpflichtet-landwirte-zur-senkung-der-kohlenstoffemissionen-und-verschaerft-damit-die-weltweite-nahrungsmittelknappheit-weiter> 287. Link (25.07.2022)

<https://uncutnews.ch/sie-wollen-ihnen-das-gefuehl-geben-dass-der-klimawandel-eine-persoenele-bedrohung-fuer-sie-darstellt-hier-ist-der-grund-dafuer/> 286. Link (22.07.2022)

<https://uncutnews.ch/demnaechst-klimawandel-gegen-tierschuetzer/> 285. Link (22.07.2022)

<https://uncutnews.ch/der-globale-temperaturrekord-besagt-dass-wir-uns-in-einem-klimanotstand-befinden-das-ist-ein-schwindel/> 284. Link (22.07.2022)

<https://uncutnews.ch/eu-will-15ige-senkung-des-gasverbrauchs-einschliesslich-verpflichtender-obergrenzen-bei-versorgungsnotstand/> 283. Link (21.07.2022)

<https://uncutnews.ch/cnn-direktor-vor-versteckter-kamera-gefilmt-klimawandel-ist-nachste-pandemie-zur-kontrolle-der-massen/> 282. Link (21.07.2022)

<https://uncutnews.ch/warum-die-niederlaendischen-bauernproteste-fuer-die-ganze-welt-wichtig-sind-frueher-oder-spaeter-wird-es-euch-treffen/> 281. Link (21.07.2022)

<https://uncutnews.ch/wir-behandeln-die-landwirte-jetzt-als-umweltverschmutzer-was-eine-sehr-seltsame-sichtweise-ist/> 280. Link (21.07.2022)

<https://uncutnews.ch/wef-propagiert-geo-engineering-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen/> 279. Link (20.07.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-2022/die-hysterischen-katastrophenprognosen-bringen-uns-um/> 278. Link (20.07.2022)

<https://uncutnews.ch/fuer-diejenigen-die-sich-ueber-die-langen-warteschlangen-an-den-flughafen-wundern/> 277. Link (20.07.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-woche-in-der-neuen-normalitaet-38/> 276. Link (19.07.2022)

<https://uncutnews.ch/ein-weiterer-glorreicher-tag-fuer-die-klima-alarmisten-die-uns-alle-zu-tode-erschrecken/> 275. Link (19.07.2022)

<https://uncutnews.ch/kanadische-regierung-investiert-85-millionen-dollar-in-eine-anlage-zur-zuechtung-von-insekten-um-die-nachhaltige-nahrungsmittelproduktion-zu-unterstuetzen/> 274. Link (18.07.2022)

<https://uncutnews.ch/der-22-juli-2022-tag-der-apokalypse-deutschland-wird-von-der-schwersten-krise-der-geschichte-heimgesucht/> 273. Link (17.07.2022)

<https://uncutnews.ch/weltwirtschaftsforum-rettet-den-planeten-lasst-die-menschen-verhungern/> 272. Link (15.07.2022)

<https://uncutnews.ch/europa-tag-des-juengsten-gerichts-die-welt-wappnet-sich-fuer-den-22-juli/> 271. Link (14.07.2022)

<https://uncutnews.ch/der-weg-in-die-katastrophe/> 270. Link (12.07.2022)

<https://uncutnews.ch/weltwirtschaftsforum-die-gaspreise-muessen-noch-hoeher-werden-um-die-demokratie-zu-retten/> 269. Link (12.07.2022)

<https://uncutnews.ch/deutschland-plant-warm-up-spaces-als-reaktion-auf-gasmangel/> 268. Link (11.07.2022)

<https://multipolar-magazin.de/artikel/die-geopolitik-der-energie-1> 267. Link (23.06.2022)

<https://uncutnews.ch/eu-chefin-ursula-von-der-leyen-ist-direkt-verantwortlich-fuer-explodierende-energie-und-lebensmittelpreise/> 266. Link (21.06.2022)

<https://uncutnews.ch/the-corbett-report-die-kontrollierte-zerstoerung-der-wirtschaft/> 265. Link (20.06.2022)

<https://uncutnews.ch/australien-ist-in-der-aera-von-ceauescu-kaelte-und-dunkelheit-zur-rettung-des-planeten/> 264. Link (20.06.2022)

<https://uncutnews.ch/von-covid-zum-klima-lockdown-wegen-hitze-welle-verbiete-region-in-frankreich-versammlungen-im-freien/> 263. Link (19.06.2022)

<https://uncutnews.ch/der-winter-kommt-leiter-der-deutschen-energieagentur-warnt-vor-gasmangel-insolvenzen-und-massiven-preiserhoehungen-die-schockwellen-durch-das-land-schicken-werden/> 262. Link (16.06.2022)

<https://uncutnews.ch/the-great-reset-globalistisch-kontrolliertes-neuseeland-will-klimasteuer-auf-rinder-und-schafe-einfuehren/> 261. Link (14.06.2022)

<https://uncutnews.ch/irland-macht-den-anfang-und-bereitet-sich-auf-die-treibstoffkrise-und-die-home-office-pflicht-vor/> 260. Link (10.06.2022)

<https://uncutnews.ch/climate-trace-ein-rahmen-fuer-esg-initiativen-und-ein-sozial-und-klimakreditsystem/> 259. Link (03.06.2022)

<https://uncutnews.ch/grossbritannien-will-flugreisen-bis-2050-komplett-verbieten/> 258. Link (02.06.2022)

<https://uncutnews.ch/die-menschliche-batterie-eine-neue-quelle-fuer-gruene-energie/> 257. Link (24.05.2022)

<https://uncutnews.ch/klima-marshallplan-u-n-schliesst-sich-dem-aufruf-des-wef-an-die-nutzung-von-oel-gas-und-kohle-zu-beenden/> 256. Link (19.05.2022)

<https://uncutnews.ch/die-noetige-munition-fuer-die-errichtung-einer-neuen-weltordnung-verbreitung-der-angst-vor-klimawandel-pandemien-stellvertreterkriege-und-gep/> 255. Link (16.05.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/hurra-putin-hat-den-klimawandel-abgeschafft/> 254. Link (14.05.2022)

<https://uncutnews.ch/der-wahre-grund-fuer-das-von-der-eu-angestrebte-embargo-gegen-russisches-oel/> 253. Link (12.05.2022)

<https://uncutnews.ch/prinz-william-lobt-fernsehautoren-fuer-die-programmierung-des-klimawandels-in-sendungen/> 252. Link (09.05.2022)

<https://www.fusionmagazin.de/article/warum-und-wie-aendert-sich-das-erdklima/> 251. Link (02.05.2022)

<https://uncutnews.ch/operation-thermostat-energie-rationierung-und-der-schwenk-von-der-ukraine-zum-klima/> 250. Link (01.05.2022)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2022/04/30/stell-dir-vor-es-ist-wetterkrieg-und-keiner-merkt/> 249. Link (30.04.2022)

<https://uncutnews.ch/deklassiert-wie-die-usa-die-agenda-zum-klimawandel-missbrauchten-um-ihre-militaerische-macht-zu-erhalten/> 248. Link (13.04.2022)

<https://uncutnews.ch/harvard-studie-wer-naeher-an-fracking-standorten-wohnt-stirbt-frueher/> 247. Link (06.04.2022)

<https://uncutnews.ch/weltklimarat-laesst-bombe-platzen-kuenstliche-staubwolken-als-neue-klimaschutzmassnahmen/> 246. Link (05.04.2022)

<https://uncutnews.ch/der-ukrainische-praesident-wolodymyr-zelenskij-treibt-die-great-reset-agenda-voran-und-fordert-ein-ende-der-nutzung-fossiler-brennstoffe/> 245. Link (30.03.2022)

<https://uncutnews.ch/ist-the-great-reset-fuer-energie-mit-dem-leben-vereinbar/> 244. Link (28.03.2022)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen-sollten-reiche-laender-zu-100-synthetischem-rindfleisch-uebergehen-sie-werden-sich-an-den-geschmacksunterschied-gewoennen/> 243. Link (28.03.2022)

<https://uncutnews.ch/europaabgeordnete-wir-sind-nicht-verrueckt-die-hohen-energiepreise-sind-das-ergebnis-von-manipulationen/> 242. Link (22.03.2022)

<https://uncutnews.ch/blutiges-geheimnis-im-labor-gezuechtetes-fleisch-aus-dem-blut-ungeborener-kuehe/> 241. Link (18.03.2022)

<https://uncutnews.ch/die-ukraine-ausloeser-fuer-eine-neue-energieordnung/> 240. Link (06.03.2022)

<https://uncutnews.ch/wird-ihr-land-von-einem-psychopathen-gefuehrt/> 239. Link (04.03.2022)

<https://uncutnews.ch/weltuntergangs-klimastudien-erweisen-sich-als-uebertriebener-unsinn/> 238. Link (04.03.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/satirischer-kommentar-wie-putin-den-klimawandel-abgewendet-hat/> Thomas Röper 237. Link (03.03.2022)

<https://uncutnews.ch/agenda-2030-wie-die-uno-die-welt-in-den-abgrund-reisst/> 236. Link (02.03.2022)

<https://anti-spiegel.ru/2022/nord-stream-2-gestoppt-der-sieg-der-usa-und-das-ende-der-versorgungssicherheit/> 235. Link (22.02.2022)

<https://uncutnews.ch/die-unsichtbaren-umweltkrisen-die-die-menschheit-zerstoeren/> 234. Link (22.02.2022)

<https://uncutnews.ch/klaus-schwab-jubelt-mit-jennifer-morgan-wurde-eine-weitere-marionette-installiert/> 233. Link (22.02.2022)

<https://uncutnews.ch/climate-lockdown-beta-version/> 232. Link (20.02.2022)

<https://uncutnews.ch/norbert-bolz-die-letzte-generation/> 231. Link (16.02.2022)

<https://uncutnews.ch/wir-haben-den-planeten-durchforstet-und-den-feind-gefunden-der-superkonsument/> 230. Link (15.02.2022)

<https://uncutnews.ch/klima-irrsinn-lebensgefahr-durch-energiearmut-wie-griechenland-im-chaos-versinkt/> 229. Link (11.02.2022)

<https://uncutnews.ch/klima-apokalyptiker-vs-fleisch-esst-zukuenftig-insekten-graeser-und-laborfleisch/> 228. Link (10.02.2022)

<https://uncutnews.ch/die-instabile-welt-der-geopolitik-der-energie/> 227. Link (09.02.2022)

<https://transition-news.org/satellitenmessungen-zeigen-einen-siebenjahrigen-stillstand-der-globalen> 226. Link (07.02.2022)

<https://uncutnews.ch/geologie-insider-erklaert-warum-die-globale-energiekrise-noch-viel-viel-schlimmer-werden-wird/> 225. Link (04.02.2022)

<https://uncutnews.ch/das-landwirtschaftskartell-baumwolle-konzentrationslager-und-verschwuerungen/> 224. Link (03.02.2022)

<https://uncutnews.ch/technokraten-fordern-eine-fleischsteuer-zur-bekaempfung-des-klimawandels/> 223. Link (02.02.2022)

<https://uncutnews.ch/insider-warnt-dass-die-kommende-nahrungsmittelknappheit-weitaus-schlimmer-sein-wird-als-man-uns-weismachen-will/> 222. Link (01.02.2022)

<https://uncutnews.ch/diese-frage-zur-globalen-erwaermung-kann-die-meinung-der-menschen-aendern/> 221. Link (28.01.2022)

<https://uncutnews.ch/leben-in-epochemachenden-zeiten-ernaehrung-landwirtschaft-und-die-neue-weltordnung/> 220. Link (26.01.2022)

https://old.bitchute.com/video/jLj38P4CZxOd/?utm_source=pocket_saves Was fällt da vom Himmel? 219. Link (23.01.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20221/das-desaster-der-energieversorgung-teil-3-ohne-den-atomstrom-unserer-nachbarn-gehen-bei-uns-die-lichter-aus/> 218. Link (15.01.2022)

<https://blackout-news.de/aktuelles/vermehrt-stromausfaelle-im-neuen-jahr/> 217. Link (14.01.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20221/das-desaster-der-energieversorgung-teil-2-spekulanten-sorgen-kuenstlich-fuer-mangel-und-treiben-die-preise-in-die-hoehe/> 216. Link (13.01.2022)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20221/das-desaster-der-energieversorgung-teil-1-windige-strom-und-gas-anbieter-bereichern-sich-auf-kosten-ihrer-kunden/> 215. Link (11.01.2022)

<https://norberthaering.de/leserbrief-zu-klimaneutralitaet-jetzt/bergmeier-co2/> Rolf Bergmeier: CO2 schadet dem Klima kaum und tut der Natur gut 214. Link (31.12.2021)

<https://uncutnews.ch/die-geopolitik-rund-um-nord-stream-2/> 213. Link (30.12.2021)

<https://uncutnews.ch/die-geschichte-widerlegt-die-behauptungen-der-klima-alarmisten-zum-meeresspiegel/> 212. Link (23.12.2021)

<https://uncutnews.ch/angst-und-panik-die-dreisten-luegen-der-klima-alarmisten-video/> 211. Link (20.12.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/fuehrt-die-energiekrise-zu-engpass-in-der-versorgung-mit-lebensmitteln/> 210. Link (18.12.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/die-duemmste-energiepolitik-der-welt/> 209. Link (10.12.2021)

<https://uncutnews.ch/der-glasgow-zirkus-cop26/> 208. Link (10.12.2021)

<https://ruedigerraulsblog.wordpress.com/2021/12/09/asterix-und-der-klimawandel/> 207. Link (09.12.2021)

<https://uncutnews.ch/unterstuetzt-von-africom-pluendern-unternehmen-die-dr-kongo-wegen-klimafreundlicher-materialien-und-beschuldigen-china-orinoco-tribune/> 206. Link (08.12.2021)

<https://overton-magazin.de/krass-konkret/warnungen-vor-blackout-in-frankreich-wegen-akw/> Ralf Streck 205. Link (02.12.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schweiz-politiker-blockieren-ausbau-der-stromversorgung/> 204. Link (02.12.2021)

<https://uncutnews.ch/milliardaere-von-davos-wollen-den-planeten-retten-warum-vertrauen-ihnen-die-entwicklungslaender-nicht/> 203. Link (19.11.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/warum-das-blackout-risiko-steigt/> 202. Link (18.11.2021)

<https://uncutnews.ch/cop26-ein-schritt-vor-zwei-schritte-zurueck/> 201. Link (18.11.2021)

<https://uncutnews.ch/cop26-und-die-oekologisierung-des-christentums-durch-papst-franziskus/> 200. Link (18.11.2021)

<https://uncutnews.ch/medien-erklaeren-klima-lockdown-zur-verschwörungstheorie-waehrend-indien-sich-auf-einen-klima-lockdown-vorbereitet/> 199. Link (17.11.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/der-schweiz-droht-ein-blackout/> 198. Link (16.11.2021)

<https://uncutnews.ch/europa-bereitet-sich-auf-den-ersten-kalten-wintereinbruch-vor-und-die-gaspreise-werden-erneut-in-die-hoehe-schnellen/> 197. Link (16.11.2021)

<https://peymani.de/klimagipfel-cop26-das-programmierte-scheitern-der-heuchler/> 196. Link (15.11.2021)

<https://www.rtnewsde.pro/meinung/127114-millionar-mit-vielen-hausern-fordert/> 195. Link (15.11.2021)

<https://uncutnews.ch/wie-die-foerderer-der-cop26-selbst-die-klimakrise-herbeifuehren/> 194. Link (12.11.2021)

<https://uncutnews.ch/warum-sich-die-cop26-weigerte-sich-mit-geplanter-obsoleszenz-zu-befassen/> 193. Link (11.11.2021)

<https://uncutnews.ch/wie-covid-19-ist-auch-der-klimaalarmismus-ein-instrument-der-globalen-eliten-um-unser-leben-zu-kontrollieren/> 192. Link (10.11.2021)

<https://www.voltairenet.org/article214632.html> COP26: Das Finanzwesen grün machen? 191. Link (09.11.2021)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20212/greta-und-wie-sich-die-wissenschaft-infantilisiert/> 190. Link (09.11.2021)

<https://uncutnews.ch/klima-und-die-spur-des-geldes/> 189. Link (09.11.2021)

<https://uncutnews.ch/david-stockman-ueber-das-greenmageddon-teil-2/> 188. Link (09.11.2021)

<https://uncutnews.ch/hier-ist-eine-interessante-analyse-die-besagt-dass-das-ganze-chaos-mit-den-in-die-hoehe-schiessenden-energiepreisen-in-europa-ganz-im-sinne-der-eliten-ist/> 187. Link (09.11.2021)

<https://uncutnews.ch/die-welt-brennt-waehrend-die-eliten-die-grosse-klimashow-geniessen/> 186. Link (09.11.2021)

<https://uncutnews.ch/david-stockman-ueber-das-greenmageddon-teil-3/> 185. Link (09.11.2021)

<https://uncutnews.ch/naturbasierte-loesungen-werden-die-klimakrise-nicht-loesen-sie-machen-nur-die-reichen-noch-reicher/> 184. Link (09.11.2021)

<https://anti-spiegel.ru/2021/das-russische-fernsehen-ueber-den-klimagipfel-in-glasgow-heuchelei-buchstaeblich-ueberall/> 183. Link (08.11.2021)

<https://uncutnews.ch/david-stockman-ueber-das-greenmageddon-und-was-es-fuer-sie-bedeutet/> 182. Link (08.11.2021)

<https://uncutnews.ch/al-gores-neueste-loesung-fuer-den-klimawandel-ist-die-massenueberwachung/> 181. Link (08.11.2021)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-wie-sie-die-kohlenstoffhysterie-zu-ihrem-freund-machen-koennen/> 180. Link (08.11.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/nachfrage-nach-kaminoefen-und-brennholz-steigt/> 179. Link (05.11.2021)

<https://uncutnews.ch/sie-verteidigen-das-klima-und-bereiten-das-ende-der-welt-vor/> 178. Link (05.11.2021)

<https://uncutnews.ch/die-menschenverachtenden-banker-hinter-cop26-und-dem-green-new-deal/> 177. Link (05.11.2021)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/8751/> 176. Link (03.11.2021)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20212/was-wir-uns-leisten-koennen-und-was-nicht/> 175. Link (02.11.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/energiewende-wird-platzen-wie-eine-seifenblase/> 174. Link (01.11.2021)

<https://www.lobbycontrol.de/lobbyismus-und-klima/klimaforschung-kuenftige-bundesregierung-sollte-einseitiges-sponsoring-der-dena-leitstudie-grundlegend-ueberpruefen-94427/> 173. Link (01.11.2021)

<https://uncutnews.ch/bezos-fliegt-mit-dem-privatjet-zu-einer-tasse-tee-zu-einem-klimagespraech-mit-prinz-charles-der-ebenfalls-mit-dem-privatjet-einflog/> 172. Link (01.11.2021)

<https://uncutnews.ch/prinz-charles-die-welt-muss-eine-kriegsaehnliche-situation-schaffen-um-den-klimawandel-zu-bekaempfen/> 171. Link (01.11.2021)

<https://uncutnews.ch/mehrheit-der-schweizer-weigert-sich-mehr-fuer-treibstoff-und-heizung-zu-bezahlen-um-die-klimaziele-zu-erreichen/> 170. Link (01.11.2021)

<https://uncutnews.ch/cop26-the-great-reset-die-nicht-so-glorreiche-aussicht-nichts-zu-besitzen-und-einen-kalten-dunklen-winter-zu-ueberstehen/> 169. Link (29.10.2021)

<https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-den-grund-warum-die-kohlenstoffhysterie-eine-grosse-bedrohung-fuer-ihre-persoенliche-freiheit-und-ih-r-finanzielles-wohlergehen-darstellt/> 168. Link (28.10.2021)

<https://uncutnews.ch/deutschland-diskutiert-5-die-cook-studie-gibt-es-wirklich-konsens-mit-fiedler-und-pohlmann/> 167. Link (26.10.2021)

<https://anti-spiegel.ru/2021/die-spiegel-luegen-der-letzten-woche-teil-6-noch-mehr-desinformation-ueber-die-energiekrise-und-den-gaspreis/> 166. Link (26.10.2021)

<https://uncutnews.ch/wissenschaftler-appellieren-lasst-die-kernkraftwerke-am-netz/> 165. Link (26.10.2021)

<https://uncutnews.ch/persoенliche-kohlenstoffzertifikate-wer-bestimmt-den-guten-und-schlechten-verbrauch-und-wer-reguliert-die-regulierer/> 164. Link (26.10.2021)

<https://anti-spiegel.ru/2021/putin-im-o-ton-ueber-erdgas-und-die-klimapolitik-des-westens/> 163. Link (24.10.2021)

<https://uncutnews.ch/warum-die-neue-klima-agenda-zu-einer-energiekrise-epischen-ausmasses-fuehren-koennte/> 162. Link (24.10.2021)

<https://uncutnews.ch/antarktis-hat-den-kaeltesten-winter-aller-zeiten/> 161. Link (21.10.2021)

<https://www.anderweltonline.com/klartext/klartext-20212/flottenverbrauch-e-autos-retten-die-grossen-verbrenner/> 160. Link (21.10.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/blackout-szenario-versorgungsengpass/> 159. Link (20.10.2021)

<https://uncutnews.ch/transaktion-verweigert-bereiten-sie-sich-auf-eine-kreditkarte-vor-die-ihre-ausgaben-stoppt-sobald-sie-ih-r-co2-maximum-erreicht-haben/> 158. Link (20.10.2021)

<https://uncutnews.ch/biden-trifft-papst-wenige-tage-bevor-er-den-staats-und-regierungschefs-einen-globalen-mindeststeuer-und-klimaplan-von-15-vorstellt/> 157. Link (19.10.2021)

<https://uncutnews.ch/in-den-rocky-mountains-liegt-meterhoher-schnee-der-kaelteste-fruehoktobertag-seit-mindestens-125-jahren-in-seattle-waehrend-historische-kaelte-die-kohlepreise-in-china-hochtreibt/> 156. Link (19.10.2021)

<https://uncutnews.ch/usa-versuchen-die-energiekooperation-zwischen-moskau-und-europa-zu-boycottieren/> 155. Link (15.10.2021)

<https://uncutnews.ch/hier-ist-die-versteckte-150-billionen-dollar-agenda-hinter-dem-kreuzzug-gegen-den-klimawandel/> 154. Link (14.10.2021)

<https://uncutnews.ch/die-gruene-agenda-oder-wie-sich-diese-energiekrise-von-allen-anderen-unterscheidet-energie-der-un-2030-oder-des-great-reset-von-davos/> 153. Link (12.10.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/bundesumweltamt-will-fleischkonsum-zur-klimarettung-reduzieren/> 152. Link (11.10.2021)

<https://uncutnews.ch/kohlenstoff-verbrechen-die-folterung-von-recht-und-vernunft-um-den-planeten-von-klimawandelleugnern-zu-befreien/> 151. Link (07.10.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/blackout-szenario-sabotage/> 150. Link (06.10.2021)

<https://uncutnews.ch/der-perfekte-sturm-globale-energiekrise-breitet-sich-auf-brasilien-und-indien-aus/> 149. Link (05.10.2021)

<https://uncutnews.ch/globale-energiekrise-kohlevorraete-in-china-naehern-sich-rekordtief-das-land-leidet-unter-den-schlimmsten-ausfaellen-seit-einem-jahrzehnt-Ing-preise-erreichen-neue-hoechststaende-brent-rohoel-steil/> 148. Link (04.10.2021)

<https://uncutnews.ch/die-globalen-gas-kriege-jetzt-wirds-lustig/> 147. Link (30.09.2021)

<https://uncutnews.ch/china-in-aktion-kohlenstoffneutralitaet-bis-2050/> 146. Link (27.09.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/strom-und-gaspreise-explodieren-europaeische-wirtschaft-gefaehrdet/> 145. Link (26.09.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eugh-deutsche-politik-finger-weg-vom-strompreis/> 144. Link (22.09.2021)

<https://uncutnews.ch/un glaubliche-schneemengen-verlaengern-die-skisaison-in-neuseeland-herbststuerme-in-colorado-europa-wird-einfrieren-und-die-sonne-ist-wieder-einmal-ohne-flecken/> 143. Link (21.09.2021)

<https://uncutnews.ch/blackrock-und-citi-steigen-auf-den-klima-nazi-zug-auf/> 142. Link (19.09.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/china-baut-thorium-reaktor/> 141. Link (18.09.2021)

<https://norberthaering.de/oekologie/krise-klima-pandemie/> Ulrich Kriese: Die Klimapolitik könnte bald die autoritäre Corona-Politik nachahmen 140. Link (16.09.2021)

<https://anti-spiegel.ru/2021/gaspreis-bei-fast-1-000-dollar-wie-ein-schweizer-gasversorger-seinen-kunden-preiserhoehungen-begrundet/> 139. Link (15.09.2021)

<https://uncutnews.ch/technokraten-wollen-fuer-jeden-eine-verpflichtendes-persoeliches-kohlenstoffzertifikat/> 138. Link (15.09.2021)

<https://uncutnews.ch/schweden-sperrung-von-kreditkarten-wenn-kunden-ohne-ruecksicht-auf-das-klima-einkaufen/> 137. Link (13.09.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/2023-droht-deutschland-strommangel/> 136. Link (11.09.2021)

<https://uncutnews.ch/mythos-klimakatastrophe-teil-1-jf-tv-medienmythen/> 135. Link (10.09.2021)

<https://uncutnews.ch/geoengineering-ist-keine-geheimverschoerung-mehr/> 134. Link (10.09.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/umweltministerin-faehrt-auto-mit-hohem-co2-ausstoss/> 133. Link (30.08.2021)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2021/08/28/die-wichtigsten-meldungen-vom-juli-und-august-2021-teil-i-weltweite-wetterkriegskapiolen/> 132. Link (28.08.2021)

<https://uncutnews.ch/erholung-des-antarktischen-meereises-ueberrascht-wissenschaftler-msm-schweigt/> 131. Link (26.08.2021)

<https://uncutnews.ch/ueber-nacht-aendert-die-sprecherin-des-us-repraesentantenhauses-nancy-pelosi-die-hausordnung-um-den-35-billionen-dollar-schweren-green-new-deal-durchzupeitschen/> 130. Link (25.08.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/windkraftausbau-gefaehrdet-natur/> 129. Link (24.08.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/klimamodelle-rechnen-zu-hohe-temperaturen/> 128. Link (22.08.2021)

<https://uncutnews.ch/der-grosse-global-warming-alarm-ist-teil-des-great-reset-des-wef/> 127. Link (18.08.2021)

<https://uncutnews.ch/der-ipcc-bericht-und-die-umstellung-von-covid-auf-klima-die-new-normal-brigade-bereitet-uns-auf-einen-richtungswechsel-vor/> 126. Link (17.08.2021)

<https://uncutnews.ch/un-erwaegen-spruehen-von-chemtrails-ueber-der-erdoberflaeche-zur-senkung-der-globalen-temperaturen/> 125. Link (16.08.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/stromanbieter-sperren-strom-290-000-haushalten-jaehrlich-betroffen/> 124. Link (15.08.2021)

<https://uncutnews.ch/zur-verteidigung-von-co2-astro-klimatologie-climategate-und-gesunder-menschenverstand-im-rueckblick/> 123. Link (12.08.2021)

<https://www.der-postillon.com/2021/08/weltklimarat-abschiedsparty.html> Satire 122. Link (09.08.2021)

<https://uncutnews.ch/russische-medien-ueber-die-gruene-eu-politik-greta-thunberg-wird-nicht-mehr-benoetigt-sie-wurde-entsorgt/> 121. Link (09.08.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/blackout-wer-ist-im-katastrophenfall-zustaendig-du-allein/> 120. Link (08.08.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/schweiz-kommunikation-nicht-auf-blackout-vorbereitet/> 119. Link (05.08.2021)

<https://uncutnews.ch/der-gar-nicht-so-grossartige-kohlenstoff-reset/> 118. Link (04.08.2021)

<https://eike-klima-energie.eu/2021/08/02/warum-klimaschutz-nichts-bringt/> 117. Link (02.08.2021)

<https://uncutnews.ch/schweiz-setzt-geo-engineering-governance-auf-un-agenda/> 116. Link (30.07.2021)

<https://uncutnews.ch/wie-die-russen-mit-der-wettermodifikation-haarp-krieg-mit-der-nato-in-der-nordsee-gefuehrt-haben/> 115. Link (29.07.2021)

<https://uncutnews.ch/die-klimaforschung-ist-eine-zivile-tarnung-fuer-ein-militaerisches-grossprojekt/> 114. Link (29.07.2021)

<https://eike-klima-energie.eu/2021/07/25/wsj-die-klima-agenda-geht-mit-einem-paukenschlag-zu-ende/> 113. Link (25.07.2021)

<https://uncutnews.ch/roter-sturm-bricht-los-deutschland-kauft-russisches-gas/> 112. Link (25.07.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/warum-ein-blackout-die-landwirtschaft-lahm-legt/> 111. Link (24.07.2021)

<https://orbisnjus.com/2021/07/21/klimawandel-narrativ-schlaegt-kapriolen-wie-wetterphaenomene-von-der-eiszeit-zur-heiss-zeit-co2-hauptursache-fuer-globale-erderwaermung-und-erderkuehlung-op-ed/> 110. Link (21.07.2021)

<https://orbisnjus.com/2021/07/20/die-wahren-ursachen-des-klimawandels-co2-oder-geo-engineering/> 109. Link (20.07.2021)

<https://uncutnews.ch/ist-der-klimawandel-schuld-an-den-ueberschwemmungen-in-deutschland/> 108. Link (20.07.2021)

<https://www.taublog.de/210719bitte-nicht-lachen> 107. Link (19.07.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/5-dinge-zur-vorbereitung-auf-einen-blackout/> 106. Link (19.07.2021)

<https://www.nachdenkseiten.de/?p=74422> Wer jetzt nur vom Klimawandel spricht, lenkt von den Fehlern der Politik ab 105. Link (19.07.2021)

<https://uncutnews.ch/damit-die-klimaziele-erreicht-werden-muss-die-britische-regierung-die-menschen-zwingen-weniger-rotes-fleisch-zu-essen/> 104. Link (19.07.2021)

<https://uncutnews.ch/aufwachprogramm-unwetter/> 103. Link (19.07.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/antworten-der-bundesnetzagentur-auf-unserer-fragen-blackout-aeusserst-unwahrscheinlich/> 102. Link (16.07.2021)

<https://uncutnews.ch/an-solche-sommer-wird-man-sich-gewoehnen-muessen/> 101. Link (15.07.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/bundestag-beauftragt-analyse-zu-folgen-eines-blackouts/> 100. Link (14.07.2021)

<https://uncutnews.ch/die-wahrheit-ueber-hitzewellen/> 99. Link (14.07.2021)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-und-jeff-bezos-wissen-wohl-was-die-zukunft-bringen-wird-und-investieren-in-diese-unternehmen/> 98. Link (14.07.2021)

<https://uncutnews.ch/fit-fuer-55-der-eu-green-deal-und-der-industrielle-kollaps-europas/> 97. Link (13.07.2021)

<https://uncutnews.ch/ein-bericht-der-britischen-regierung-besagt-dass-alle-britischen-flughaefen-innerhalb-der-naechsten-10-jahre-geschlossen-werden-muessen-und-noch-viel-mehr/> 96. Link (12.07.2021)

<https://uncutnews.ch/globale-erwaermung-und-c02-groesste-fehleitung-in-der-wissenschaftsgeschichte/> 95. Link (12.07.2021)

<https://uncutnews.ch/extremwetter-in-den-letzten-tausend-jahren/> 94. Link (12.07.2021)

<https://www.geolítico.de/2021/07/11/darum-wird-der-oelpreis-weiter-steigen/> 93. Link (11.07.2021)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-hielt-am-freitag-eine-rede-ueber-den-klimawandel-vor-den-milliardaeren-die-sich-in-idaho-versammelt-hatten-so-viele-der-anwesenden-flogen-mit-privatjets-ein-dass-der-luftraum-geschlossen/> 92. Link (11.07.2021)

<https://www.globalresearch.ca/critical-voices-climate-change/5749664> 91. Link (09.07.2021)

<https://uncutnews.ch/eu-keine-klimasteuern-auf-privatjets/> 90. Link (08.07.2021)

<https://uncutnews.ch/europa-auf-dem-weg-in-die-katastrophe/> 89. Link (07.07.2021)

<https://uncutnews.ch/signifikanter-einfluss-der-sonnenaktivitaet-auf-die-duerre-2018-und-2019/> 88. Link (29.06.2021)

<https://uncutnews.ch/klartext-wie-lange-wird-es-auf-youtube-toleriert-iwf-blog-weniger-menschen-gut-fuers-klima-klartext-politik-spezial/> 87. Link (29.06.2021)

<https://norberthaering.de/gastbeitrag/shell-nigeria/> 86. Link (28.06.2021)

<https://www.blaetter.de/ausgabe/2021/juni/nebelkerze-green-new-deal> 85. Link (22.06.2021)

<https://uncutnews.ch/klimablockaden-eliten-fordern-extreme-massnahmen-zur-bekaempfung-des-klimawandels/> 84. Link (20.06.2021)

<https://www.pressenza.com/de/2021/06/wer-ernaehrt-die-welt-wirklich/> 83. Link (15.06.2021)

<https://uncutnews.ch/es-wird-nicht-schoen-ehemaliger-bankchef-enthueellt-dystopische-neue-welt-zur-bekaempfung-der-klimakrise/> 82. Link (15.06.2021)

<https://uncutnews.ch/steht-ein-klima-lockdown-bevor/> 81. Link (11.06.2021)

<https://uncutnews.ch/eine-finstere-agenda-hinter-der-kalifornischen-wasserkrise-wird-der-great-reset-gerade-realisiert/> 80. Link (11.06.2021)

<https://uncutnews.ch/der-faktencheck-im-faktencheck-warum-1-kg-fleisch-keine-25-000-l-wasser-verbraucht/> 79. Link (10.06.2021)

<https://www.freitag.de/autoren/der-freitag/das-letzte-aufbaeumen> 78. Link (08.06.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/falsche-prognose-der-regierung-gefaehrden-stromversorgung/> 77. Link (07.06.2021)

<https://de.sott.net/article/35193-Deutschland-Nach-kaltestem-April-folgt-nun-der-kalteste-Mai-seit-Zehn-Jahren-der-feuchteste-und-trubste-seit-Acht-Jahren> 76. Link (06.06.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/beinahe-blackout-durch-ausfall-eines-polnischen-kohlekraftwerks/> 75. Link (31.05.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/klimaschutz-wird-teuer-wie-teuer-erfahren-wir-erst-nach-der-wahl/> 74. Link (28.05.2021)

<https://egon-w-kreutzer.de/wollt-ihr-das-totale-gruen> 73. Link (27.05.2021)

<https://eike-klima-energie.eu/2021/05/22/neue-studie-meereis-um-die-antarktis-waechst/> 72. Link (22.05.2021)

<https://siatimes.com/2021/05/china-russia-amp-up-nuclear-power-cooperation/> China und Russland verstärken Zusammenarbeit bei der Kernenergie Frank Chen 71. Link (21.05.2021)

<https://uncutnews.ch/club-of-rome-der-ursprung-des-klimas-und-des-demografischen-alarmismus/> 70. Link (17.05.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/atomkraft-gefahr-und-risiko/> 69. Link (08.05.2021)

<https://norberthaering.de/oekologie/replik-bergmeier/> Replik zu einem klimapolitischen Leserbrief und meine Antwort auf Proteste gegen dessen Veröffentlichung 68. Link (06.05.2021)

<https://uncutnews.ch/sommarugas-klima-alarmismus-angemasstes-wissen/> 67. Link (05.05.2021)

<https://anti-spiegel.ru/2021/die-klimashow-von-joe-biden/> 66. Link (26.04.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wie-viel-kostet-eine-tonne-eingespartes-co2/> 65. Link (24.04.2021)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-spricht-auf-dem-klimagipfel-zu-vierzig-staatschefs/> 64. Link (21.04.2021)

<https://www.jungewelt.de/loginFailed.php?ref=/artikel/400840.gr%C3%BCne-kanzlerkandidatin-gr%C3%BCne-zu-allem-bereit.html> 63. Link (20.04.2021)

<https://uncutnews.ch/menschengemachte-globale-erwärmung-die-geschichte-die-realitaet/> 62. Link (18.04.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/wasserstoff-retter-der-energie-wende/> 61. Link (18.04.2021)

<https://blackout-news.de/aktuelles/eu-berater-bestaetigen-atomkraft-ist-nachhaltig/> 60. Link (15.04.2021)

<https://uncutnews.ch/die-franzoesische-regierung-verbietet-kurzstrecken-fluege-um-die-emissionen-zu-senken/> 59. Link (14.04.2021)

<https://uncutnews.ch/schweden-streicht-bill-gates-verruecktes-programm-zur-globalen-erwärmung/> 58. Link (13.04.2021)

<https://uncutnews.ch/warum-ich-in-uran-investiere-rohstoff-superzyklus/> 57. Link (05.04.2021)

<https://uncutnews.ch/harvard-verschiebt-plaene-fuer-umstrittenes-geo-engineering-experiment-zur-blockierung-von-sonnenstrahlen/> 56. Link (01.04.2021)

<https://uncutnews.ch/der-gruene-imperialismus-ist-da/> 55. Link (31.03.2021)

https://www.bundesrechnungshof.de/SharedDocs/Downloads/DE/Berichte/2021/versorgungssicherheit-und-bezahlbarkeit-von-strom-volltext.pdf?__blob=publicationFile&v=1 54. Link (30.03.2021)

<https://uncutnews.ch/der-plan-von-bill-gates-den-planeten-mit-staub-in-der-atmosphaere-zu-kuehlen-beginnt-mit-tests-in-schweden/> 53. Link (29.03.2021)

<https://uncutnews.ch/eine-polizei-fuer-umwelt-und-energiegerechtigkeit-wird-zukuenftig-ihren-kohlenstoff-fussabdruck-verfolgen/> 52. Link (18.03.2021)

<https://uncutnews.ch/klimawandel-kannibalismus-zur-bekaempfung-der-erderwärmung/> 51. Link (17.03.2021)

<https://uncutnews.ch/deutsche-wollen-die-gruene-pest/> 50. Link (16.03.2021)

<https://uncutnews.ch/zuckerberg-verspricht-bis-2030-ein-geraet-zu-entwickeln-mit-dem-es-moeglich-sein-wird-sich-zu-teleportieren-und-somit-dem-klimawandel-entgegenzuwirken/> 49. Link (15.03.2021)

<https://uncutnews.ch/hinein-in-die-wildnis-geoengineering-feuer-und-eis/> 48. Link (15.03.2021)

<https://uncutnews.ch/es-werden-mehr-pandemien-erwartet-aufgrund-es-klimawandels/> 47. Link (15.03.2021)

<https://uncutnews.ch/brotzeit-geoengineering-neues-von-der-wetterfront/> 46. Link (15.03.2021)

<https://uncutnews.ch/jeff-bezos-hat-einen-neuen-ceo-fuer-seinen-earth-fund-ausgewaehlt-dessen-aufgabe-es-ist-bis-2030-10-milliarden-dollar-fuer-initiativen-zum-klimawandel-auszugeben/> 45. Link (12.03.2021)

<https://uncutnews.ch/gastbeitrag-die-absurdaet-der-falschen-alternative-minusbilanz-der-solarpanels-und-windraeder/> 44. Link (09.03.2021)

<https://uncutnews.ch/der-positive-einfluss-der-menschlichen-co2-emissionen-auf-das-fortbestehen-des-lebens-auf-der-erde/> 43. Link (05.03.2021)

<https://uncutnews.ch/die-schneemasse-auf-der-nordhalbkugel-stieg-um-300-gigatonnen-ueber-den-durchschnitt-der-letzten-30-jahre/> 42. Link (05.03.2021)

<https://uncutnews.ch/klimaschutz-das-neue-gesicht-der-eugenik/> 41. Link (03.03.2021)

<https://sciencefiles.org/2021/02/26/globale-temperatur-um-mindestens-40-ubertrieben-klimamodelle-des-ipcc-sind-statistischer-schrott-neue-studie/> 40. Link (26.02.2021)

<https://uncutnews.ch/texas-deep-freeze-dringende-klimawarnung-aber-nicht-wie-sie-denken/> 39. Link (25.02.2021)

<https://uncutnews.ch/china-wird-sein-programm-zur-wettermodifikation-ausweiten-und-einen-grossteil-des-wetters-kuenstlich-herstellen/> 38. Link (25.02.2021)

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/8533/> 37. Link (24.02.2021)

<https://orbisnjus.com/2021/02/23/rules-are-for-thee-but-not-for-me-bill-gates-und-klima-doppelstandards-videos/> 36. Link (23.02.2021)

<https://uncutnews.ch/unbeabsichtigte-folgen-und-die-texanische-big-freeze-energiekatastrophe/> 35. Link (23.02.2021)

<https://uncutnews.ch/eingefrorene-windturbinen-sind-die-hauptursache-fuer-die-stromkrise-in-texas/> 34. Link (22.02.2021)

<https://www.rtnewsde.pro/europa/237547-experte-baltische-staaten-muessen-energiebruch-mit-Russland-im-Energiebereich-teuer-bezahlen> 33. Link (22.02.2021)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2021/02/20/haben-sie-heute-schon-gelacht/> 32. Link (20.02.2021)

<https://insideparadeplatz.ch/2021/02/20/corona-diktatur-als-trainingslager-fuer-klima-diktatur/> 31. Link (20.02.2021)

<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2021/02/die-globale-abkuhlung-der-1970er-jahre.html> 30. Link (20.02.2021)

<https://orbisnjus.com/2021/02/19/wann-kommen-die-klima-lockdowns/> 29. Link (19.02.2021)

<https://uncutnews.ch/texas-ist-ohne-strom-und-erfriert/> 28. Link (18.02.2021)

<https://uncutnews.ch/weltretter-bill-gates-will-jeden-aspekt-der-wirtschaft-aendern-waehrend-wir-fake-fleisch-essen-sollen/> 27. Link (17.02.2021)

<https://uncutnews.ch/bill-gates-als-mann-zur-rettung-der-welt-propagiert/> 26. Link (16.02.2021)

<https://uncutnews.ch/kaltes-wetter-legt-gruene-windparks-in-texas-lahm-und-verursacht-stromausfaelle-im-ganzen-bundesstaat/> 25. Link (16.02.2021)

<https://uncutnews.ch/die-akku-fee/> 24. Link (12.02.2021)

<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2021/02/das-versagen-von-merkels-energiewende.html> 23. Link (10.02.2021)

<https://uncutnews.ch/chinesische-wissenschaftler-erzeugen-kuenstlichen-regen-mit-potenziell-schaedlichen-niederfrequenten-schallwellen/> 22. Link (10.02.2021)

<https://uncutnews.ch/die-grosse-null-kohlenstoff-verbrecher-verschwoerung/> 21. Link (09.02.2021)

<https://uncutnews.ch/greta-thunberg-gibt-zu-eine-marionette-zu-sein-gegen-sie-wird-nun-wegen-kollusion-und-verschwoerung-ermittelt/> 20. Link (09.02.2021)

<https://tkp.at/2021/02/08/winter-welle-laeuft-aus-mit-und-ohne-lockdown-mit-und-ohne-varianten/> 19. Link (08.02.2021)

https://www.luftpост-kl.de/luftpost-archiv/LP_19/LP02321_020421.pdf 18. Link (08.02.2021)

<https://uncutnews.ch/eliten-nutzen-betruegerischen-dokumentarfilm-ueber-die-globale-erwaermung-um-die-great-reset-agenda-zu-foerdern/> 17. Link (08.02.2021)

<https://uncutnews.ch/der-betrug-des-klimawandels-und-der-drang-nach-kontrolle/> 16. Link (08.02.2021)

<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2021/02/kaltester-januar-seit-10-jahren-in.html> 15. Link (02.02.2021)

<https://sciencefiles.org/2021/02/02/saukalt-eis-viel-schnee-statt-global-warming-gibt-es-global-cooling-in-kleiner-eiszeit/> 14. Link (02.02.2021)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/was-passiert-bei-einem-blackout/> 13. Link (03.12.2020)

<https://eike-klima-energie.eu/2020/11/27/der-solare-retrograd-zyklus/> 12. Link (27.11.2020)

<https://www.misesde.org/2020/11/die-staatlichen-corona-und-klimamassnahmen-koennen-wissenschaftlich-nicht-begrundet-werden/> 11. Link (27.11.2020)

<https://blackout-news.de/informationen-zum-blackout/warum-auf-einem-blackout-vorbereiten/> 10. Link (26.11.2020)

<https://anti-spiegel.ru/2020/menschengemachter-klimawandel-wie-einig-ist-sich-die-wissenschaft-wirklich/> 9. Link (02.01.2020)

<https://www.geo.de/natur/22386-rtkl-klimawandel-diese-fuenf-fakten-ueber-den-meeresspiegelanstieg-sollten-sie-kennen> Peter Carstens 8. Link (17.12.2019)

<https://www.youtube.com/watch?v=kl4C4lpKgL4> Das Streitthema "Klimawandel" in der Wikipedia und der Benutzer Andol |#29 Wikihausen 1:20:14 7. Link (26.09.2019)

<https://ruedigerraulsblog.wordpress.com/2019/08/05/wer-profitiert-von-greta/> 6. Link (05.08.2019)

<https://dudeweblog.wordpress.com/2014/01/09/das-unsagliche-verbrechen-an-der-natur-und-der-menschheit-durch-den-geoengineering-grossenwahn/> 5. Link (09.01.2014)

<https://lokalgeschichte.de/meteorologie-der-heisse-trockene-sommer-1911> 4. Link (25.09.1911)

<https://lokalgeschichte.de/winter-im-spreewald> erschien zuerst 1905 in Die Woche 3. Link (01.01.1905)

<https://lokalgeschichte.de/der-harte-winter-1902> Die Woche 2. Link (22.12.1902)

<https://lokalgeschichte.de/wie-wird-das-wetter-werden> in Die Woche 1. Link (13.09.1902)